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Защитная пленка для автомобилей Bodyguard  – это высококачественный, 
ультратранспарентный продукт, разработанный для защиты ЛКП вашего 
автомобиля от царапин, сколов и других видов повреждений. Пленка изго-
товлена из ультрапрозрачного полиуретанового (ТPU) материала толщиной 
8 мил (200 микрон), обеспечивая прочный защитный слой для ЛКП вашего 
автомобиля.

Одна из ключевых особенностей защитной пленки Bodyguard – это само-
восстанавливающееся верхнее покрытие. Это означает, что если пленка 
царапается или повреждается, она автоматически восстановит себя при 
комнатной температуре. Это помогает поддерживать целостность пленки 
и гарантировать защиту краски вашего автомобиля. Помимо свойств са-
мовосстановления защитная пленка Bodyguard также гидрофобна, то есть 
отталкивает воду и загрязнения. Это помогает сохранить ваш автомобиль 
чистым и предотвращает образование водных пятен на поверхности.

Защитная пленка Bodyguard поставляется с 5-летней гарантией на пожелте-
ние и растрескивание, что дает вам уверенность в том, что ваша инвестиция 
защищена. В целом, защитная пленка для автомобилей Bodyguard – отличный 
вариант для всех, кто хочет защитить свой автомобиль от повседневных по-
вреждений.

ЗАЩИТНАЯ ПЛЕНКА BODYGUARD

СУПЕРГЕРОЙ      ВАШЕГО АВТО!
www.bodyguard.kz
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Photographer: Жанна Бакешова @ _ bakeshova_ 
Models: Zarmina, Polina, Danelle, Elizabeth, Violete 
@fm_topmodels

FM MODELS
модельное агентство 
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@freedman_sax 
@mariafreedman 

@freedman_music_team 
+7-777-833-87-31
+7-705-778-09-37

FREEDMAN 
sax & violin
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Асель, 
расска-
жите , 
чем вы 
занима-
етесь.

– На сегодняшний день я 
являюсь магистром психо-
логии, с 2021 года активно 
веду свой блог в Инстагра-
ме. Также работаю в найме 
в иностранной компании, 

которая занимается 
торговлей. Если честно, 
то, когда в одиннадцатом 
классе передо мной стоял 
выбор пойти учиться 
на психолога или же в 
другую профессию, я 
выбрала второй вариант. 
Но сдавала пробные тесты 
по психологии, и потом 
получилось так, что по 
воле судьбы, получив 
образование по другой 
специальности, я всё же 
пришла в психологию. И 
психология стала моим 
вторым высшим образо-
ванием. После, конечно, 
окончила магистратуру 
именно по психологии и 
продолжаю развиваться 
в данном направлении. 
От своего призвания мне 
уйти не удалось, и моя 
судьба привела меня туда, 
где я могу реализоваться 
и помогать окружающим 
(улыбается). 

– Говорят, психологами 
не становятся просто 
так... А что привело в 
психологию вас?
– Да, психолог сам про-
ходит через свою боль. 
Вот и путь своей транс-
формации я начала через 
собственную боль. И как 

раз таки одним из инстру-
ментов исцеления у меня 
было проявление себя 
именно в Инстаграме. 

– Насколько сложным и 
тернистым был путь 
к званию магистра 
психологии? 

– Магистратуру я окон-
чила в 2009 году. Это, 
наверное, было обуслов-
лено в большей степени 
необходимостью, так 
как я работала в высшем 
учебном заведении, и мне 
нужно было повышать 
квалификацию, получить 
степень магистра.

МЫ РАДЫ ПОЗНАКО-
МИТЬ ВАС С ТАЛАНТ-
ЛИВЫМ МАГИСТРОМ 
ПСИХОЛОГИИ, ОБЛА-
ДАТЕЛЬНИЦЕЙ ПРЕ-
МИИ PEOPLE AWARDS 
В НОМИНАЦИИ «ЛУЧ-
ШИЙ ТРАНСФОРМА-
ЦИОННЫЙ КОУЧ 2023» 
АСЕЛЬ ЖАНАТАЕВОЙ. 
ОНА ЯВЛЯЕТСЯ НЕ 
ПРОСТО ПРОФЕССИ-
ОНАЛОМ В ОБЛАСТИ 
ПСИХОЛОГИИ, НО И 
АВТОРОМ ТРАНСФОР-
МАЦИОННЫХ ИГР И 
МЕТАФОРИЧЕСКИХ 
КАРТ. БЛАГОДАРЯ ЕЕ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ БОЛЕЕ 
СОТНИ УЧЕНИКОВ В 
ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ 
ПРОШЛИ ТРАНСФОР-
МАЦИЮ И НЕ ПРОСТО 
УЛУЧШИЛИ СВОЮ 
ЖИЗНЬ, НО И УВЕЛИ-
ЧИЛИ ДОХОДЫ. 
АСЕЛЬ ЖАНАТАЕВА: 
МАГИСТР ПСИХОЛО-
ГИИ, НАСТАВНИК, 
ОСНОВАТЕЛЬ АКАДЕ-
МИИ ТРАНСФОРМАЦИИ 
«ГИСТЕРЕЗИС».

ТРАНСФОРМАЦИОННЫЙ 

КОУЧ № 1
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Не могу сказать, что мой путь был тер-
нистым. Скорее была необходимость, 
наверное, всё успеть. Ведь помимо 
обучения в магистратуре я еще работала 
в вузе. И вот представьте: в магистратуре 
идут занятия, а у меня пары и студенты, 
которые ждут. Я в буквальном смысле 
бегала, чтобы везде успеть. Это был 
самый непростой момент. 

– Какой опыт и знания вы считаете 
наиболее необходимыми для успеш-
ной практики в области психоло-
гии? Какие навыки вы поощряете у 
себя и у тех, кто приходит к вам за 
наставничеством?
– Главные навыки, которые необходи-
мы практическому психологу в первую 
очередь, это теоретические знания. 
Пусть это будет даже диплом о среднем 
специальном образовании, но должны 
быть базовые знания, то, от чего можно 
было бы оттолкнуться. Помимо этого, 
конечно, необходимы личностные качес- 
тва, умение работать с людьми. 
Ко мне в наставничество всё чаще 
приходят именно те психологи, которые 
имеют базовое образование, но боятся, 
стесняются начать проявляться. Даже 
в социальных сетях, не говоря уже о 
личных приемах. 

–  Вы также являетесь автором 
трансформационной игры. Подели-
тесь с нами подробностями. Что 
это за игра?  
– Главный вопрос игры «Зеркало моей 
души» – кто я?

Все мы рождаемся с абсолютно чистыми 
сознанием и душой, а в процессе взрос-
ления впитываем в себя то, что вложили 
в нас родители и близкое окружение. 
Также на формирование нашей лич-
ности влияют обстоятельства жизни и 
наш собственный практический опыт. В 
итоге, как бы мы ни хотели, это оказыва-
ет огромное влияние на образ жизни и 
сценарий поведения. 
Игра дает возможность участникам

 – вспомнить и проработать детские 
травмы, отследить, как именно они вли-
яют на нашу жизнь и что нужно сделать, 
чтобы прошлое не влияло и не мешало в 
жизни;
 – увидеть внутреннюю силу и быть 
более смелым, решительным, доводить 
дела до конца;
 – почувствовать свой ресурс и найти 
источник вдохновения;⠀
 – принять, простить родителей, на-

ГЛАВНЫЙ ВОПРОС ИГРЫ «ЗЕР-
КАЛО МОЕЙ ДУШИ» – КТО Я?
ВСЕ МЫ РОЖДАЕМСЯ С АБСО-
ЛЮТНО ЧИСТЫМИ СОЗНАНИЕМ И 
ДУШОЙ, А В ПРОЦЕССЕ ВЗРОС- 
ЛЕНИЯ ВПИТЫВАЕМ В СЕБЯ ТО, 
ЧТО ВЛОЖИЛИ В НАС РОДИТЕЛИ 
И БЛИЗКОЕ ОКРУЖЕНИЕ

”
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учиться проявлять к ним 
любовь и заботиться о 
них;⠀
 – проработать свои 
установки и шаблоны, у 
которых нет основания;
 – посмотреть на себя и на 
свою жизнь со стороны; 
– осознать свои ошибки, 
принять их и простить 
себя.

– Вы помогли многим 
специалистам вырас- 
ти не только духовно, 
но и материально. 
Раскройте секрет: как 
ментору, коучу, психо-
логу, духовному прак-
тику выйти на новый 
уровень дохода?
– Ученики, которые 
прошли у меня обучение, 
сейчас проходят свой путь 
осознания и принятия 
себя. Это те женщины, 
которые сидели дома, 
мамочки в декрете. Имев-
шие базовое образование, 
но не сумевшие вырасти в 
доходах. И основная моя 
цель, как коуча, как пси-
холога, не только помочь 
им получить увеличение 
в доходе. Главная цель 
моего обучения, которая 
красной нитью проходит 
через весь курс наставни-

чества, связана с позицией 
принятия себя. Именно 
поиск ресурса нужно отыс- 
кать в себе, тогда и доход 
будет расти. Если человек 
сможет понять свои цели 
и себя в трех основных 
ключевых моментах –  

таких, как собственное 
тело, собственный разум 
и душа, то и расти он нач-
нет во всех направлениях.

– Почему специалисты 
не могут сделать это 
самостоятельно?

– Очень часто в человеке 
сидит такое пресловутое 
понимание самозванца, 
когда у него очень много 
паттернов, триггеров, 
мешающих ему развивать-
ся. Допустим, он хороший 
специалист, но в чем-то 
ему не хватает совсем 
незначительной прора-
ботки. Например, просто 
поработать над дикцией. 
Возможно, не хватает 
харизматичности. Или 
человек может быть очень 
хорошим специалистом, 
но страшится камеры, 
не может проявляться 
на объектив и боится 
заявлять о себе. А это в 
первую очередь связано 
с таким аспектом, как 
установка личностного 
понимания.

– Подводя итоги и огля-
дываясь на уходящий 
год, как вы считаете: 
удалось ли вам добить-
ся всего, что вы плани-
ровали на 2023?
– Да, основная цель, 
которая была поставлена 
в 2023 году, – это приоб-
ретение новой квартиры 
и переезд туда, сделать 
там ремонт и провести 
новоселье. И к дости-

жению этой цели я уже 
пришла. Но, скажу честно, 
я поставила перед собой и 
более глобальные цели. И 
с поставленными новы-
ми целями растет и мой 
доход.

– Могли бы рассказать, 
как правильно ставить 
цели, чтобы они непре-
менно достигались?
– В первую очередь важно, 
чтобы человек понимал, 
насколько эта цель его. Это 
такой лайфхак: как прийти 
к поставленной цели. И 
прежде нужно понять, 
действительно ли это 
ваша цель. Затем, соответ-
ственно, нужно идти к ее 
исполнению. Выстроить 
четкий алгоритм действий. 
Например, если человек 
понимает, что для дости-
жения цели ему нужно 
вставать в 6:00 утра, 
соответственно, он дол-
жен прописать свои шаги 
и вставать в 6:00 утра. 
Если, допустим, у меня 
была цель въехать в новую 
квартиру, я не думала, как 
я это сделаю. Я думала, 
что у меня будет в этой 
квартире, где будет стоять 
та или иная вещь. Я боль-
ше была замотивирована 

конечным результатом, 
и всегда так делаю. Или, 
например, если я хотела 
машину, то не думала, как 
я ее приобрету. Я думала 
о том, какая у меня будет 
машина – красная или 
белая и так далее. Всегда 
нужно ориентироваться 
еще и на конечный ресурс 
и результат.
– Впереди новый год. 
Наверное, самый долго-
жданный и волшебный 
праздник. Праздник, 
когда принято загады-
вать желания. А что 
вы загадаете в новогод-
нюю ночь?
– Загадаю желание, 
наверное, просто быть. 
Быть в моменте и наслаж- 
даться. Да, это может 
прозвучать банально, но 
для меня сейчас важно 
по максимуму проживать 
каждый день с яркими 
эмоциями. А еще желания 
ведь не раскрывают (улы-
бается). Конечно, у меня 
есть много всяких «хочу, 
хочу, хочу»… Мечта о том, 
как, например, собирать 
большие аудитории. Но о 
таких желаниях не приня-
то говорить вслух.

инстаграм: 
@asel_zhanataeva_ 
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Светлана Дзигалюк – 
представитель бренда 
CAT в Казахстане, ос-
нователь Goodgoods_
almaty.

Светлана, как 
давно вы по-
знакомились с 
брендом CAT? 

И с чего начиналось 
ваше знакомство? 
– С брендом САТ®️ я 
познакомилась более 
шести лет назад, когда 
устроилась в турецкую 
компанию Borusan Cat 
Казахстан – официаль-
ным дилером спецтех-
ники САТ от компании 
Caterpillar®️. В этой ком-
пании я увидела, какая 
глобальная работа ведет-
ся и какой огромный труд 
вкладывается в развитие 
и качество продукта. Так 
зародилась любовь ко 
всему, что имело лейбл 
САТ. Среди сотрудни-
ков компании даже есть 

выражение «в нас течет 
желтая кровь».  Сейчас я 
покинула компанию, для 
того чтобы отдельно раз-
вивать бизнес, продавая 
брендированные товары 
САТ, и дать возможность 
нашим заказчикам в сво-
бодном доступе приобре-
тать эти товары.  

– Сложно ли было 
наладить сотрудни-

чество напрямую с 
производителем? 
– О, да. Это целая от-
дельная история. В конце 
2022 года я отучилась на 
специалиста по закупу из 
Китая. Планировала по-
купать товары для дома. 
Большой ассортимент 
товаров и вкусные цены 
на онлайн платформах 
Китая затянули меня. 
Я стала углубленно из-

учать эту нишу и обучать 
желающих так же вы-
годно покупать товары. 
Когда я разобралась, как 
искать добросовестных 
поставщиков по всем 
критериям соответствия, 
мое любопытство при-
вело меня опять же к 
сертифицированным ма-
газинам бренда САТ. По 
статистике 2022 года, по 
всему миру открыто бо-
лее 170 сертифицирован-
ных магазинов от бренда 
САТ, а в Казахстане нет 
подобных магазинов. 
Так я и приняла реше-
ние, совмещая приятное 
с полезным, открыть 
официальный брендовый 
магазин. Чем сейчас и 
занимаюсь, но оформле-
ние – дело небыстрое.

– Какую категорию 
продукции бренда CAT 
вы представляете на 
казахстанском рынке? 
И кому она наиболее 
интересна?
– В моем онлайн магази-
не ассортимент товаров 
постепенно увеличивает-
ся. Пока в наличии такие 
товары, как чемоданы, 
рюкзаки разных объемов, 
сумки, кепки, футболки, 

футболки-поло, толстов-
ки, шапки, коллекцион-
ные модельки, брелоки. 
Товар будет интересен 
мужчинам, женщинам 
и детям. В ближайшее 
время планирую заклю-
чить договор еще с одним 
поставщиком для увели-
чения ассортимента уже 
от ручки до ботинок.

– Какие ключевые 
характеристики 
продукции CAT делают 
ее особенно популярной 
среди потребителей в 
Казахстане?
– Хороший вопрос, 
недавно такой же запрос 
я получила в соцсетях. 
Во-первых, качество, 
это главная концепция 
компании Caterpillar. 
Для выпуска какого-ли-
бо продукта компания 
проводит ряд проверок 
на производстве, дабы 
исключить брак. Во-вто-
рых, разноплановый 
товар, который подходит 
на все случаи жизни. Это 
городской стиль, спор-
тивный стиль, всё для 
путешествий, и, конечно 
же, производственный 
стиль, где комфорт и без-
опасность превыше всего. 

И в-третьих – это любовь 
к бренду САТ. 

– Поделитесь планами 
и идеями по дальней-
шему развитию CAT в 
Казахстане. 
– Основной целью раз-
вития САТ в Казахстане 
является открытие мага-
зинов в крупных городах 
нашей страны. Конечно, 
постепенно. Для начала 
в планах город Алматы. 
Есть ряд сложностей, 
чтобы получить все офи-
циальные разрешения, 
но меня это не останав-
ливает, слишком велико 
желание (улыбается). 
Когда сильно веришь в 
свое дело, в твою жизнь 
приходят люди, кото-
рые помогают достигать 
цели. Сейчас у меня 
есть команда, отличные 
ребята, они помогают 
мне продвигать товар 
в социальных сетях. И 
главное – нужно верить 
в себя, тогда непременно 
всё получится!

В КАЗАХСТАНЕ

инстаграм:
@goodgoods_almaty
@svetlana_dzigalyuk 
sdzigalyuk@mail.ru
+7-701-735-38-95 



18   19ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

Алуа Сексенова – руководитель центра 
LOVE MY BODY ASTANA. 

Алуа, приходилось ли вам 
бороться с лишним 
весом? 
– Я из той категории деву-

шек, которые во время беременности 
не могут себе отказать в еде, вследствие 
чего я набрала 25 килограммов. Первые 
15 сошли в течение года. Ну а оставши-
еся 10 стали самыми сложными. Были 
в моей жизни и изнурительные диеты, 
и голодание. Только сейчас понимаю, 
насколько я мучила свой организм. 
После уже появились на рынке различ-
ные виды аппаратов, которые я пере-
пробовала, кажется, все (улыбается). Я 
потратила много денег и времени, но 
желаемого результата не достигла. А если 
он и был, то сохранялся лишь на время 
посещения каких-либо центров услуг. 
Однажды, листая Инстаграм, я увидела 
сторис у блогера из Алматы. Она прохо-
дила процедуры ручного массажа, и сама 
техника не оставила меня равнодушной. 
Я сразу начала изучать информацию, 
опубликованную на странице центра, и 
поняла, что существует сотрудничество в 
филиалах разных городов. И одним из та-
ких городов была названа Астана. Тогда, 
как говорится, «пазл сошелся». 

– Правда ли, что красивого тела 
можно добиться без жестких диет и 
изнурительных тренировок?

– Конечно! Прошло то время, когда мы 
ели сухую отварную курицу и гречку, а 
засыпали с мыслью о гамбургере, от чего 
возникали постоянные срывы и депрес-
сии. 
Также есть люди,  не имеющие воз-
можности тренироваться по состоянию 
здоровья. Поэтому в нашем центре были 
разработаны процедуры, которые в крат-
чайшие сроки эффективно помогают 
улучшить тело. 
Скажу о себе: в сентябре текущего года за 
18 дней благодаря процедурам и без вся-
ческой физической нагрузки я потеряла 
5 килограммов. 

– Неужели обычный 
массаж способен на 
такие чудеса? 
– Массаж – это в принципе 
что-то необъяснимое. Ког-
да вы испытываете уста-
лость, боли в суставах, один 
сеанс огненного или ки-
тайского массажа зарядит 
энергией. А коррекцион-
ные массажи вообще тво-
рят чудеса! Так, авторская 
процедура «Кнут и пря-
ник» за 4 сеанса избавляет 
от целлюлита. Процедуры 
пеленания, такие, как «вис- 
ки-пеленание», «глина» 
и «целогель», благодаря 

которым можно не только 
скинуть, лежа на кушетке, 
до одного килограмма, но 
и уменьшиться в объемах. 
А звездой нашего центра, 
конечно же, является ап-
парат ZEMITS BIONEXIS, 
аналогов которому нет в 
Казахстане. Он оснащен 
led, rf и вакуумными роли-
ками, что позволяет за одну 
процедуру получить целый 
комплекс услуг: в моменте 
прогревается и расщепля-
ется жировая прослойка, 
разгоняется лишняя 
жидкость и подтягивается 
кожа. 

 

– Как часто вы сама 
проходите курс масса-
жа?
– Для закрепления и 
поддержания результата, 
который был получен ра-
нее, прохожу курс каждые 
4 месяца. 

– Если худеть к лету 
уже поздно, можно ли 
успеть к новогодним 
праздникам? Сколько 
курсов нужно пройти, 
чтобы превратиться 
из пышечки в стройную 
красотку?
– Худеть вообще никогда 
не поздно. Сезон – это 
лишь отговорки и отсроч-
ка. Программа подбирает-
ся индивидуально, исходя 
из данных клиента. 
Есть гостьи, посещающие  
фитнес-центры на посто-
янной основе, есть также 
те, кто на правильном 
питании. 
А есть клиентки, которые, 
выйдя с процедуры, захо-
дят в кофейню за свежим 
круассаном. 
Поэтому кому-то доста-
точно и пяти процедур, а 
кому-то нужно 10–15. 

Постройнеть не поздно

инстаграм:
@alua_seksenova 

@ love.my.body.astana
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КОРОЛЕВСТВО 
КАБЛУКОВ
Как говорила прекрасная Мэ-
рилин Монро: «Дайте девуш-
ке правильные туфли, и она 
сможет покорить мир!».

Акмарал Бейсенова – 
основатель Be Mine Shoes.

Акмарал, что привело вас в обувной бизнес?
– Если говорить откровенно, то я большой 
любитель туфель на высоком каблуке (улыба-
ется). И уже более двух лет мы занимаемся 

обувным бизнесом. Идея начать свое дело в целом была 
давно, но, как это часто бывает, понимания, чем именно 
хотелось бы заниматься, не было. 

– Что стало «отправной точкой» в выборе 
ниши, ведь к тому моменту у вас уже был 
опыт ведения собственного бизнеса?
– Да, закрыв тогда еще действующий бизнес – 
«школу иностранных языков», я решила посмот- 
реть мир и пожить в других странах. Первой 
точкой выбрала Турцию, а точнее, Стамбул. 
Этот переезд и стал «поворотным» в моей 
жизни, именно он изменил мою личную 
жизнь и сделал меня той, кем я являюсь 
сейчас. Всё произошло совершенно нео-
жиданно даже для меня самой. Прошел 
год, как я жила в Турции, и, листая 
ленту в Инстаграм, вдруг вижу публи-
кацию невероятно красивых «лодо-
чек». Каблук 12 см, такие изящ-
ные, что невозможно оторвать 
взгляд. Вот здесь я и поймала 
себя на мысли, что в Казахстане 
таких нет (улыбается).  В ту же 
секунду понимаю, что обувная 
ниша хоть и переполнена, но 
уникальностью этих моделей 
можно точно выделиться 
на рынке. В тот же день я 
позвонила маме, которая 
находилась в Казах-
стане, и поделилась 
с ней своей идеей. 
Обсудив все детали, 

мы приняли 
решение начать 

работать онлайн. 
Были опасения и 

не хотелось сильно 
рисковать, да и нуж-

ных средств на вложе-
ние в офлайн-магазин 

не было. Конечно, нужна 
была помощь с доставкой 

по Казахстану, и моя мама 
не просто меня поддержа-

ла, но и охотно согласилась 
помочь. 

– Началось всё с онлайн-мага-
зина?

– Да, я почти сразу создала страни-
цу в Инстаграм. Выставила 20–25 

публикаций и рилсов, запустила 
рекламу. Буквально в тот же день на 

страницу подписалось более ста че-
ловек, и с каждым днем их количество 

просто нереально росло. Я даже как-то 
приостановила рекламу, боялась, что Ин-

стаграм меня заблокирует (улыбается). 

– Помните свой первый заказ?
– Да, первый заказ, помню, я получила 14 

апреля (улыбается). Это был заказ для известной 
ведущей с 19 тысячами подписчиков. Она зака-

зала две пары обуви и предложила бартер за одну 
пару в качестве рекламы, а вторую пару купила за 

наличный расчет. Я была невероятно счастливой и 
окрыленной! Моя первая продажа, и сразу такая вы-

годная реклама (улыбается). Следом заказ дала девушка 
из Алматы, и постепенно обращений становилось всё 

больше и больше.  
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– Как вам удавалось 
справляться с таким 
объемом заказов одной?
– Я договорилась с тем 
самым магазином из 
Инстаграма, где увидела 
заветные «лодочки», 
о розничном закупе. 
Каждый день я добира-
лась 1,5 часа до магазина 
на метро, забирала товар 
и ехала обратно еще 1,5 
часа. Все коробки носила, 
упаковывала и отправ-
ляла через курьеров в 
Казахстан сама. Уже в 
Казахстане мама и сес- 
тренка встречали заказы 

и занимались их отправ-
кой через курьерские 
службы до получателя, а 
некоторые и сами разво-
зили по городу. Мы 
сами были и кон-
сультантами, и 
курье-
рами, и 
СММ. 
Весь 
бизнес 
начи-
нался с меня, 
мамы и сестры. 
Кстати, через месяц 
после открытия 
онлайн-магазина я 

забеременела. И в таком 
прекрасном положении 
продолжила работать. 
Женщина при желании 
действительно может всё 
(улыбается).

– Сколько времени по-
требовалось на откры-
тие офлайн-магазина?
– За три месяца рабо-
ты онлайн нам удалось 
собрать неплохую сум-
му, тогда мы и решили 
открываться офлайн. 
Помещение нашлось 
достаточно быстро. Пер-
воначально арендовали 
помещение в 17 квадрат-
ных метров. Это была 
одна комната, даже без 
складского помещения. 
Мы закупили оборудо-

вание и завезли свой 
первый товар 

– всего четыре 
модели из двух-
трех серий. 
И выложили 

остатки с онлайн-заказов. 
Сейчас та самая комнатка 
стала нашим складским 

помещением, а смеж-
ное помещение в 

50 квадратов 
⠀теперь наш 

шоурум. 

– Сегодня вы не просто продаете 
уникальные туфли, но и производи-
те собственные?
– Да, сегодня мы производим обувь под 
личным брендом Be Mine Shoes напря-
мую на фабриках Турции. Сами создаем 
модели, и ценовая политика весьма 
приемлема для казахстанских женщин. 
Качество на 200% стоит своих денег! 

– Почему Be Mine Shoes?
– «Be Mine» с английского языка пере-
водится как «будь моей». Мы хотели, 
чтобы у каждой девушки были именно 
свои «туфли мечты». И, мне кажется, 
нам удалось это осуществить. Когда в 
шоурум приходят наши замечатель-
ные клиентки, у каждой из них «глаза 
разбегаются» от красоты и огромного 
выбора. Наша главная цель – продать не 
товар, а эмоцию. Чтобы клиенты были 
рады покупке и приходили снова заря-
диться позитивной женской энергией. 
Мы, в свою очередь, даем примерить 
всё, что им понравится. А это, поверьте, 
может дойти до десяти пар, а то и боль-
ше (улыбается). 

– Поделитесь планами на ближай-
шее будущее.
– В дальнейших планах только расши-
рение. Хотим открываться в других 
городах Казахстана. Также планируем 
масштабироваться за преде-
лами нашей страны и выйти 
на маркетплейсы. Кроме 
того, сейчас у нас в разра-
ботке собственный сайт, 

где можно будет делать онлайн-заказы. 
Готов он будет уже к новому году.
Конечно, всё, что мы имеем сегодня, не 
осуществилось бы без моей семьи и ее 
огромной поддержки. 
Сегодня мы имеем три точки по Ка-
захстану: одна в Астане и две в Алматы. 
И всего этого удалось достичь именно 
благодаря нашей семейной взаимопом-
ощи, взаимопониманию, поддержке и 
любви друг к другу. 
Благодаря моим близким я точно знаю, 
что всё возможно! Особенно когда 
есть к чему стремиться, есть желание и 
любовь к своему делу.

Инстаграм
@be_mine_shoes_

г. Астана, Улы Дала, 39, офис 29
г. Алматы

ТРЦ «Forum», мультибрендовый магазин Colab.kz, 2 этаж 
ТД «Евразия», 1 этаж,148 бутик
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Светлана Коломиец – 
бизнес-консультант в 
сфере розничной тор-
говли, эксперт по систе-
матизации бизнес-про-
цессов и внедрению 
категорийного менед-
жмента.

Светлана, 
расскажите 
о себе. Чем за-
нимаетесь?

– Я помогаю предпри-
нимателям, владельцам 
розничных сетей и дис-
трибьюторских компа-
ний обрести ясность, на-
вести порядок в бизнесе 
и повысить прибыль! 
Благодаря диагностике и 
анализу каждого биз-
нес-процесса, в котором 
задействованы сотрудни-
ки коммерческих отделов 
или отделов продаж, я 
выявляю сбои в системе 
и помогаю выстроить 
эффективную систему ра-
боты этих подразделений 
компании.
Этому способствует 
мой опыт в ритейле, дис-

трибьюции товаров и 
маркетинге. Я уже более 
20 лет погружена в эти 
сферы с головой, и мой 
практический опыт – это 
то, что позволяет мне 
быстро определять суть 
проблем в компании и 
выстраивать план внедре-
ния необходимых измене-
ний для построения более 

эффективной системы 
и повышения прибыли 
компании и владельца 
бизнеса.

– Какие ошибки чаще 
всего допускают пред-
приниматели в своей 
деятельности?
– Одна из самых распро-
страненных ошибок – это 

то, что предприниматель 
или сотрудники опира-
ются на свой собствен-
ный вкус при подборе 
ассортимента для бизне-
са, не учитывая при этом 
реалии рынка, не пони-
мая потребности своих 
клиентов, своей целевой 
аудитории. 
Другая ошибка – отсут-
ствие стратегии развития 
компании. Ведь если нет 
конкретной цели у ком-
пании, то достичь успеха 
будет невозможно.
Третья ошибка – отсут-
ствие бизнес-аналитики и 
системного подхода в це-
нообразовании и других 
бизнес-процессах.

– Какими компетенци-
ями должен обладать 
успешный менеджер 
категории? Где найти 
такого специалиста?
– Одна из самых главных 
компетенций менеджера 
категории состоит в обла-
дании высокими аналити-
ческими способностями; 
без них сотрудник не 
справится с задачами, 
которые возлагает на него 
руководство. 
Немаловажно иметь навы-
ки ведения переговоров.

Но вся беда в том, что ка-
тегорийному менеджмен-
ту нигде полноценно не 
обучают. 
Мне посчастливилось 
работать именно у лидера 
рынка, где мы использо-
вали технологии запад-
ных компаний, и в насто-
ящее время я помогаю 
другим розничным сетям 
выстраивать эффектив-
ную систему управления 
ассортиментом.

– Для чего нужно внед- 
рять категорийный 
менеджмент? В чем 
отличие этой систе-
мы от других?
– Эффективность сис- 
темы категорийного 
менеджмента провере-
на годами. Достаточно 
взглянуть на рынок Евро-
пы и США, где ритейле-
ры практически владеют 
им на 80%.
В системе категорийного 
менеджмента менеджер 
несет ответственность 
за весь цикл движения 
товара: от подбора ассор-
тимента и заключения 
контракта до продажи 
клиенту, что приводит к 
лучшим результатам.

– Какими достиже-
ниями вы можете 
гордиться в своей дея-
тельности?
– Как человек, я могу 
гордиться тем, что смогла 
решиться и осуществить 
свою мечту: начала 
консультировать пред-
принимателей и помогать 
им в улучшении работы 
компаний.
Как эксперт, могу гор-
диться тем, что за год 
работы в статусе биз-
нес-консультанта мне 
удалось вывести из паде-
ния в рост две крупные 
розничные сети, а в ком-
мерческих отделах моих 
партнеров выстроить сис- 
темную работу, наладить 
и внедрить отчетность и 
инструменты для управ-
ления продажами.
В ближайших планах 
создание бизнес-настав-
ничества не только для 
розничных сетей и дис-
трибьюторских компа-
ний, но и для тех пред-
принимателей, которые 
хотят расти и масштаби-
ровать свой бизнес. 

Категорийный 
менеджмент

инстаграм:
@sveta_catman
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Анастасия, 
что привело 
вас в психо-
логию?

– В психологию меня 
привело желание понять 
себя и разобраться в себе, 
помочь маме и «не уто-
нуть» в ее болезни и своих 
постоянных финансовых 
проблемах. 
Начиналось все в 2018 
году с чтения мотивирую-
щих книг Дж. Кехо, 
Р. Кийосаки и других. Да-
лее пошли курсы, третье 
высшее образование по 
психологии и постоянное 
повышение квалифика-
ции. На сегодня я муль-
тимодальный психолог: 
применяю знания и навы-
ки, техники и практики 
из основных направлений 
психологии, что позволяет 
более эффективно рабо-
тать с психикой клиентов, 
выводя их на результат 
в более короткие сро-
ки. В своей практике я 
использую техники из 
таких направлений, как 
НЛП, психоанализ, КПТ, 
арт-терапия, гипнотера-

пия, гештальт-терапия, 
телесно-ориентированная 
терапия.

– Как вы считаете, 
почему в современном 
мире с обилием возмож-
ностей и путей само-
реализации всё больше 

людей, не удовлетво-
ренных своей жизнью? 
Есть ли универсальный 
рецепт, как стать 
счастливым? 
– Очень часто клиенты 
просят волшебную кнопку 
или «пендель». К сожале-
нию, универсального ре-

шения нет! Есть упорная 
работа над собой для дос- 
тижения того результата, 
который удовлетворял бы 
собственные запросы и 
мотивировал на достиже-
ние целей и желаний. Эта 
работа у каждого протека-
ет индивидуально.
Нет удовлетворения, 
потому что человеку 
свойственно постоянно 
сравнивать себя с окру-
жающими людьми, а в 
наш век медиабахвальства 
большинство живет, по их 
мнению, не так хорошо, 
как кто-то из соцсетей. 
Многим свойственно не 
принимать во внимание 
тот факт, что люди «с 
обложки»
во-первых, выставляют 
напоказ лучшую или по-
становочную часть своей 
жизни, 
во-вторых, сосредоточены 
на себе и своих целях, не 
тратят время на озирание 
вокруг, а просто что-то 
делают,
в-третьих, при возник-
новении провалов ищут 
способы улучшения своей 
жизни: мониторят бизнес, 
отношения и, конечно 
же, посещают психолога 
для отслеживания своего 
психологического, мен-

тального и физического 
состояния.
Главный рецепт счастья: 
«вам должно быть хорошо»! 
Переведите фокус на себя, 
и если внутреннее ваше 
состояние воспринимается 
вами с удовлетворением, 
значит, вы счастливы!

– С чего начать ме-
нять свое мышление? 
Можно ли сделать это 
самостоятельно? Или 
без специалиста не 
обойтись?
– Начинать я рекомен-
дую со своих мыслей, как 
минимум выписать 10–20 
пунктов, перечитать и 
ощутить, какие из них не 
нравятся, такие поста-
раться заменить. Конечно, 
можно начать самостоя-
тельно, и у многих полу-
чится, но есть некоторые 
глубинные моменты, 
которые может отследить 
только специалист, и уже 
с его помощью, прорабо-
тав тот или иной случай, 
можно выйти на качес- 
твенно иной уровень. 

– Какие меры следует 
предпринять уже се-
годня, чтобы проблемы 
не возникли у будущих 
поколений?

– Ограничить работу 
псевдопсихологов, даже 
не имеющих представ-
ления о том, что такое 
психология как наука.
Ввести обязательное 
элементарное образова-
ние в школах по предмету 
«Психология личности», 
приобщать родителей к 
работе с психологом, ну 
и, конечно же, посещать 
психолога. К слову сказать, 
сама я регулярно хожу на 
индивидуальные встречи.
И каждая уважающая себя 
компания должна иметь 
психолога для мониторин-
га психоэмоционального 
состояния коллектива. 
Отслеживая и корректи-
руя поведение каждого 
сотрудника, вполне можно 
добиться высокой эффек-
тивности и продуктивнос- 
ти персонала. Об этом и 
многом другом вы можете 
прочитать на моей стра-
ничке в Инстаграм.

Главный рецепт счастья
от психолога и психотерапевта Анастасии Морозовой

+7-747-315-05-13
инстаграм:



28   29ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

Ескендирова Гульнара 
Амантаевна – междуна-
родный финансовый со-
ветник по личным финан-
сам и инвестициям.  
Ex TOP банкир: первый за-
меститель председателя 
правления/член правле-
ния банка. Председатель 
тендерного комитета. 
Председатель тарифного 
комитета. Член комитета 
по управлению активами 
и пассивами (КУАП). 
Входит в реестр аккре-
дитованных финансистов 
страны, в список «100 луч-
ших женщин Казахстана», 
по данным издательства 
Orda KZ. 
Обладатель премии 
People Awards в номина-
ции «Финансовый эксперт 
года» и награды лучших 
выпускников Нархоза «За 
вклад в развитие финан-
совой системы страны». 

Г ульнара, как 
давно вы 
специализи-
руетесь на 

консультировании в 
области финансов? 
Что подтолкнуло вас 
начать помогать 
людям разбираться в 
их финансовых лаби-
ринтах? 

– Мой опыт в финансо-
вой системе более 25 лет, 
15 из них в мире инвести-
ций. А подтолкнула меня 
финансовая безграмот-
ность населения – изучая 
статистику, я понимала, 
что у нас в стране более 

80% закредитованных 
граждан, которые, по 
сути, живут в так называ-
емых «крысиных бегах», 
переходя из одного 
кредита в другой, и не 
представляют, что можно 
жить иначе!  

Финансовый эксперт 2023

ОСЕНЬ
с Traveler’s coffee 

Наши кофейни:
пр. Назарбаева, 244
+7 727 262 42 86
almaty3@travelers-coffee.com

пр. Абая, 109/6, к4
+7 727 363 10 09 
almaty1@travelers-coffee.com

ул. Курмангазы, 43
+7 727 261 06 56
almaty2@travelers-coffee.com

ул. Желтоксан, 137
+7 727 261 08 29
almaty4@travelers-coffee.com 

ул. Розыбакиева, 247 блок 3
+7 727 231 41 30 
almaty5@travelers-coffee.com

ул. Розыбакиева, 310, ЖК “4YOU”
+7 708 213 11 82

ул. Аскарова, 10 
+7 747 347 35 47
almaty7@travelers-coffee.com 

ул. Гагарина, 277/7
+7 705 138 38 72
almaty8@travelers-coffee.com

ул. Сатпаева, 30/5, к3
+7 708 161 68 54
almaty9@travelers-coffee.com
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– Кто такой финансо-
вый советник? Какие 
задачи он решает? 
– Финансовый совет-
ник – это человек с уни-
кальным багажом знаний 
и опытом в сфере финан-
сов и инвестиций, помо-
гающий своим клиентам 
решать финансовые за-
дачи, грамотно управлять 
деньгами и капиталом, 
достигать долгосрочных 
финансовых и жизнен-
ных целей. Финансовый 
советник решает огром-
ное количество задач. 
 
– Какие инструменты 
вы применяете? 
– В работе я использую 
зарубежные фондовые 
рынки (акции, облигации, 
ETF), страхование: как 
зарубежное, так и Ка-
захстана, IPO, PRE-IPO, 
искусственный интел-
лект, английский метод 
инвестирования, различ-
ные вложения в бизнес, 
венчурные инвестиции, 
валютные пары, недви-
жимость, евробонды и 
многое другое. 
 
– Какими навыками, 
на ваш взгляд, должен 
обладать грамотный 

финансовый консуль-
тант? 
– В первую очередь он 
должен быть за клиента. 
Разбираться в методах 
финансового планирова-
ния и способах постанов-
ки финансовых целей. 
Должен знать, как со-
ставить и вести личный 

бюджет, как снизить 
риски и обеспечить 
финансовую подушку 
безопасности на случай 
неблагоприятных жиз-
ненных сценариев. 
Обязан понимать, как 
связаны риск и до-
ходность финансовых 
вложений. Грамотный 
консультант легко объ-
яснит, почему обещания 
инвестиционного дохода 
на уровне регулярного и 
стабильного 30% годовых 
в долларах – это признак 
финансовой пирамиды, 

а не вариант эффектив-
ного инвестирования, 
и убережет клиента от 
фатальных ошибок. 
Финансовый консультант 
должен иметь глубокие и 
актуальные знания о раз-
ных финансовых инстру-
ментах, которые могут 
быть полезны клиенту: о 
банковских продуктах, об 
услугах негосударствен-
ных пенсионных фондов, 
о программах страхо-
вания жизни, здоровья 
и имущества. Всё это 
нужно, как минимум, для 
того, чтобы дать клиенту 
возможность выбора. 
Например, сравнить раз-
ные варианты создания 
капитала, в том числе для 
основной цели, такой, как 
пассивный доход. 
Необходимо ориентиро-
ваться в том, что такое 
надежность примени-
тельно к финансовым 
учреждениям страны. 
Безусловно, грамотный 
консультант рекомендует 
клиенту услуги только 
надежных компаний. Для 
этого ему необходимо 
разбираться в реалиях 
современного законода-
тельства, регулирующего 
работу банкиров, стра-

Богат не тот, 
кто много зара-
батывает, а тот, 
кто грамотно 
планирует 
бюджет

ховых агентов и других 
участников финансового 
сектора. Он должен 
понимать, чем отличается 
работа компаний с ино-
странным капиталом от 
деятельности компаний 
с отечественными инвес- 
тициями, разбираться в 
рейтингах финансовой 
надежности, уметь «чи-
тать отчетность» – напри-
мер, объяснить клиенту 
основные статьи годового 
финансового отчета стра-
ховой компании. 

– Сегодня буквально из 
«каждого утюга» кри-
чат о том, как важно 
уметь управлять соб-
ственными финанса-
ми, но мало кто умеет 
это делать на прак-
тике. Какие критерии 
важны в первую оче-
редь для достижения 
конкретных результа-
тов в данном вопросе? 
– Я с вами соглашусь, не 
все эффективно управля-
ют своими деньгами. Во-
обще, навык управления 

деньгами гораздо важнее, 
чем сами деньги. Либо 
вы управляете своими 
деньгами, либо вашими 
деньгами управляют 
другие, и, поверьте мне, 
не в вашу пользу. Эффек-
тивное управление – это 
навык номер один, кото-
рый должен быть всегда 
в семейном финансовом 
планировании и, тем бо-
лее, личном. А начинается 
личное финансовое пла-
нирование с понимания 
себя, то есть с абсолют-
ной оцифровки себя. Для 
этого, в первую очередь, 
проанализируйте свое 
отношение к деньгам, 
используйте приложения 
для учета и контроля, 
составляйте планы на 
будущее, грамотно ведите 
личный бюджет, создайте 
защиту жизни, здоровья 
и подушку безопасности, 
оптимизируйте расходы 
и повышайте доходы. 
Старайтесь избегать 
импульсивных покупок, 
ищите источники пассив-
ного дохода, используйте 
финансовые инструмен-
ты с выгодой. И помните: 
деньги всегда должны 
работать. Нанимайте себе 
финансового советника 
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для экономии самого 
главного ресурса – своего 
времени, тем самым выс-
вободите это время для 
себя и своей семьи.  
 
– Всегда ли результат 
финансового благопо-
лучия и роста зависит 
от правильно выбран-
ного наставника? И 
почему? 
– Не всегда. Помимо 
качественно выбранного 
наставника очень важно, 
чтобы и сам человек был 
вовлечен в управление 
собственными финанса-
ми. Наставник показыва-
ет, как это делать, но если 
человек не будет совер-
шать действия сам, то и 
результата не будет! 
 
– В каком формате вы 
сопровождаете и помо-
гаете населению?  
– У меня есть как личное 
сопровождение, когда 
ко мне приходят люди, 
и я подбираю стратегии 
и сопровождаю их на 
пути к их капиталу. Так и 
обучение, куда приходят с 
целью научиться само-
стоятельному грамотному 
ведению собственных 
финансов. Или получе-

нию квалификации и 
профессии финансового 
советника. 
 
– 2023 год подходит 
к завершению, время 
подводить итоги и 
строить новые пла-
ны. Есть ли рабочие 
способы правильно 
спланировать доходы 
и расходы на будущий 
год? 
– Важно понимать, зачем 
это нужно, какие цели вы 
преследуете. Необходимо 
запланировать крупные 
траты, создать под них 
фонды, начать улучшать 

управление своими 
деньгами, рассмотреть 
дополнительные источ-
ники дохода, посмотреть 
эффективно ли распре-
делены ваши финансы и 
как их можно улучшить. 
И это только малая часть, 
с помощью которой мож-
но подготовить себя и 
свой бюджет к переходу в 
2024 год.
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много обучалась данному 
направлению у сильных 
наставников, в видео-
графии год. Сейчас я 
работаю с блогерами, 
компаниями, брендами и 
медийными личностями. 

– Какого рода видеопро-
изводством приходит-
ся заниматься чаще 
всего?
– Это мероприятия, лич-
ные съемки, автосъемки, 
экспертные съемки, 
съемки для брендов.

– Какую роль в вашей 
деятельности игра-
ют знания в области 
SMM? 
– В целом, знания в об-
ласти SMM являются 
важным инструмен-
том для эффективного 
продвижения бренда, 
продукта, компании или 
услуг в онлайн-средах 
и достижения успеха в 
цифровой эпохе. И по-
могают мне в нескольких 
аспектах.
1. Создание стратегии 
маркетинга.
Знания в области SMM 
позволяют мне разраба-
тывать целенаправленные 
стратегии для достиже-

ния маркетинговых целей 
в социальных медиа.
2. Выбор подходящих 
платформ.
Зная особенности различ-
ных социальных плат-
форм, можно определить, 
на каких из них целевая 
аудитория наиболее 
активна, и адаптировать 
свою стратегию под эти 
платформы.
3. Создание качественно-
го контента.
Знания в SMM помогают 
создавать контент, кото-
рый привлекает внима-
ние, взаимодействие и 
вовлечение аудитории.

4. Управление сообщес- 
твом.
Эффективно управляю 
сообществами в соци-
альных сетях, взаимодей-
ствуя с подписчиками, 
отвечая на их вопросы и 
комментарии.
5. Аналитика и монито-
ринг.
Знание инструментов 

аналитики и монито-
ринга помогает оцени-
вать эффективность 
маркетинговых кампа-
ний и корректировать 
стратегию в реальном 
времени.
6. Изучение конкурентов.
Анализ активности кон-
курентов в социальных 
сетях дает возможность 
определять свои силь-
ные и слабые стороны и 
адаптировать стратегию.
7. Реагирование на трен-
ды.
Знание последних трен-
дов и изменений в соци-
альных медиа позволяет 

понять, каковы  актуаль-
ные методы маркетинга, 
и использовать их.

– Кроме этого вы 
предлагаете авторское 
обучение и наставни-
чество. Расскажите 
подробнее именно об 
этом направлении 
вашей деятельности.

Профессиональный
SMM и видеограф

Викто-
рия, расскажите, 
о себе. Как давно вы профес-

сионально занимаетесь продвижением социаль-
ных сетей и видеографией? 
– Вообще, я профессиональный спортсмен по лыжным гонкам. Училась в спор-
тивной школе и колледже-интернате Олимпийского резерва города Риддер. 
По образованию тренер-преподаватель, судья по лыжным гонкам 1 категории. 
И долгое время работала администратором в Москве в лыжной школе Никиты 
Крюкова, а параллельно и тренером по лыжным гонкам. В SMM я три года, и 

...я занимаюсь подготовкой специалис- 
тов. Провожу курсы и тренинги для начи-
нающих и опытных маркетологов, жела-
ющих освоить SMM...

Современный специалист.  
С ней работают блогеры, компа-
нии, бренды и медийные лич-
ности.  
 
Виктория Литвинова – специа-
лист по ведению и продвижению 
социальных сетей, профессио-
нальный видеограф.
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– Да, я занимаюсь под-
готовкой специалистов. 
Провожу курсы и тре-
нинги для начинающих 
и опытных маркетологов, 
желающих освоить SMM и 
применить его на практи-
ке. Обучение может вклю-
чать в себя как основы, 

так и более продвинутые 
аспекты SMM, включая 
стратегии, контент-марке-
тинг, аналитику и другие 
ключевые компоненты.
Кроме этого, консульти-
рую по стратегии. Я помо-
гаю клиентам определить 
цели и аудиторию, а затем 
разрабатываю долгосроч-

ные и краткосрочные 
планы действий.
Занимаюсь анализом и 
оптимизацией кампаний.
Моя работа может вклю-
чать в себя постоянный 
мониторинг и анализ 
результатов маркетин-
говых кампаний в соци-

альных сетях. А также я 
предоставляю рекомен-
дации по оптимизации 
кампаний и достижению 
лучших показателей.
Кроме обучения и 
консультирования, могу 
предоставлять индиви-
дуальное наставничество 
для тех, кто желает разви-

вать свои навыки в сфере 
SMM. 
И, конечно, применяются 
знания и следование трен-
дам и инновациям. 
Как наставнику, мне важно 
быть в курсе последних 
тенденций в SMM и инно-
ваций в социальных сетях, 
чтобы предоставлять ак-
туальную информацию и 
стратегии своим клиентам.

– Какие вызовы и 
тенденции вы види-
те в развитии SMM 
и видеосъемки в бли-
жайшем будущем? Как 
они могут отражать 
стратегию продви-
жения современного 
бренда?
– В развитии SMM и ви-
деосъемки в ближайшем 
будущем можно выделить 
следующие тенденции.
1. Видеоконтент как при-
оритет. Видео остается 
одним из самых попу-
лярных и эффективных 
форматов контента в 
социальных сетях. Брен-
ды будут более активно 
инвестировать в создание 
качественных видеоро-
ликов.
2. Live-стримы и интер- 
активность.

Время прямых транс-
ляций (live-стримов) 
продолжит расти. Они 
обеспечивают непосред-
ственное взаимодействие 
с аудиторией, что может 
быть использовано для 
проведения Q&A сессий, 
демонстрации продуктов 
и других форм интерак-
тивности.
3. Вертикальное видео.
С ростом мобильного 
трафика вертикальные 
видеоролики становятся 
более популярными. Это 
создает потребность в соз-
дании контента, оптими-
зированного именно под 
этот формат.
4. Автоматизация и искус-
ственный интеллект.
Инструменты SMM будут 
всё более использовать 
автоматизацию и аналити-
ку, а также искусственный 
интеллект для персонали-
зации контента и прогно-
зирования потребитель-
ского спроса.
5. Микро-моменты.
Сейчас потребители ожи-
дают мгновенной реак-
ции и быстрой доставки 
информации. 
Стратегии SMM должны 
учитывать микро-момен-
ты, когда потребитель 

ищет ответы на свои 
вопросы.
6. Продажи в социальных 
сетях.
Социальные сети по-
степенно становятся 
платформами для он-
лайн-продаж. Бренды 
должны уметь эффектив-
но использовать функ-
ции прямой покупки на 
таких платформах, как 
Instagram, Facebook и 
Яндекс. 
7. Продолжение акцента 
на визуальном контенте.
Публикации с высокока-
чественными изображе-
ниями и графикой будут 
продолжать привлекать 
внимание. Инфографи-
ка и другие визуальные 
средства останутся важ-
ными.
С учетом этих тенденций 
современные бренды 
должны разрабатывать 
стратегии SMM, которые 
активно включают видео-
контент, взаимодействие 
с аудиторией, оптими-
зацию под мобильные 
устройства и использо-
вание новых технологий, 
искусственного интел-
лекта для повышения 
эффективности марке-
тинговых кампаний.

– Какие современные 
инновации и новые 
технологии вы исполь-
зуете в своей деятель-
ности?
– SMM подразумевает по-
стоянное использование 
всех новейших разрабо-
ток. В своей деятельнос- 
ти я успешно использую 
нейронные сети. Напри-
мер, при генерации кон-
тента. Здесь нейронные 
сети могут использовать-
ся для создания новых 
видеоконтентов, включая 
генерацию спецэффек-
тов, анимации и даже соз-
дания deepfake-видео.
Нейронные сети способ-
ны повысить качество 
видео, устраняя шум, 
улучшая резкость изобра-
жения и даже увеличивая 
разрешение.
Для создания и исполь-
зования качественных и 
необычных субтитров. 
Для создания текста, му-
зыки, изображения. Это 
полезно в маркетинге, в 
медиа и развлекательных 
индустриях. Я внедряю 
их в видео и получаю же-
лаемый WOW эффект.

инстаграм:
@litvinovaa.vl  

+7-777-317-63-49
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Сабина, для 
тех, кто еще 
не знаком с 
вами, рас-

скажите, какой у вас 
опыт и квалификация 
в области перманент-
ного макияжа. Как 
долго вы этим занима-
етесь?
– Я работаю тренером, 
мастером по перманент-
ному макияжу. В beauty 
сфере уже больше 14 лет, 
в сфере перманентного 
макияжа с 2017 года. На 
данный момент провожу 
мастер-классы по пер-
манентному макияжу, 
обучаю базовому курсу. 
Также у меня есть курс 
по наставничеству для 
beauty мастеров. Благо-
даря статусу и регалиям 
меня приглашают на 

различные конференции, 
чемпионаты в качестве 
судьи или спикера.
На сегодняшний день я 
являюсь организатором 
топовых мастер-клас-
сов. Все новые техники, 
обучения, мастер-классы 
я прохожу как ученик, 
узнаю что-то новое 
и внедряю это в свои 
программы обучения по 
перманентному маки-
яжу, мастер-классы и 
наставничество. Для 
наставничества прохожу 
курсы у известных людей, 
которые знают в разы 
больше меня и помогают 
запускать курсы. Я часто 
бываю на тренингах по 
психологии, для того 
чтобы понимать, как 
работать с людьми.

– Сегодня вы не просто 
мастер, а чемпион 
мира WULOP 2021. 
Насколько ожидаемой 
была эта победа?
– Это был мой первый 
опыт в мировом чемпио-
нате. Казахстан выиграл 
Гран-при, среди 37 стран 
участников мы заняли 
четыре призовых места 
из пяти. Я заняла пер-
вое место в номинации 

«Губы» и стала чемпио-
ном мира. Победа была 
неожиданной. Я не со-
мневалась в своих силах, 
просто передо мной был 
пример мастеров со всего 
всего мира. Когда вспо-
минаю этот чемпионат, 
каждый раз мурашки по 
коже. Это дало большой 
стимул расти, на мне была 
большая ответственность 
за свой статус. Сейчас я 
с гордостью его поддер-
живаю. 

– Планируете ли и 
дальше участвовать 
в подобных мероприя-
тиях? 
– В подобных мероприя-
тиях не прочь поучаство-
вать, просто так получа-
ется, что меня уже зовут в 
качестве спикера и судьи, 
поэтому с удовольствием 
выступаю на чемпиона-
тах в качестве судьи, и 
это приносит большое 
удовольствие. Судейст-
во – это сложный этап, 
потому что на тебе боль-
шая ответственность. 

– Сегодня нам хоте-
лось бы поговорить не 
только о ваших дости-
жениях и мастерстве, 

но и о нашумевшем 
курсе «Точка роста». 
Расскажите, что это 
за курс? На кого он ори-
ентирован?
– Курс ориентирован на 
состоявшихся мастеров, 
но попадают туда не все. 
Там мастера, которые 
уже добились успеха, у 
них есть определенный 
уровень дохода, клиент-
ская база, они делают 
процедуры, но не знают, 
как начать обучать. Курс 
направлен на работу с 
мышлением, большой 
блок посвящен нашим 
«тараканам», потому 
что без этого дальше 
двигаться нельзя. Сна-
чала мы избавляемся 
от «тараканов», потом 
начинаем заполнять 
голову правильными 
мыслями, подготавли-
ваем почву для запуска 
продукта посредством 
Инстраграма, личного 
бренда. Также работаем 
над самопродвижением, 
оформлением визуала – 
всего, что требуется для 
мастеров, которые хотят 
развиваться. У нас проис-
ходит распаковка личнос- 
ти, чтобы понять, что 
человек любит, есть ли у 

Бытует мнение, что для того, чтобы человеку стать мастером в каком-либо деле, ему нужно по-
святить 10 тысяч часов или работать пять лет по пять дней в неделю полный рабочий день. За это 
время человек может научиться как теории, так и отточить все практические навыки, а в сфере 
перманентного макияжа опыт работы особенно ценится. 
Сабина Рузахунова – тренер, чемпион мира 
по перманентному макияжу.

Поговорим 
  о перманенте
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него видение того, каким 
должен быть тренер, 
преподаватель, с каждым 
мы работаем точечно. Я 
всегда настаиваю на том, 
чтобы девушки улучшали 
свою технику, проходили 
повышение квалифи-
кации, участвовали в 
конгрессах, чемпионатах, 
потому что это точка от-
счета для будущего роста. 

– Какое количество 
мастеров уже прошли 
«Точку роста» и сумели 
вырастить свой про-
фессионализм и доход? 
– Я выпустила уже три 
потока. В каждом потоке 
мастера с разным уров-
нем дохода и разными 
запросами. У большин-
ства были колоссальные 
результаты, но не у всех. 
Результаты были у тех, 
кто брал инструменты, 
внедрял, применял и 
сразу действовал. Те, кто 
ленились и саботирова-
ли процесс, результата 
не получили, ведь всё 
зависит от человека. Тот, 
кто реально видит цель, 
не видит препятствий. 
Наставник – это человек, 
который прошел опре-
деленный путь, у меня 

это пять лет. Я пред-
лагаю ученицам более 
короткий путь к дости-
жению успеха, так как в 
обучении есть алгоритм 
и определенные инстру-
менты. Применяя их, они 
добиваются успеха в разы 
быстрее. Например, была 
девушка, которая в тече-

ние недели окупила свое 
обучение в три раза. Или 
девушка, у которой не 
было заработка, потому 
что она ушла из найма, в 
течение курса заработала 
около миллиона. У курса 
есть побочный эффект: 
у многих изменяется 
мышление, кто-то пере-

ходит на новый уровень 
отношений, понимая, что 
деньги для него сейчас не 
главное, хотя он пришел 
за ними.
Обучая, я даю гарантию, 
что результат возрастет в 
два раза. Практика пока-
зывает, что есть девушки, 
которые увеличивали 
свой доход и в шесть раз. 
Всё зависит от желания.

– Какие качества лич-
ности вы считаете 

наиболее важными для 
успешной карьеры в об-
ласти перманентного 
макияжа?
– Не бояться идти в свой 
страх, потому что где 
страх – там рост. Важно 
проявляться. Продается 
сейчас личный бренд, 
поэтому необходимо 
прокачать личный бренд 
в Инстаграм. Но и Hard 
skills никто не отменял, 
поэтому важно работать 
над техникой. Если с тех-
никой всё в норме, и если 

еще круто свои умения 
преподносить, то клиен-
ты обязательно будут. 

– Какие изменения 
в будущем вы видите 
в области развитии 
перманентного маки-
яжа? И как они могут 
повлиять на методи-
ку обучения в этой 
области? 
– Сфера перманентного 
макияжа развивается 
очень быстро. Тот, кто 
идет в ногу со временем, 
на коне. Повлиять на 
методику нельзя, по сути, 
перманентный маки-
яж – это одна большая 
история. Мастер мо-
жет поменять какие-то 
детали, выявить для себя 
удобные схемы укладки 
бровей, губ и выдавать 
методику за свою. Поэто-
му каждый день появля-
ются авторские техники, 
но в этом нет ничего 
плохого. В моду всегда 
кто-то что-то привносит, 
и у нас есть топовые мас- 
тера, на которых другие 
равняются. 

инстаграм:
@sabina_ruzakhunova
@brows.studio.almaty
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Асель Байназарова – офи-
циальный дистрибьютор 
компании Happiness.

Асель, откуда 
вы узнали 
о сетевом 
маркетин-

ге? В какой компании 
вы начали свою карь-
еру? 
– Благодаря папе Жалга-
су Акылбековичу и маме 
Розе Оспановне я узнала, 
что такое МЛМ-система, 
они были сетевиками. 
Будучи студенткой, я 
видела, как родители 
развивались и строили 
команды, были лидерами. 
В те годы я впитывала 
всю информацию каса-
тельно сетевого бизнеса. 
В компанию Happiness я 
пришла также благодаря 
им. Однажды сильными 
болями меня стала бес-
покоить спина. До этого 
я лечилась, но ничего 
не помогало. Когда боль 
стала очень сильной, 

вспомнила, что родители 
клеили какие-то пласты-
ри, ранее я о них не спра-
шивала. Каково было мое 
удивление, когда обклеи-
ли ими меня, и боль стала 
стихать, а через какое-то 
время вовсе исчезла. Это 
было мое первое зна-

комство с компанией, о 
самом бизнесе я узнала 
позже.  
 
– В чем заключается 
суть сетевого марке-
тинга? 
– Раньше я думала, что 
МЛМ-система – это 

перепродажа продукции, 
нужно постоянно ходить 
с большими баулами и 
навязывать продукцию. 
МЛМ-система – это 
бизнес-рекомендация. 
Всю жизнь мы друг другу 
что-то рекомендуем: 
купили вкусный торт, 
обязательно поделимся 
с близкими, где купили 
его. Сломалась машина, 
мы тут же спрашиваем у 
знакомых, есть ли у них 
номера специалистов…  
 
– Расскажите подроб-
нее о компании, в кото-
рой вы работаете. 
– В 2009 году гон-
конгская корпорация 
Шен Лунг Happiness при-
шла на рынок Казахстана. 
Алматы стал отправной 
точкой развития компа-
нии по всему миру. Кор-
порация имеет индивиду-
альный бренд, большую 
линейку продукции, в 
том числе уникальную 
оздоровительно-профи-
лактическую. Также здесь 
тщательно продуманный, 
высокоэффективный, 
скоростной маркетинго-
вый план, позволяющий 
каждому достичь успеха и 
богатства. Вся продукция 

соответствует междуна-
родному стандарту GMP.  
Корпорация имеет свои 
собственные произ-
водственные базы, на 
которых я сама была, а 
также научно-исследо-
вательский центр меж-
дународного уровня, где 
работают высококвали-
фицированные специа-
листы.  
 
– Какие положитель-
ные и отрицательные 
черты имеет сетевой 
бизнес по сравнению 
с собственным бизне-
сом? 
– Сетевой бизнес – это 
бизнес команды. В тра-
диционном бизнесе люди 
работают сами, мало кто 
делится рекомендациями 
друг с другом. В нашем 
бизнесе, к примеру, ты 
один раз грамотно вы-
страиваешь сплоченную 
команду и всю жизнь 
будешь получать свои 
еженедельные доходы.  
В МЛМ-системе очень 
развито обучение, помо-
гающее менять мышле-
ние человека. Через эту 
систему любой человек 
может стать успешным, 
у которого есть мечта, 

который готов обучаться 
и любит людей.  
Минус в том, что не все 
умеют выбирать пра-
вильную компанию с 
отличным продуктом и 
бизнес-планом. Люди пу-
тают настоящий сетевой 
маркетинг с финансовой 
пирамидой.  
 
– Какой самый рас-
пространенный миф о 
сетевом маркетинге? 
– Распространено мне-
ние, что в сетевой мар-
кетинг идут только те, 
кого никуда не берут на 
работу. Но это заблужде-
ние, и я уверенно зая-
вляю: в сетевой марке-
тинг идут люди, которые 
хотят добиться в жизни 
чего-то большего, дать 
будущее детям и достой-
ную старость, а также 
воплотить свои самые 
дерзкие мечты в жизнь. 
В сетевом маркетинге мы 
имеем возможность раз-
вивать свой бизнес при 
минимальных вложениях! 
Жизнь нельзя повторить, 
но счастья достичь мож-
но!  Добро пожаловать в 
компанию Happiness!

инстаграм:
@ assel_baynazarova

Мечты сбываются с
HAPPINESS
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Асель, расска-
жите нам 
о себе. Чем 
вы занима-

етесь? 
– Трудоустроена в на-
циональной компании в 
качестве HR менеджера.
Как хорошего профес-
сионала меня определя-
ет мой путь в качестве 
стажера в коллегии 
адвокатов ЗКО, мой опыт 
в крупных компаниях: 
ТШО, Казминералз, 
Назарбаев университете, 
ALMAU и моя комму-
никабельность. Очень 
комфортно чувствую себя 
в данной должности и 
выполняю обязанности с 
удовольствием.

– Несмотря на тру-
довую деятельность 
в качестве наемного 
работника, вы занима-
етесь и собственными 
проектами. Что на-

толкнуло вас на такое 
совмещение? 
– На протяжении сво-
ей профессиональной 
карьеры с 2010 года 
я брала паузы, чтобы 
пробовать себя в биз-
несе. Ранее занималась 
пассажирскими перевоз-
ками, оптовой торговлей 
продуктов питания, 
государственными закуп-
ками. Бизнес всегда меня 
привлекал свободой 
действий, разрешением 
сложных ситуаций, ну 
и, конечно, финансовой 
независимостью.

– Расскажите подроб-
нее о проектах, кото-
рые вам удалось реали-
зовать на сегодняшний 
день. Чем обоснован 
выбор такого разно-
образия направлений?
– Самый основной про-
ект – обучение сервису. 
Основной смысл не в 
финансовом заработке, а 
в возможности улучшать 
качество предлагаемого 
сервиса. Очевиден факт, 
что сервис в целом у нас 
хромает.
Второе – это открытие 
своей линии пошива 
изделий для тренировок 

и выступлений по спор-
тивно-бальным танцам. 
Направление это идет 
плюсом к моему хобби 
по танцам. Мне нравится 
носить изделия, которые 
сама создаю.
Третье – иногда могу вы-
ступать в качестве риел-
тора. Есть опыт в аренде 
и субаренде квартир в 
Астане и Алматы. Тут 
мне нравится креативить 
и из скучной квартиры 
создавать комфортное 
пространство для пребы-
вания гостей. Могу брать-
ся за продажу недвижи-
мости, если понимаю, 
что сама квартира мне 
нравится, и, кстати, такие 
сделки происходят очень 
быстро.

– Какой вы видите 
роль женщин в совре-
менном бизнесе?
– Как такового определе-
ния я не разбирала, если 
честно, да и делить по 
половой принадлежности 
не стала бы. 
По мне, роль человека в 
бизнесе в том, чтобы на-
бивать шишки, которые 
принесут колоссальный 
опыт, и применять по-
лученные уроки в совер-

шенствовании своего 
бизнеса.

– Какие советы вы 
дали бы молодым жен-
щинам, желающим 
начать свой бизнес 
или продвинуться по 
карьерной лестнице?
– Прежде чем начать 
свой собственный биз-
нес, я бы посоветовала 
обязательно поработать 
в найме. Приобрести тот 
опыт, который поможет 
избежать элементарных 
ошибок в ведении биз-
неса. 
Что касается продви-
жения по карьерной 
лестнице, то важны сама 
цель и желание. Если эти 
два фактора определены, 
и вы четко понимаете, 
чего вы хотите, то сами 
сможете спланировать 
дальнейшие шаги для 
исполнения ваших целей.
И в обоих случаях я сове-
тую инвестировать в свои 
знания! Учитесь и разви-
вайтесь всегда!

Одна 
женщина – 
множество 
вдохновений

Мир бизнеса стал свидетелем невероятного роста 
числа женщин, которые не только начинают ра-
ботать в одной сфере, но успешно справляются и 
с множеством бизнес-направлений, проявляя свои 
таланты и внося свой вклад в самые разнообразные 
предприятия. Одной из таких многогранных леди 
является Асель Беккаирова. 

инстаграм:
@assel.bekkairova
@yay.dancestore      

 @ha.tochka  
@prokitchen.astana
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Олеся, что 
привело вас в 
психологию? 
Как давно вы 

практикуете в этой 
сфере?

– Если честно, мои от-
казывающие ноги. Не-
сколько лет я скиталась по 
мануальным терапевтам, 
хирургам. Далее поняла, 
что мне нужен психолог. 

Видя тонны дипломов, 
кожаные кресла и выли-
занные Инстаграм-акка-
унты, я каждый раз горела 
надеждой, что именно 
этот психолог мне точно 
поможет. После десято-
го психолога я приняла 
решение поступать в вуз 
сама и получать образова-
ние (улыбается). Я шла за 
знаниями, а не за дипло-
мом. Когда подняла себя 
на ноги, осознала весь 
сюр психологов XXI века. 
Практикую я уже более 
пяти лет.

– С какими проблемами 
работает глубинный 
психолог?
– С глубинными пробле-
мами, с родовыми. Всё, 
с чем мы сталкиваемся 
сейчас: неуверенность в 
себе, прокрастинация, 
психосоматические 
заболевания, бедность, 
разводы – это всего лишь 
верхушка айсберга. Если 
вы в дождливую погоду 
не надели обувь, ваши 
ноги промокнут. Так вот, 
промокшие ноги – это 
следствие, а ненадетая 
обувь – причина. Я 
работаю с причиной, 
даже если эта причина 

передалась вам от вашей 
бабушки.

– Как понять, что пора 
идти к психологу? 
– Понять несложно, 
отследите свое состояние. 
Если вы устали, не нуж-
но биться лбом об стену 
проблем. Всё решается, и 
достаточно быстро. Как 
только вы не вывозите 
всё, что с вами происхо-
дит, ищите специалиста, 
решайте встретиться с 
ним и начинайте жить. 
Ведь именно для этого 
мы здесь. И ради всего 
святого, не доводите себя 
до психиатров и таблеток. 

– Всегда ли терапия 
со специалистом дает 
реальные результаты?
– Безусловно. Но иногда 
мы имеем плохой резуль-
тат. Я всегда придержи-
ваюсь правила: плохой 
результат тоже результат. 
И именно он привел меня 
в психологию. Ищите 
людей, которые рождены 
с определенным талантом, 
даже если он кондитер. 
Да, я считаю, что психоло-
гами рождаются, а потом 
становятся! Обращайте 
внимание на то, может 

ли психолог помочь сам 
себе. Да, и тут я убеждена, 
если специалист не может 
помочь себе, то он не 
поможет и вам.

– Олеся, совсем недав-
но вами проводилась 
групповая практика. 
Расскажите подроб-
нее, что это было за 
мероприятие и как оно 
отразилось на участ-
никах. 
– Это моя первая груп-
повая практика, и я в 
восторге, как и ее участ-
ники. Она направлена 
на полную перезапись 
вашего рождения в этот 
мир. Без деструктивных 
убеждений и программ. 
В ней сочетаются про-
работка тела, психики и 
души. На ней вы встре-
чаетесь с мамой, папой и 
своим духом посредством 
заместителя – человека, 
который играет роль в 
практике. Кто-то скажет, 
что это эзотерика, а я ска-
жу, что мы не просто тело 
на ножках. Мы живем в 
мире энергии, и отрицать 
ее принадлежность к нам 
бессмысленно. Мы не всё 
можем объяснить с науч-
ной точки зрения. Плюс 

ко всему этому мы пыта-
емся в состоянии взрос-
лого простить и понять 
родителей, оправдывая 
их, находя тысячу причин, 
почему с нами так посту-
пали. Но наш внутрен-
ний «ребенок» с этим не 
согласен, да и эго бунтует 
и саботирует это приня-
тие. А именно в практике 
раскрывается «внутрен-
ний ребенок» – он чув-
ствует, говорит именно о 
желании чего-то в раннем 
детстве или даже находясь 
в утробе матери. И, как бы 
сказочно это ни звучало, 
люди, пришедшие на 
практику, отмечают, что 
мама и папа просто один 
в один с настоящими ро-
дителями, хотя в практике 
участвуют совсем чужие 
люди. Распаковка этой 
практики происходит на 
протяжении полугода: 
кардинально меняется ми-
ровоззрение, восприятие, 
самочувствие, отношение 
к себе и отношение к 
другим. У некоторых даже 
меняется тело. А у кого-то 
рождается долгожданный 
ребенок. В общем, это 
того стоит!

Глубинная 
психология
Олеся Снытко – психолог.

инстаграм:
@psychology_olesya



48   49ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

Никита, 
расскажи-
те о себе. 
Что при-

вело вас в спорт и к здо-
ровому образу жизни?
– Я вырос в небольшой 
деревушке под назва-
нием Александровка, 
ныне это Саймасай. Там 
приходилось трудиться 
физически: косить сено, 
копать огород, ухажи-
вать за животными. И 
из развлечений были 
только такие занятия, как 
турники, брусья, про-
бежки, игры в футбол. А 
когда я приехал в город, 
этой активности мне не 
хватало, и я начал пробо-
вать заниматься разными 
видами спорта: были и 
футбол, и тренажерный 
зал, армрестлинг, регби, 
но больше всего времени 
я занимался боксом. И 
уже на базе бокса в 2016 
году я стал чемпионом по 
грэпплингу. После окон-
чания школы поступил 
на грант в КазНТУ имени 
Сатпаева на специаль-
ность «Вычислительная 
техника и программное 
обеспечение». Пройдя 
один год обучения, я по-
нял, что это не мое, и стал 

совмещать учебу и работу 
в фитнес-зале Royal 
Club. Прошел обучение 
на тренера и понял, что 
в этом моя страсть. Я про-
должал совершенство-
ваться: изучал научную 
литературу по анатомии 
и физиологии, ездил на 
фитнес-конференции в 
Москву, Италию и США. 
Старался впитывать как 
можно больше инфор-
мации. Постепенно мои 
навыки и знания росли, 
и я стал самым продава-
емым тренером в зале. В 
итоге получил высшее 
образование по своей 
специальности в техни-
ческом университете и в 
процессе на базе высшего 
образования диплом Ака-
демии спорта и туризма 
по направлению «Фит-
нес». Потом появилась 
возможность полететь 
в Астану и занять там 
руководящую должность 
в качестве супервайзе-
ра боевых искусств и 
сквоша. А позднее меня 
выкупили как личного 
тренера одной семьи, я 
летал по разным странам 
и постоянно тренировал 
членов этой семьи.

– В какой момент 
пришла идея открыть 
столь необычную сту-
дию?
– У меня родились два 
сына, я прилетал домой, 
а дети меня не узнавали. 
Мне стало страшно, и я 
задумался: для чего вооб-
ще я живу? Стало понят-
но, что я не могу всё вре-
мя быть в командировках, 
тогда и было принято ре-
шение открыть собствен-
ный зал. Сначала было 
тяжело, моих финансов 
едва хватило на аренду 
помещения, ремонт и 
три боксерские груши. 
Но когда приходящие в 
мой зал люди понимали, 
что я профессионал, то 
советовали меня друг 
другу. Таким образом, 
срабатывало «сарафанное 
радио». Клиентов ста-
новилось всё больше, и 
все заработанные деньги 
я инвестировал в зал: 
покупал оборудование и 
модернизировал его.

– Расскажите подроб-
нее, в чем особенность 
ваших функциональ-
ных тренировок.
– Я создал уникальную 
систему тренировок, 

ФИТНЕС 
МЕЖДУ 
НАМИ

В мире фитнеса и 
здорового образа жиз-
ни всегда есть место 
для тех, кто прив-
носит в эту сферу 
нечто неординарное. 
В данной статье мы 
хотим познакомить 
вас с основателем 
студии функцио-
нальных тренировок 
Slava – Никитой 
Рябенко. Этот тре-
нер и автор методи-
ки функциональных 
тренировок стал 
настоящим феноме-
ном благодаря своему 
инновационному 
подходу к спорту.
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при которых и дети, и 
взрослые могут зани-
маться одновременно. 
Знаете, у всех родителей 
всегда был вопрос: что 
делать, когда я привожу 
на тренировку ребенка? 
Я ответил на этот вопрос: 
тренироваться вместе 
с ним! Неважно: отец и 
сын, мама и дочь, бабуш-
ка и внук или внуч-
ка – программа 
подходит 
всем! Мы 
подби-
раем 
упражне-
ния так, 
чтобы не 
было осевой нагрузки на 
позвоночник, программа 
не подразумевает работу 
с тяжестями, чтобы не 
допустить получения 
травм, и поэтому подхо-
дит для любого возраста 
и уровня подготовки.
Вся программа разбита на 
три дня, и каждый день 
мы прорабатываем все 
компоненты фитнеса – 
мышечную силу, мы-
шечную выносливость, 
сердечно-сосудистую 
систему и гибкость. 
А это, в свою очередь, 
преобразовывает состав 

тела, подкожно-жировая 
клетчатка уменьшается, 
мышечная масса увеличи-
вается. Идея заключается 
в проработке мышц, их 
функциональной пригод-
ности, чтобы мышцы были 
в тонусе, и человек мог 
ими пользоваться в своей

 

жизнедеятельности. 
В первый день мы ра-
ботаем над боксерской 
техникой, выполняем 
упражнения с собствен-
ным весом и бьем лапы и 
груши. 
Во второй день выполня-
ем силовой круг: жим но-
гами, жим лежа, подклю-
чаем гиперэкстензию, 

разгибание голеней, 
вертикальную и 

горизонталь-
ную тягу и 

так далее. 
И так же 

бьем 
лапы и 
груши. 

Третий день 
кроссфит: волны на кана-
тах, приседание на босу, 
берпи, подтягивания и 
другие упражнения. И 
опять бьем лапы и груши.

– Что вас вдохновля-
ет? В чем ваша мис-
сия?
– Моя миссия в том, 
чтобы давать людям здо-
ровье вне зависимости от 
возраста, уровня подго-
товленности и ограни-
чений. Каждому можно 
подобрать нагрузку, учи-
тывая индивидуальные 

особенности. Я вхожу в 
число 5–10% людей в РК, 
борющихся за здоровый 
образ жизни. Многим 
гораздо проще купить си-
гареты, вейпы, спиртное, 
наркотики, и жизнь для 
них удалась. А заниматься 
спортом на регулярной 
основе может не каждый, 
и я тот человек, который 
мотивирует людей идти 
на тренировку. 

– Какова роль инструк-
торов и тренеров в 
процессе тренировок? 
Какие критерии вы 
считаете наиболее 
важными для выбора 
тренера?
– Сам я в хорошей фор-
ме, и люди, глядя на меня, 
хотят быть такими же и 
даже лучше. Стараюсь 
вести за собой всех же-
лающих в жизнь под на-
званием «ЗОЖ». Считаю, 
что специалиста нужно 
выбирать по его зна-
ниям и внешнему виду, 
привычкам, чтобы он 
мог вдохновить личным 
примером. Множество 
моих учеников достигли 
внешних изменений, 
одни ментально стали 
сильнее, другие перестали 

жаловаться на боли в по-
яснице, так как укрепили 
и растянули мышечный 
корсет, третьи перестали 
курить или употреблять 
алкоголь. Я считаю, что 
это невероятные дости-
жения, и когда происхо-
дят такие изменения в 
жизни людей, я чувствую, 
что нужен этому миру. И 
очень хочу сделать его 
лучше и здоровее. 

– Планируете ли вы 
и дальше развивать 

данное направление 
деятельности? Поде-
литесь своими идеями. 
– В дальнейшем я, ко-
нечно, хотел бы открыть 
больше залов в Казах-
стане. Кроме того у меня 
есть огромное желание 
выйти на международ-
ный уровень и открыть 
залы с собственной мето-
дикой тренировок во всех 
странах мира. 

инстаграм:
@slavasava.kz

@niko_re
+7-708-943-36-76
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инстаграм: 

@rado_voice 

+7-777-208-74-11

Ближе 
к музыке
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STEAK SHOP ALMATY 
МАГАЗИН МЯСНОЙ ПРОДУКЦИИ 

Огромный выбор стейков 
Наборы для мясной вечеринки
Стейки в маринаде 
Булочки и котлетки для бургеров и хот-догов
Люля-Кебаб
Своя рецептура и авторские специи
Мраморное мясо высшего качества 
Ребра и фарш для ваших домашних блюд

г. Алматы. ул. Бруно, 125
Телефон для заказа
+7 707 440 0161@Steak_shop_almaty

ВСЕГДА В 
ЦЕНТРЕ 

ВАШЕГО 
СТОЛА
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Новый год – еще один 
повод изменить не 
только свою жизнь, но и 
свое мышление. О том, 
как это сделать, хорошо 
знает международный 
экстрасенс, таролог, 
астролог и наставник 
духовного роста – Роза 
Оглы.

Роза, вы много 
лет помо-
гаете лю-
дям своими 

знаниями и силами. А 
что подтолкнуло вас 
начать обучение?
– Да, уже 15 лет я помогаю 
людям открывать дороги 
и подниматься на новый 
уровень. У меня самой не 
было наставника, который 
мог бы меня научить, по-
святить во все нюансы. По-
этому я решила не просто 
помогать своими знани-
ями, но и научить людей 
тому, как открывать свои 
способности и как выхо-
дить на новый уровень.

– Обучиться у вас мо-
жет любой желающий 

или только человек, 
владеющий определен-
ными способностями?
– Обучение у меня может 
пройти каждый человек, 
которому это действи-
тельно интересно. А я 
уже в процессе обучения 
определю, есть ли спо-
собности и какие именно. 
И даю знания, как раз-

вивать те способности, 
которые нам всем даны с 
рождения.

– Какие изменения 
происходят в жизни 
ваших учеников после 
обучения?
– После прохождения 
обучения каждый ученик 
или ученица начинает по-

могать другим людям, но самое главное: 
начинает сам раскрываться как новая 
личность. Не просто раскрываться, а 
находить ответы на все свои вопросы, 
на которые не находил ответа ранее.

– Роза, сегодня многие аналитики 
говорят о том, что, поменяв мыш-
ление, можно стать успешнее, бога-
че и счастливее. Что вы думаете по 
этому поводу?
– Вот как раз об этом в моем обучении 
мы говорим очень много. Важно пони-
мать, как становиться на новый уровень 
финансового потока, как стать богаче 
и счастливей. И всего этого можно 
достичь, если поменять свое мышле-
ние. Для этого имеются специальные 

практики, индивидуально меняющие 
каждого человека. 

– С вашей помощью можно поме-
нять мышление человека? Как это 
происходит?
– Конечно, и получив эти знания на 
обучении, мои ученики начинают зара-
батывать от миллиона тенге и выше.

– Скоро новый год – рубеж, когда 
можно улучшить свое будущее, а 
весь негатив оставить в прошлом. 
Дайте советы, как правильно 
встретить новый 2024 год, чтобы 
прожить его в достатке.
– Перед новым годом 25 декабря 
необходимо провести специальный об-
ряд, который оставляет весь негатив в 
прошлом. Для ваших читателей я готова 
рассказать об этом простом ритуале: 
25 декабря положите на окно апельсин 
или мандаринку, новый год встречай-
те с открытыми дверями. А 1 января 
этот мандарин или апельсин выкиньте 
на перекрестке. В ночь с 13-го на 14-е 
января также откройте двери, возьмите 
три-четыре килограмма мандаринов 
или апельсинов и рассыпьте их по 
всему дому. Так они должны пролежать 
двое суток, а потом делайте с ними всё 
что вам хочется. Этот простой обряд 
поможет оставить позади всё плохое, а 
наступивший год прожить в достатке и 
благополучии. 

Новогоднее обновление

+7-707-286-77-77   
инстаграм: @tarolog.roza.ogly
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Лаура Есенова – дизайнер 
интерьера.

Лаура, что 
вас вдох-
новило 
на выбор 

профессии дизайнера 
интерьеров? Какие 
факторы повлияли на 
ваш выбор?
– В эту сферу я попала 
абсолютно случайно. 
Мама сказала: «Попробуй 
просто сдать экзамен, чем 
черт не шутит». Тогда я 
сдала творческий экза-
мен, набрала 49 баллов 
из 50, так и поступила на 
архитектурный факуль-
тет. И, конечно же, сразу 
поняла, что это мое. Так 
мое любимое дело нашло 
меня само (улыбается).
Даже Вселенная мне 
давала понять, что я зани-
маюсь тем, в чем мое при-
звание, ведь моя первая 
работа по специальности 
тоже нашла меня сама. 
В студенческие годы я 
подрабатывала в магазине 
техники и в один из дней 
обслуживала женщину, 
которая покупала прин-

тер в офис. Когда мы с 
ней разговорились, она 
сказала, что у нее своя 
студия дизайна и прин-
тер нужен именно туда. В 
этот же день мы обме-

нялись номерами, и уже 
через неделю я проходи-
ла у нее стажировку. 

– Но дизайнеру прихо-
дится много времени 

проводить на строй-
площадках. Всегда 
ли такой хрупкой 
девушке, как вы, легко 
взаимодействовать с 
заказчиками и подряд-
чиками при воплоще-
нии проектов?
– На самом деле, я счи-
таю, что любая работа, 
какой бы любимой она 
ни была, требует большой 
отдачи энергии. Конечно 
же, женщинам в сфере 
строительства прихо-
дится сложнее. Заказ-
чики попадаются самые 
разные, ведь и характер 
у всех разный, и разный 
темперамент. Но я всегда 
благодарна заказчикам за 
доверие, ведь это боль-
шая ответственность: 
проектировать чье-то 
гнездышко. 
К сожалению, боль-
шинство подрядчиков 
относятся ко мне, как 
к маленькой девочке, 
которая рисует красивые 
картинки, и зачастую 
не воспринимают меня 
всерьез. 
Также, наверное, сто-
ит заметить, что часто 
сталкиваешься с неким 
харассментом. Знаете, 
столько строителей меня 

уже позвали замуж? (Улы-
бается). Конечно, это всё 
шутки, но мне доставля-
ет некий дискомфорт. 
Поэтому я предпочитаю 
работать со своей про-
веренной строительной 
бригадой, со своими 
постоянными мебельщи-
ками и поставщиками.

– Каковы основные 
вызовы, с которыми 
вы сталкиваетесь в 
процессе работы над 
проектами? Как вы их 
преодолеваете?
– Когда занимаешься 
ремонтом, с проблемами 
сталкиваешься всегда. Са-
мое главное, я считаю, это 
быть шустрым и нестан-
дартно мыслить.
В ремонте большое 
значение имеет челове-
ческий фактор. Все мы 
люди, все болеем, у всех 
возникают жизненные 
проблемы, рассеивается 
внимание, но я считаю, 
что нет проблемы, кото-
рую нельзя решить. Пре-
одолевать препятствия 
мне помогают терпение и 
оптимизм. 

– Что происходит в 
дизайне интерьеров 

в настоящее время? 
Куда вас больше всего 
привлекают?
– Сейчас всё движется в 
бешеном темпе, появля-
ются новые виды различ-
ных материалов, стилей 
и так далее. Иной раз 
не успеваешь следить за 
трендами. Даже испол-
нение ремонта движется 
вперед. Например, еще 10 
лет назад делали в при-
хожей порожки между 
ламинатом и плиткой, 
сейчас же каждый ре-
монтник умеет делать это 
без порогов.
Самое важное – это уметь 
говорить о том, что ты 
чего-то не знаешь, и 
относиться с понимани-
ем, если и твои коллеги 
чего-то не знают. 
Мне нравится узнавать 
что-то новое и открывать 
для себя новые гори-
зонты и технологии. К 
сожалению, мало кто из 
заказчиков может под-
держать такую инициа-
тиву, ведь все привыкли к 
стандартной неоклассике 
и евроремонту.

инстаграм:
@laura_yd

Осторожно – женщина на объекте!
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Астрология – это древнее 
искусство, которое про-
никает в тайны космоса, 
звезд и планет, чтобы 
раскрыть и тайны нашей 
жизни. Всё об астрологии 
знает Роза Нуралиева. 

Роза, как давно 
вы профес-
сионально 
занимаетесь 

астрологией? 
– Уже более пяти лет, но 
данная тема увлекала меня 
еще со школы. Мне всегда 
были интересны планеты, 
их космическое влияние 
на людей и любые знания, 
которые могли бы помочь 
глубже понять мир, себя и 
найти ответы на важные 
вопросы. 

– Какой вы видите роль 
астрологии в совре-
менном мире? И какие 
преимущества понима-
ние астрологии может 
дать человеку?
– Роль астрологии в том, 
чтобы помочь человеку 
познать самого себя и осоз-
нать смысл своего пребы-
вания на Земле, познать и 

принять свою карму как 
разумную и справедливую, 
направляющую нас к до-
бру, к совершенствованию 
себя и мира вокруг нас. 
Астрология дает возмож-
ность осознавать значение 
прожитых событий и ви-
деть их связи, вследствие 
чего постигать общую 
направленность жизни и 

совершать правильные по-
ступки на пути к счастью. 

– Какие аспекты жиз-
ни современного челове-
ка может охватывать 
астрология?
– Астрология – наука 
о том, как положение 
небесных тел во время 
рождения человека влия-

ет на его судьбу, особенности и интересы. 
Положения планет в момент рождения 
человека используются для определения 
его психологического портрета и харак-
тера. Важнейшим фактором в астроло-
гии являются знаки Зодиака, которые 
делятся на 12 частей и указывают на 
разные сферы жизни, начиная от внеш-
ности человека и заканчивая его про-
фессиональной деятельностью. Поэтому 
астрология охватывает абсолютно все 
сферы жизни современного человека. Да 
и не только современного, так как наука 
астрология, согласно найденным доказа-
тельствам, появилась примерно 
в 4 000–5 000 гг. до н.э. и пришла с 
Востока. Дощечки древних шумеров, 
живших в Месопотамии, с законами и 
правилами астрологии сейчас хранятся в 
разных музеях мира.

– А может ли астрология повлиять 
на принятие решений в повседневной 
жизни, в том числе в финансовой и 
профессиональной сферах?
– Конечно. Для отдельно взятого че-
ловека астрология так же важна, как и 
для всего мира в целом. Она поможет 
определиться с тем, какое направление 
выбрать, где нужно быть осторожным, 
а где идти напролом. Также астрология 
помогает действовать в наиболее бла-
гоприятный временной отрезок, чтобы 
усилия человека были не напрасны, а 
принесли ему победу и успех. 

– Какие рекомендации по примене-
нию астрологии вы можете дать 
тем, кто интересуется ей?

– Для тех, кто интересуется астрологией, 
рекомендую найти своего специалиста, 
который поможет за одну консультацию 
направить вектор жизни человека. На-
тальная карта дает возможность увидеть 
человека настоящим, таким, каким он 
пришел в этом мир. Понять, почему 
пришел именно в эту семью, в это место 
и в это время. На консультации человек 
получает не только ответы на свои во-
просы, но и рекомендации, как изме-
нить себя и свою жизнь, чтобы ощутить 
счастье. А это немало.

Астрология - это искусство

инстаграм:
@rose_astrolog
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Асель, расска-
жите о себе. 
Вы про-
живаете в 

США? 
– Я проживаю в США 
меньше года, но для меня 

это не первое путешес- 
твие в эту страну. Моя 
сестра является граждан-
кой Америки на протя-
жении 18 лет, и я имею 
возможность приезжать 
сюда с 2011 года. Мне 

всегда нравилась Америка 
с ее менталитетом и куль-
турой. Но я не думаю, что 
переехала бы сюда окон-
чательно, так как очень 
люблю свою родину и 
родной Алматы. Пока я 
здесь, так же продолжаю 
заниматься оформлением 
виз, и даже больше, чем 
в Казахстане, так как до-
верие от клиентов растет, 
а «сарафанное радио» 
работает отлично.

– Что подтолкнуло 
начать помогать в 
оформлении виз для 
выезда в Америку? 
– В 2016 году ко мне 
обратилась знакомая и 
попросила заполнить 
всем членам ее семьи 
анкеты. Большого опыта 
у меня на тот момент не 
было, но всё же я имела 
представление, как и 
что делать, так как своей 
семье всегда заполняла 
анкеты сама. Когда все 
члены семьи моей знако-
мой прошли интервью с 
первого раза и получили 
визы на пустой паспорт, я 
была в шоке (улыбается). 
Мне было очень приятно, 
что я причастна к такому 
радостному событию. Я 

всегда искренне пережи-
ваю за всех своих кли-
ентов в момент собесе-
дования. Вот так всё и 
началось. Потом ко мне 
стали обращаться друзья 
этой семьи, родственники 
и так далее. За эти годы 
попадались и трудные 
случаи, с которыми я 
справилась, для меня это 
значительный опыт в 
мою копилку.
Позже я поняла, что мне 
нравится делать людям 
добро и получать благо-
дарность за проделанную 
работу. На данный мо-
мент я уже имею боль-
шой опыт в оформлении 
и сама могу дать оценку 
любому человеку, исходя 
из его биографии. 

– С визами для других 
стран вы тоже работа-
ете? 
– В моей практике только 
туристические визы в 
США, и я о них знаю всё! 
Вообще, в планах позже 
написать книгу или даже 
снять кино об имми-
грации моих клиентов 
(улыбается). У меня уже 
накопилось множество 
интересных историй.

– Какие ошибки совер-
шают заявители при 
оформлении докумен-
тов для визы?  
– В последнее время 
очень часто ко мне 
обращаются клиенты 
уже после отказов, и мне 
достаточно задать им 
пару вопросов, для того 
чтобы понять причину 
отказа. На самом деле 
ошибок очень много, и 
моя работа состоит в том, 
чтобы исправлять их! 

– А как их избежать? 
– Ответ более чем ба-
нальный: всегда обра-
щаться к проверенным 
специалистам. К сожале-
нию, есть клиенты, совер-
шившие непоправимые 
ошибки, которые испра-
вить просто невозможно. 

Конечно, анкету можно 
заполнить самостоятель-
но, но многие сдаются 
при первой попытке. 
Она не так уж и проста, 
в отличие от анкеты на 
Грин карту. Очень много 
нюансов, о которых зна-
ют только специалисты.

– А если вы сразу види-
те, что у человека нет 
шансов на получение 
визы?
– Я ему отказываю в 
своих услугах. Мое кредо: 
никогда не возьмусь за 
оформление анкеты, если 
клиент не имеет шансов. 
Всегда была честной 
и стараюсь оставаться 
такой же в работе.

инстаграм:
@_visa_assel
WhatsApp 

7-708-314-03-02  

Виза в USA

Решили посетить США? Процесс оформ-
ления визы в Соединенные Штаты весьма 
сложное мероприятие. Независимо от того, 
являетесь ли вы туристом, студентом, биз-
несменом или потенциальным иммигрантом, 
Асель Смагулова откроет для вас двери к 
бескрайним возможностям великой страны.
Асель Смагулова – специалист по оформ-
лению туристических виз в США.



64   65ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

НАГИМА 
ТУРТКАРАЕВА – ФИ-
НАНСОВЫЙ ДИ-
РЕКТОР ДЛЯ ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛЕЙ, 
ОСНОВАТЕЛЬ АУТСОР-
СИНГОВОЙ КОМПА-
НИИ ТОО IMPEC. 

Нагима, что 
привело вас 
в финан-
сы? Как 

давно специализируе-
тесь в этой нише?
– С пятого класса я 
очень любила матема-
тику. Оканчивая школу, 
долго думала, кем же мне 
быть, и папин знакомый 
рассказал, что, выбирая 
будущую профессию, 
нужно смотреть на то, что 
ты любишь и чем тебе 
нравится заниматься. На 
тот момент я знала, что 
люблю математику. Так и 
было принято решение, и 
выбран факультет эко-
номики и менеджмента. 
Окончив университет, 
я проходила практику 

в организации по про-
изводству пшеничной 
клейковины и занималась 
аналитикой проекта. 
Работа мне нравилась, 
однако я заметила, что 
просто считаю, не по-
нимая, каким образом 
сформированы числовые 
значения, а мой настав-
ник тогда очень хорошо 
разбирался в этом. Я 
была удивлена, как он мог 
понять, что вычисление 
неверно, и возвращал в 
бухгалтерию на исправле-
ние отчет. Когда я спро-
сила: «Как вы поняли, что 
эти цифры не верны?», 
он ответил, что имеет 
большой стаж работы и 
бухгалтером, и аудитором. 
Тогда я для себя реши-
ла, что тоже хочу иметь 
такой опыт, поэтому 
начала свою работу с 
помощника бухгалтера и 
стала, наконец, аналити-
ком: тем, кто понимает 
цифры и видит ошибки 
и недочеты, прежде чем 
использовать их для 
финансового анализа. 
Таким образом, я при-
шла к тому, что стала 
финансовым директо-
ром для предпринима-
телей.

– Сегодня вы владеете 
собственной аутсор-
синговой компанией. 
Какого рода услуги 
предоставляет ТОО 
IMPEC? 
– Системный аутсорсинг 
бухгалтерских услуг и 
финансовый анализ. 
Но сейчас я работаю в 
партнерстве с астанин-
ской компанией AD 
Accounting, и мы открыли 
филиал AD Accounting 
Almaty.

– Как среди множес- 
тва аутсорсинговых 
компаний владельцу 
бизнеса найти истин-
ных профессионалов 
своего дела? 
– Думаю, важно обра-
щать внимание на многие 
аспекты: опыт работы, 
итоги обучения, умение 
системно вести учет и 
финансы. А также лич-
ные симпатии к человеку 
и его ценностям, насколь-
ко они соответствуют 
вашим. Но наиболее 
важным качеством я 
считаю умение видеть 
бизнес с точки зрения 
предпринимателя, а не 
бухгалтера, вследствие 
чего рождается позиция 

бухгалтера как предста-
вителя предпринимателя, 
ответственного перед 
государством, а не нао-
борот, что, к сожалению, 
я часто встречаю. Это и 
является миссией нашей 
компании – вести учет 
для предпринимателя 
так, чтобы все цифры от-
ражали реальную картину 
и были использованы для 
дальнейшей аналитики 
состояния всего бизнеса. 
Часто слышу от пред-
принимателей: ощуще-
ние такое, что бухгалтер 
работает на налоговую, 
хотя зарплату плачу я 
(улыбается). Мы хо-
тим облегчить жизнь 
предпринимателей и 
освободить их время. Им 
не нужно быть в курсе 
последних изменений в 
законодательстве и кон-
тролировать бухгалтера, 
выискивая его ошибки. 
У нас внедрена система 
трехступенчатой формы 
контроля, и это усиливает 
качество нашей работы. 
Ведь когда бухгалтер ра-
ботает один, сам по себе, 
его никто не проверяет, 
и возникает большая ве-
роятность несвоевремен-
ного учета и допущения 

КОУЧ 
для бизнеса и жизни



66   67ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

ошибок, это проблема 
бухгалтера в одном лице. 
В этом плане системный 
аутсорсинг бухгалтер-
ских услуг выстроен так, 
что работу бухгалтера 
проверяют два других, и 
каждый заинтересован 
в качестве выполняемой 
работы, так как несет 
административную от-
ветственность за ошибки. 
Это позволило нам давать 
своим клиентам гарантию 
качества и юридически 
зафиксировать нашу 
ответственность перед 
ними за ведение их бух-
галтерии. Кроме того, у 
нас юридически описана 
и гарантирована полная 
конфиденциальность 
коммерческой деятель-
ности предпринимателя.

– Нагима, но аутсор-
синг и финансы не 
единственная ваша 
специализация. А что 
привело вас в коучинг?
– Это моя любовь с пер-
вой сессии (улыбается). Я 
всё время чему-то учусь и 
развиваюсь. За последние 
11 лет я прошла большое 
количество курсов, тре-
нингов и личной терапии. 
Коучинг мне понравился, 

в первую очередь, своей 
экологичностью, тем, 
что профессиональный 
коуч не должен включать 
интервенции, то есть 
говорить клиенту, что 
и как ему надо сделать. 
Коучинг – это процесс 
познания себя, когда 
можно в коучинговой 
беседе получить важные 
ответы самостоятельно, и 
это будут личные выво-
ды, к которым человек 
пришел на сессии. Это 
проживается как полу-
чение абсолютно нового 
опыта при помощи новых 
нейронных связей, и по-
тому происходит транс-
формация мышления. 

– Для чего бизнесу коу-
чинг? Чем вы можете 
быть полезны предпри-
нимателю? 
– Это глубокая работа 
с собой. Любой бизнес, 
да и любая сфера нашей 
жизни, начинается с 
желания! А если вы не 
знаете себя, не знаете, 
зачем вам что-то делать, 
то вряд ли вы будете это 
делать, а если и сделаете 
из каких-то своих стра-
хов и убеждений, то это 
не принесет вам такого 

счастья, как хотелось бы 
на самом деле. Коучинг 
может быть использован 
в любой сфере жизни, 
и скажу больше: часто 
бывает так, что клиент 
приходит с запросом про 
деньги, а в глубине лежит 
совсем иная сфера его 
жизни. 
Это выглядит как убега-
ние от истинной пробле-
мы, которая действитель-
но беспокоит и забирает 
всю энергию, приводит 
к психоэмоциональному 
срыву и мешает жить той 
жизнью, какой человек 
хочет. 
Я работаю во всех сферах: 
это деньги, отношения, 
карьера, дети и, конечно 
же, бизнес. 
Но большинство клиен-
тов ко мне приходит с за-
просом про деньги и биз-
нес, просто зная о моем 
опыте работы в жизни до 
того, как я познакомилась 
с коучингом. 

– Большой вклад вы 
делаете в работу сооб-
щества «Код публич-
ности Анны Маври-
чевой». Расскажите 
подробнее, что это за 
сообщество. 

– Это замечательное со-
общество женщин, очень 
теплое пространство, 
где абсолютно каждая 
женщина может полу-
чить тепло и поддержку 
таких же людей, как и она 
сама, и это бесплатно, и 
всегда будет бесплатным, 
так заявляет сама Анна 

Мавричева. Я пришла 
в сообщество в один из 
самых сложных перио-
дов своей жизни, и даже 
по фотографиям очень 
заметно, как я изме-
нилась за первый свой 
мастер-майнд и когда по-
лучила результаты после 
второго мастер-майнда. 

Если вам нужна под-
держка и качественное 
окружение, приходите в 
это сообщество и прини-
майте участие в бесплат-
ном мастер-майнде. Я как 
раз планирую набрать 
собственную группу.

– Нагима, предлагаем 
вам открыть «за-
навес» и рассказать, 
какие еще направления 
вашей деятельности 
остались «за кулиса-
ми» нашего внимания.  
– Еще я провожу игры по 
финансовой грамотнос- 
ти для подростков. Мне 
хочется развивать гра-
мотных и сознательных 
людей в нашем обществе 
уже с детства, когда они 
только начинают осо-
знавать свою индиви-
дуальность и проявлять 
самостоятельность. Я 
считаю это своим долгом 
перед детьми как жен-
щина и мама, как лич-
ность перед обществом, 
в котором я живу, и как 
гражданин перед своим 
государством.

инстаграм:
@nagima.kaidarovna

@ada.accounting

www.ada-accounting.kz
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– Как давно вы специ-
ализируетесь в данной 
области?
– С 1987 года по 1997 год 
я работала бухгалтером, 
главным бухгалтером в 
районном потребитель-
ском союзе, где бухгал-
терский учет велся еще 
по советской системе. 
В 90-е годы изменения 
происходили не только 
в мире, в Казахстане в 
целом, но и в системе 
бухгалтерского учета. 
После к нам пришло 
МСФО, когда начали 
привлекать иностран-
ный капитал. Появилась 
большая потребность в 
бухгалтерах, знающих и 
практикующих между-
народные стандарты. И 
с этого момента началась 
моя карьера специалиста, 
соответствующего требо-
ваниям рынка.

– Какие виды услуг ком-
пания «Элит Аудит» 
оказывает сегодня?
– Мы оказываем аудитор-
ские услуги для компа-
ний, работающих в раз-
ных сферах, в том числе  
в области образования, 
медицины, недрополь-

зования, строительства. 
Почти во всех областях, 
где есть необходимость в 
привлечении аудиторов. 
Помимо аудиторских 
услуг нами оказываются 
сопутствующие услуги: 
бухгалтерские, консуль-
тационные, консалтин-

Аэлита Айдарбековна Жапсарба-
ева не просто государственный 
аудитор в Республике Казах-
стан, а истинный ветеран своей 
профессии! Отдавая десятиле-
тия своей жизни изучению и 
развитию аудиторской деятель-
ности, она стала настоящим 
профессионалом. На ее счету 
не только сотни проверок, но 
и тысячи успешно завершен-
ных проектов, каждый из 
которых стал звеном в цепи 
поддержки и обеспечения 
финансовой устойчивос- 
ти многих компаний. Ее 
знания, мудрость и опыт 
неоценимы, а вклад в сферу 
аудита стал невероятно 
значимым для бизнеса и 
общества нашей страны.

Аэлита Айдарбековна 
Жапсарбаева – госу-
дарственный аудитор 
РК, АССА, CIMA, СРА.

Помимо аудиторских услуг 
нами оказываются сопут-
ствующие услуги: бухгал-
терские, консультационные, 
консалтинговые 

”

Зачем нужен аудит?

Аэлита Айдарбековна, расскажите 
нашим читателям, что привело 
вас в сферу аудита?
– К аудиту я пришла для реализации 
своих личных и профессиональных 
качеств. Я, как и все аудиторы, на заре 

своей трудовой деятельности начинала с позиции бухгал-
тера. Затем занимала должность главного бухгалтера. «А 
что дальше?» – задала я себе вопрос. И несмотря на то, что 
я уже в тот момент была на должности главного бухгалтера 
и финансового директора в одном лице в одной их самых 
крупных торговых организаций, мне этого было недоста-
точно.
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говые. Среди них особым 
спросом пользуются  услу-
ги по открытию, ведению, 
ликвидации бизнеса. 
Это и ряд других услуг, 
которые  востребованы на 
рынке.

– Какие события или 
проекты в вашей ауди-
торской карьере оказа-
ли наибольшее влияние 
на ваш профессиональ-
ный рост, и почему?
– Скорее всего, это те 
первые проекты, которые 
мы исполняли в самом на-
чале деятельности нашей 
аудиторской компании. 
И, конечно, все трудности 
были связаны с отсутстви-
ем опыта. Несмотря на 
то, что это было начало 
начал, я и мой партнер 
по аудиту   отрабатывали 
проекты очень качествен-
но, а предоставленная 
нами информация была 
ёмкой, информативной и 
полезной. Таким образом, 
мы наращивали клиент-
скую базу.  Партнером по 
аудиту, между прочим, 
была моя старшая дочь. 

– Правда ли, что в ва-
шей семье образовалась 
уже целая династия 

аудиторов и ваши 
дети пошли по вашим 
стопам?
– Да, правда. Наши пер-
вые и все последующие 
проекты отрабатывались 
мною и моей старшей 
дочерью. Далее к нам 
присоединилась моя вто-
рая дочь и сын. Поэтому 
я могу с гордостью за-
явить, что, действитель-
но, мы основали семей-
ную династию аудиторов.

– Какие качества, на 
ваш взгляд, должны 
быть у современного 
профессионала в сфере 
учета и аудита?
– В первую очередь это 
должен быть психологи-
чески стабильный чело-
век.

– Как вы поддерживае-
те свое профессиональ-
ное развитие? Какие 
методы обучения 
считаете наиболее 
эффективными для 
улучшения профес-
сиональных навыков 
аудиторов?
– Я постоянно повы-
шаю уровень своих 
знаний. Считаю, что 
в нашей профессии 

эффективными могут 
быть не только разные 
обучающие курсы, но и 
коммуникации с другими 
аудиторами.

– Хотели бы, чтобы 
и ваши внуки продол-
жили ставшую уже 
семейной профессию?
– Да, очень хочу. Я увере-
на, что внуки продолжат 
наше семейное дело и 
пойдут по стопам ба-
бушки и родителей. Но 
выбор всегда за ними, 
и настаивать на своем 
желании я не буду.

– В этом году вам 
исполняется 60 лет, 
с чем мы вас от души 
поздравляем и от 
всей редакции желаем 
здоровья, процветания 
и долголетия! Огляды-
ваясь в прошлое, как вы 
думаете, смогли бы вы 
реализоваться в другой 
профессии с таким же 
успехом?
– Я думаю, что не смогла 
бы. Действительно, я не 
могу себя представить 
кем-то другим, кроме 
аудитора. Эта профессия 
раскрыла меня не только 
как мастера своего дела, 

но и дала развитие моим 
личным навыкам.

– Сегодня вы продол-
жаете свою трудовую 
деятельность в компа-
нии? В какой области 
специализируетесь? 
– Конечно, я продол-
жаю свою деятельность 
в качестве основателя 
компании. Это мое 
детище, которое требует 
постоянного внимания 
(улыбается).

– Что бы вы сказали, 
пожелали или посове-
товали современной 
молодежи? Тем, кто 
только начинает свой 
трудовой путь.
– Я, проживая весьма 
динамичную, интересную 
и полную позитивной 
энергии жизнь, хочу 
пожелать молодежи 
постоянно повышать 
свои профессиональные 
навыки, не останавли-
ваться на достигнутом и 
идти только вперед, не 
оглядываясь назад!

www.elitaudit.kz

инстаграм:  
@aelita_audit

Я уверена, что внуки про-
должат наше семейное дело 
и пойдут по стопам бабушки 
и родителей. Но выбор всег-
да за ними, и настаивать на 
своем желании я не буду

”
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Реабилитация после 
травм, операций и 
болезни – важнейший 
этап на пути к полно-
му выздоровлению.  

Сабина Менлаяко-
ва – врач-хирург, 
врач-реабилитолог, 
мануальный терапевт, 
кинезиотерапевт.

Сабина, как 
давно вы 
занимаетесь 
реабилитоло-

гией? Что привело вас 
в данное направление?
– Я работаю в сфере 
реабилитации более 
четырех лет. Окончила 
Казахский Национальный 
медицинский универси-
тет имени С. Д. Асфен-
диярова, интернатуру 
по общей хирургии, а 
также резидентуру по 
физической медицине и 
реабилитации. С самого 

детства мечтала стать 
врачом, помогать людям 
и лечить их. Еще студент-
кой меня заинтересовала 
специальность «Общая 
хирургия», мне хотелось 
своими руками спасать 

жизни людей. В дальней-
шем судьба привела меня 
в реабилитацию. После 
поступления в резиден-
туру мне посчастливилось 
пройти стажировку в 
Южной Корее. Увидев 

зарубежную реабилита-
цию, я влюбилась в нее 
всей душой. На данный 
момент являюсь главным 
врачом в частной клини-
ке. Работу врача совме-
щаю с деятельностью 
преподавателя в Высшей 
школе медицинской реа-
билитации. 

 – Расскажите подроб-
нее, чем сегодня зани-
мается врач-реабили-
толог. 
– Реабилитолог – это 
врач, специализирую-
щийся на восстановлении 
организма пациента пос- 
ле перенесенных заболе-
ваний, в том числе травм 
и операций. Специалист 
помогает пациенту вер-
нуться в прежнюю жизнь 
и улучшить ее качество. 
Реабилитолог – это не 
только врач, физический 
терапевт, но и психо-
лог, который помогает 
преодолеть тяжелое 
эмоциональное состоя-
ние, сопровождающее 
пациентов. 

– Отличается ли реа-
билитолог от фи-
зиотерапевта? Сущес- 
твенна ли разница?

– Реабилитолог и физио-
терапевт – это два разных 
специалиста, работающих 
в сфере медицины, но 
с разными функциями 
и методами лечения. 
Реабилитолог занима-
ется восстановлением 
состояния пациентов 
после травм, операций 
или болезней и может 
использовать физичес- 
кую терапию, массаж, 
упражнения и другие 
методы для достижения 
этой цели.
Физиотерапевт применя-
ет такие методы лечения, 
как теплотерапия, холо-
дотерапия, ультразвук, 
электростимуляция и 
другие.

– Как казахстанцы 
относятся к реабили-
тации? Понимают ли 
всю ее пользу и резуль-
тативность?
– К сожалению, не все 
осведомлены о пользе 
и эффективности реа-
билитации. В мировой 
медицине реабилитация 
находится на одном 
уровне с другими значи-
мыми направлениями и 
специализациями. Я хочу 
донести до всех казах-

станцев важность обра-
щения в реабилитацион-
ные центры за помощью 
независимо от давности 
и тяжести их состояния. 
Мы стараемся помочь 
всем без исключения!

– Врач вашего профиля 
возьмется за любые 
случаи? С какими 
симптомами следует 
обратиться к реабили-
тологу? 
– Мы занимаемся паци-
ентами с любыми пато-
логиями, связанными с 
суставами, позвоночни-
ком, мышечными болями, 
деформациями конеч-
ностей, сколиотическими 
изменениями позвоноч-
ника. 
Также работаем с со-
стояниями после травм, 
операций, пациентами 
после инсульта, инфар-
кта, с параличами. 
Оказываем помощь в 
подготовке спортсме-
нов к соревнованиям и 
улучшаем показатели их 
здоровья.

инстаграм:
@dr.menlayakova

sabikowechka@gmail.com

Реабилитация 
после травм и операций
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Оксана Татьянко – 
сексолог (использующий 
терапию через танцы, МАК, 
т-игры). 
«Будьте внимательны к себе, 
и вы будете вознаграждены, 
ибо ваше тело – это инстру-
мент познания» – Лин Бао

Оксана, как бы 
вы определи-
ли понятие 
«женствен-

ность»? Что это та-
кое, и почему все стре-
мятся ею обладать? 
– Женственность – это 
гармония, внутренний 
баланс мужских и женских 
качеств. Современный 
темп жизни заставляет 
принимать больше муж-
ских качеств, таких, как 
жесткость, эмоциональ-
ный контроль, грубость 
и т.д. Наш мир меняется. 
И женственность в этом 
мире – это умение пе-
реключаться с мужских 
качеств на женские и 
наоборот в определенных 
жизненных ситуациях. 
Поэтому большая часть 
современных женщин 

стремится обладать жен-
ственностью. Где-то чув-
ствовать себя маленькой 
девочкой. Где-то не быть 

съеденной волками. Глав-
ное, понимать: психологи, 
наставники, коучи нужны 
только для консульти-

рования, помочь найти направление, 
открыть и полюбить себя. 
А в итоге большая часть работы это толь-
ко личные усилия. 
 
– Насколько важно обладать жен-
ственностью? И неужели она не 
заложена в женщинах от природы? 
– Важно! “Человек по природе своей 
полноценно счастлив, когда в его жизни 
есть физическое (здоровье), психоло-
гическое (эмоции, чувства) и духовное 
(хобби, увлечения, вера) развитие”. 
Умение гармонизировать свой внутрен-
ний мир дает женское счастье. У каждой 
оно свое.  Существует 3 важных гормона, 
влияющих на женское счастье: пролак-
тин (дающий эмоции, он образуется под 
влиянием стресса и негатива), окситоцин 
(гормон любви, дающий нежность и 
заботливость), эстроген (приносящий 
молодость). Поэтому от природы в нас 
заложена женственность. Важно поддер-
живать свое женское здоровье, учиться 
созиданию и любви.  
 
– Какие техники и методы могут 
помочь женщинам осознать и при-
нять свою женственность?  
– Это можно реализовать через тело и 
разум. «Тело обязано трудиться, разум – 
работать с самоценностью».  
Тело – наш уникальный инструмент для 
удовольствия и блаженства. Оно должно 
быть с развитой интимной мускулатурой, 
с сильной сексуальной энергетикой и 
чувственностью. 
Ценность – это вы сами, а не отсутствие 
или присутствие в вашей жизни муж-

чины. Это не то общение, от которого 
вы зависите, не та компания, в которой 
вынуждаете себя находиться, не такие 
отношения, которые причиняют вам 
боль, и не те ценности, которые навяза-
ны. Предлагаю вам две практики.  
7 дней погружения. 
1 день визуальный (наслаждаемся всем 
увиденным).  
2 день аудиальный (слушаем тишину, 
звуки природы).  
3 день: арома (ароматерапия).  
4 день: тактильный (соло развитие, SPА).  
5 день: вкусовой (наслаждаемся всем, что 
попадает на язык).  
6 день: эмоциональный (занимаемся 
хобби).  
7 день: медитативный (делаем переза-
грузку, намечаем мечты и планы). 
Шаги к ценности. 
1. Перестань оправдываться за свои не-
удачи, провалы, ошибки.  
2. Признай, что ошибаться можно, 
и где-то даже нужно. 
3. Перестань осуждать себя и других.  
4. Инвестируй в себя. 
5. Узнавай и усиливай свои сильные 
стороны. 
6. Учись давать любовь себе сама. 
7. Бери ответственность за каждый свой 
выбор.  
8. Придавай ценность своим действиям 
и выбору. 
Ведь развиваться нужно не для того, 
чтобы привлечь мужчину, а для того, 
чтобы знать себе цену и не соглашаться 
на меньшее. 

Женская энергия

инстаграм: 
@t.igra_8234  

+7-771-258-21-11
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работать в логистику. В логистике про-
работала 5 лет. И решила уйти в 2016 
году. Первую компанию мы открыли с 
компаньоном, но, как это часто бывает, 
не сошлись характерами.  
Я приняла решение открывать уже соб-
ственный бизнес с сестрой Валентиной. 
С 2018 года мы работаем как «Экспресс 
Логистик KZ».
Валентина: Я, будучи студенткой, 
искала возможность подработки – не-
удобно было просить у родителей на 
карманные расходы. И уже тогда на-
чался наш тандем с сестрой, потому что 
именно она давала мои контакты всем 
грузоотправителям, у которых прини-
мала вагоны. 
Я начала работать менеджером по 
оформлению вагонов. Хваталась за все 
предложения и вела по 3–4 компании 
одновременно, летние каникулы и 
свободное от учебы время я проводила 
на базах погрузки, железнодорожных 
тупиках, в КТЖ. Позже устроилась в 
зерновую индустрию АО «Костанай-
ский мелькомбинат», в отдел экспорта. 
Это была хорошая школа, а полученные 
знания и опыт мне очень помогли в 
дальнейшем. 
Я перебарывала в себе страхи ведения 
переговоров с зарубежными клиентами. 
У меня потели ладошки, когда звонил 
телефон и нужно было что-то говорить, 
отвечать на вопросы и предлагать свою 
продукцию. Сейчас это «мой конек», 
и именно коммуникации помогают 
заключать прибыльные сделки уже в 
собственном бизнесе. Я поняла, что там, 

где страшно, всегда рост. Сейчас меня 
уже сложно чем-то напугать. 

– Как случилось, что вы основали 
столь «неженский» бизнес? 
Валентина: Я единственная в семье, 
кто до последнего сопротивлялся и ка-
тегорически не хотел иметь отношения 
с железной дорогой. Наши родители, 
старшая сестра Наталья, дядя работали 
в АО НК «КТЖ», АО «РЖД», а Лилия 
училась в университете на факультете 
«Машиностроительные технологии», 
чтобы продолжить семейную династию 
железнодорожников. Я младшая в 
семье, и при выборе профессии по-
шла против всех, выбрав экономику 
и финансы. Но оторваться от сферы 
деятельности в целом не получи-
лось – железная дорога у нас в крови! 
Наш тандем с сестрой можно назвать, 
не побоюсь этого слова, уникальным. 
У Лилии мышление инженера, у меня 
экономиста. Мы не просто работаем 
вместе, а дополняем друг друга. Когда 
мы решили начать собственный бизнес, 
выбор ниши даже не стоял. 
Мы шли туда, где были хорошими 
специалистами. 
Поначалу мы сталкивались с недовер-
чивыми взглядами владельцев и дирек-
торов крупных мельниц, которым мы 
предлагали услуги по организации пере-
возок. Но потом их мнения поменялись, 
и сейчас они смело рекомендуют нас. 
Все-таки стереотипы, что молодым 
женщинам не место в мужском бизнесе, 
мы рушим (улыбается). 

Сестры в делеСовременные женщины 
активно осваивают раз-
личные сферы бизнеса, 
включая традиционно 
мужские направления. А 
если это еще и две сестры, 
то «паровоз» совместного 
предприятия поражает 
неимоверной мощью.
Лилия и Валентина
 Поруновы – основатели 
компании ТОО «Экспресс 
Логистик KZ».

Д евушки, как давно вы за-
нимаетесь перевозками и 
логистикой? 
Лилия: Работаю я с 19 лет. 

Когда пришла в 2007 году  работать на же-
лезнодорожный транспорт, у меня была уже 
работа. Поначалу я два дела совмещала. Пом-
ню, отработав первую смену, вернулась домой 
в слезах. Мне казалось, что это не мое. Было 
не просто тяжело, но и очень страшно одной 
в ночную смену ходить под вагонами. Сейчас, 
оглядываясь назад, я понимаю, что приняла 
тогда правильное решение остаться. Работала я 
в АО «Национальная компания Казахстан «Те-
мир Жолы» старшим приемосдатчиком груза и 
багажа. Росла по карьерной лестнице и ушла со 
станции только в 2011 году. Меня пригласили 
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– Что приходится 
перевозить чаще всего 
и куда? 
Лилия: Сотни вагонов 
и тысячи тонн продук-
ции! В самом зерновом 
регионе страны 80% 
всех грузов приходится 
на зерновые, масличные, 
бобовые культуры и про-
дукты их переработки. В 
основном это экспортные 
направления. Наша гео-
графия весьма обширна, 
и рынок сбыта охватыва-
ет всю Среднюю Азию. 
Кроме того, мы специа-
лизируемся на перевозке 
лома черных и цветных 
металлов в полуваго-

нах на крупные заводы 
Казахстана, России и 
имеем прямые контрак-
ты. Возим спецтехнику, 
сельскохозяйственные 
тракторы, рельсы, шпалы 
платформами из России 
в Казахстан и наоборот. 
Уголь, щебень, цемент, 
строительные материалы. 
На самом деле очень мно-
го грузов и направлений, 
мы не зацикливаемся на 
чем-то одном и посто-
янно расширяем свою 
географию.

– В развитии совмест-
ного дела вы смотрите 
в одном направлении, 

движетесь к одним 
целям, а подходы к ра-
боте тоже единые? 
Лилия: С Валентиной у 
нас сложился идеальный 
тандем. Я не знаю, как 
это работает, может быть, 
на генном уровне, но мы 
очень хорошо понима-
ем друг друга, даже без 
слов, по одному взгляду. 
Любые решения всегда 
принимаются сообща. 
Самое главное в общем 
деле – говорить открыто, 
без всякой хитрости и 
лжи. Может, из-за этого 
нам так легко работать 
вдвоем (улыбается). 
Валентина: На сегод-

няшний день мы пресле-
дуем одну общую цель, но 
наши взгляды не всегда 
совпадают, и это даже 
плюс, нежели минус. 
Процесс переговоров, 
заключение сделок, без-
условно, ложится на нас, 
остальное мы делегируем 
на бухгалтеров, юриста, 
менеджеров.

– Существует извест-
ная поговорка «Хочешь 
поссориться с друзь-
ями или родственни-
ками – пригласи их в 
бизнес». А как на ваши 
взаимоотношения 
влияет общее дело?
Валентина: На началь-
ном этапе было сложно, 
была притирка. Но, как 
ни странно, работа в 
партнерстве нас только 
сблизила. Мы вернулись к 
своим истокам и стали не 
просто работать вместе, 
но и чаще вместе отды-
хать, ходить в спортзал к 
одному тренеру, который 
всегда удивлялся и гово-
рил: «Неужели вы на ра-
боте не наговорились?». 
Даже одежду мы стали 
покупать одинаковую, 
хотя раньше предпочте-
ния были разные. Но для 

себя приняли решение 
никогда не брать на рабо-
ту родственников, друзей 
или знакомых! На самом 
деле эта поговорка не 
теряет своей актуальнос- 
ти. Просто нам повезло: 
мы нашли подходы друг 
к другу и к совместной 
работе.

– Какие, на ваш взгляд, 
черты характера, 
критерии или прин-
ципы помогают вам 
успешно вести со-
вместный бизнес?
Лилия: Нас очень 
правильно воспитали и 
привили убеждение: если 
хочешь добиться успе-
ха – работай. Работай над 
собой, над своими ошиб-
ками, над своим характе-
ром. Мы работаем с соб-
ственниками вагонов из 
разных стран. Это Казах-
стан, Россия, Туркмения, 
Литва, Эстония, Узбеки-
стан, Грузия, и у каждой 
свой менталитет. Но всем 
нужно одно – надеж-
ный партнер с хорошей 
репутацией. Работаем по 
принципу: лучше один 
довольный клиент, кото-
рый приведет тебе еще 
пять, чем пять недоволь-

ных, которые не приведут 
ни одного.

– Какие цели постав-
лены вами на будущий 
2024 год? 
Валентина: Ежегодно 
подводим итоги и ставим 
новые цели. На 2024 год 
запланировано расши-
рение, открытие фили-
ала в России, так как с 
каждым днем всё больше 
заключаем сделок с грузо-
отправителями из сосед-
ней страны. Работаем 
над увеличением парка 
вагонов, запланировано 
посещение выставок 
в Москве, Ташкенте и 
Алматы. Помимо работы, 
конечно, хочется про-
должить путешествия; с 
каждым годом их стано-
вится больше, меняется 
кругозор, расширяется 
география. Разнообра-
зить занятия спортом, 
который помогает 
отключиться от работы 
и перезагрузиться, когда 
это необходимо. В 2024 
году планируем с Лили-
ей встать на сноуборд и 
освоить лыжи.

инстаграм:
@liliya_porunova 
@valentina_669
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Абылхаир, 
расскажите 
подробнее о 
своей дея-

тельности. Как давно 
вы специализируетесь 
на рынке недвижи-
мости?
– Я переехал в Дубай 
в 27 лет и стал искать 
возможности для раз-
вития бизнеса. Как и у 
большинства людей, всё 
это делалось ради семьи, 
чтобы мои близкие ни в 
чем не нуждались. Перед 
выбором были две сфе-
ры: логистика, которую я 
хорошо знал, и недвижи-
мость, которой я в жизни 
не занимался. Многие 
спросят, почему выбор пал 
на недвижимость. Я, как 
человек, способный без 
страха выходить из зоны 
комфорта, бросил себе 
вызов и решил попробо-
вать освоить новую сферу. 
В недвижимости я ничего 
не понимал, но, как пред-
приниматель с природной 
интуицией, всегда видел 
профессионалов своего 
дела.

– Каковы были основ-
ные мотивации и цели, 
побудившие вас создать 
компанию Altair Real 
Estate именно в Дубае? 
Какова основная миссия 
компании?
– Для сравнения: в Алматы 
агенты по недвижимости 

максимально зарабатыва-
ют 4 млн. А в Дубае месяч-
ный доход может соста-
вить и 40 млн. Я на своем 
опыте в Altair Real Estate 
вырастил троих агентов, 
которые открыли свои 
компании. Ребята зарабо-
тали по одному миллиону 

долларов на продажах и 
вложили их в свой бизнес. 
Я ими искренне горжусь.
У нас высокий сервис, 
которого не было на рын-
ке ранее. Предоставляем 
клиентам полное юри-
дическое и банковское 
сопровождение. Для ин-
весторов готовы рассчи-
тать ликвидность, рента-
бельность и инвестици-
онную привлекательность 
каждого проекта. Миссия 
компании – помогать 
людям комфортно решать 
жилищные вопросы, и не 
только.

– Почему второй фи-
лиал компании решили 
открыть именно в 
Казахстане?
– С начала открытия Altair 
Real Estate прошло более 
двух лет. На рынок Казах-
стана мы зашли совсем 
недавно. 
Мне, как истинному 
казаху, хочется гордиться 
своей родиной и вно-
сить вклад в ее развитие. 
Поэтому, когда речь зашла 
об открытии второго 
филиала компании, я с 
радостью решил открыть 
его в Казахстане, а именно 
в Алматы. Это мой родной 
город, здесь я родился и 

вырос. Сейчас хочу вы-
вести качество риелтор-
ских услуг Алматы на 
международный уровень. 
С этой целью я собрал 
отличную команду аген-
тов, как опытных, так 
и новичков, обучаю их, 
поддерживаю, мотивируя 
и поощряя. И хочу, чтобы 
они имели возможность 
жить достойно. Я стрем-
люсь, чтобы наш филиал 
в Алматы стал отличным 
примером для других 
агентств. 

– С какой категори-
ей объектов вы работа-
ете?
– Мы работаем как с 
коммерческой, так и с 
жилой недвижимостью. 
Всё зависит от конкрет-
ного запроса клиента и 
его бюджета. Специали-
зируемся от класса «эко-
ном» до «премиального». 
Поэтому это могут быть 
как маленькие квартиры, 
так и роскошные виллы на 
берегу залива или большие 
коммерческие и промыш-
ленные объекты. 

– Какие планы и стра-
тегии у вас есть на 
будущее для компании 
Altair Real Estate, особен-

но в контексте изме-
нений на рынке недви-
жимости и ожиданий 
клиентов?
– Мы планируем разви-
ваться в трех направле-
ниях. 
Во-первых, не останав-
ливаться на достигнутом 
и улучшать наш сервис, 
находить новые подходы 
к клиентам, внедрять 
информационные тех-
нологии, для того чтобы 
объединить специалистов 
по недвижимости на всей 
территории Казахстана.  
Во-вторых, обучить как 
можно больше агентов 
международному сервису, 
открыть для большего 
количества людей новую 
высокодоходную профес-
сию. 
И в-третьих, масштабиро-
ваться и развиваться, стать 
сетью агентств по всему 
Казахстану и за его преде-
лами. 
В целом мы хотим облег-
чить клиентам и без того 
непростой, но важный 
процесс, связанный с при-
обретением или продажей 
недвижимости.

Абылхаир Серик – 
основатель компании Altair Real Estate

Altair Real Estate 
теперь в Казахстане

инстаграм:
@altair.realestate
@abylkhair.serik
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Каждому из нас рано или 
поздно в жизни приходится 
сталкиваться с потерей, 
и каждый переживает 
ее по-своему. Но потеря 
может оказаться очень 
тяжелым испытанием, и в 
таких случаях помощь ква-
лифицированного психолога 
будет невероятно полезной 
и поддерживающей.

Римма Базарбаева – 
практикующий психолог, 

гипнопрактик, психолог в 
области когнитивно-пове-
денческой терапии, НЛП, 
член «Общероссийской 
профессиональной психоте-
рапевтической лиги».

Римма, дав-
но ли вы в 
психологии? В 
какой облас- 

ти психологической 
деятельности практи-
куете? 

– Стремление в психоло-
гию у меня было с 11-го 
класса. Но 20 лет назад 
данная профессия была 
неактуальна и мало вос-
требована, а при выборе 
направления моя мама 
настояла на профессии 
бухгалтера: ведь бухгалте-
ры были нужны везде. Но, 
даже получив профессию 
бухгалтера, я не сдалась и 
всячески познавала психо-
логию: ходила в сообщес- 

Жизнь после потери

тва, кружки, самостоятель-
но изучала литературу и 
применяла в жизни всё то, 
что узнавала. В период пан-
демии, в 2020 году, когда 
многие институты вышли в 
онлайн, я, наконец-то, на-
шла институт, и моя мечта 
сбылась. Окончив институт 
«Времена», я получила свой 
первый диплом в области 
психологии и по сей день 
занимаюсь психологичес- 
кими консультациями, 
принимаю людей и дальше 
получаю образование: 
познаю новые для меня 
направления в психологии, 
ведь психология очень 
интересна.
Практикую в области 
общей психологии, КПТ, 
НЛП, гипнотерапии, а в 
ближайшем будущем очень 
хочу изучить детскую пси-
хологию и арт-терапию. 

– Как понять, что у 
человека состояние 
переживания психологи-
ческого горя?
– При утратах, таких, как 
переезд в другой город, 
потеря денег, места ра-
боты, имущества человек 
может не сразу понять, 
что он испытывает стадии 
психологического горя. Он 
будет чувствовать обиду, 

растерянность, злость, и 
они естественны в данной 
ситуации. Чуть позже появ-
ляются угрызения совести, 
негодование, депрессия, 
страх перед будущим, жа-
лобы на плохое физическое 
состояние, алкоголизм, 
наркозависимость, поиск 
нового решения, попытки 
изменить или поменять 
текущее положение. 
В случае затяжного со-
стояния, когда человек не 
видит выхода и зациклива-
ется на своем негативном 
эмоциональном состоянии, 
рекомендуется обратить-
ся к психологу, который 
поможет выйти из этого 
состояния. 

– Вы описали состояния 
потери, не касающи-
еся отношений. А как 
чувствует себя человек 
после потери близких? 
– Думаю, для меня, как и 
для любого человека – это 
болезненная психологичес- 
кая травма. Я так же стол-
кнулась с утратой близкого 
человека: мой отец ушел 
из жизни, когда мне было 
8 лет. 
Потеря близкого, особенно 
неожиданная, подталки-
вает к мысли о том, что 
жизнь может закончиться в 

любой момент, и по-
буждает задуматься о соб-
ственной смерти. В связи 
с волнением у человека 
начинается серьезное 
«заглушение» той части 
разума, которая отвечает 
за рациональную оценку 
ситуации. Впоследствии 
возникают проблемы в 
общении с окружающими. 
Понимание прошлого и 
будущего увядает, и всё, что 
происходило или может 
произойти, оценивает-
ся как «здесь и сейчас». 
Человек чувствует себя 
беспомощным, поскольку 
никак не может повлиять 
на сложившуюся ситуацию. 
В связи с потерей ориента-
ции во времени и социуме 
может произойти разруше-
ние системы приоритетов и 
ценностей.
 
– Можно ли в подобных 
ситуациях справиться 
самостоятельно? Или 
обязательно нужна 
помощь психолога?
– Оказывая психологи-
ческую помощь людям, 
столкнувшимся с утратой, 
важно учитывать, на какой 
стадии переживания 
потери находится человек. 
Чаще всего он пережива-
ет горе самостоятельно, 
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но иногда остается на 
какой-либо из указанных 
стадий. К примеру, на этапе 
депрессии. Человек не 
может преодолеть потерю 
самостоятельно. И тогда 
ему требуется помощь 
специалиста, ведь интен-
сивность горя не снижа-
ется, оно ощущается так 
же, как в первые дни после 
потери. Стадия неприятия 
всё еще не прошла, чело-
век постоянно вспоминает 
умершего или думает о нем, 
снова переживает стадии 
гнева и вины, он подавлен, 
абстрагируется от окружа-
ющих.
Если человек понимает, что 
никак не может забыть об 
умершем, а воспоминания 
до сих пор причиняют 
боль, стоит обратиться к 
психологу.

–  И напоследок, что 
бы вы рекомендовали 
людям, если они попали в 
данную ситуацию?
– Поделюсь с вами одной 
из техник – «Техникой 
письма», которая поможет 
облегчить эмоциональное 
состояние и даст возмож-
ность пройти все стадии 
горевания. 
Желательно находиться в 
комнате, дома, где челове-

ку спокойно и безопасно, 
чтобы в этот момент никто 
не потревожил. Возьмите 
лист бумаги и представьте, 
что вы пишете это письмо 
близкому человеку, кото-
рый покинул этот мир.
Начните со слов и допол-
ните:  

Я чувствую себя … 
Мне больно говорить о …
Я обижен(а) на тебя за …
Я чувствую вину за то, что …
Я не смог сказать (сделать), 
когда … 
Мне жаль, что …
Я понимаю, что …
Я хочу принять, но …
Я прощаю тебя за …
Я благодарен тебе …
Я благодарен себе за …
Я прощаю себя за …

Всё в мире меняется, как 
день сменяет ночь, а зима 
сменяет лето.
Позвольте себе проявить 
эмоции, которые всплы-
вают, когда вы пишете 
письмо. После письма лягте 
и просто дышите, вспоми-
ная приятные моменты из 
жизни, которые обязатель-
но будут приходить.  

 

www.mssg.me/3y4le

инстаграм: 
@missis_pumma
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Мега
Женщина – невероятно 
многогранное существо, 
способное творить, 
вдохновлять и преодо-
левать любые преграды. 
Ее потенциал и влияние 
на мир не поддаются 
ограничениям. Именно 
о такой женщине мы 
хотим рассказать вам 
на страницах нашего 
журнала.

Светлана Шипилкина – 
депутат, бизнес-леди, 
основатель магазина 
электроинструментов, 
владелица швейной фаб- 
рики «Азурит».

Светлана, 
поведайте 
нашим чита-
телям, что 

привело столь хрупкую 
представительницу 
прекрасного пола в та-
кой суровый мир элек-
троинструментов. 
– В 18 лет я вышла замуж, 
как принято говорить, 
«по залету» (улыбается). 
Еще во время беременнос- 

ти мой муж уехал жить в 
Россию, а мои родители 
меня не отпустили, и я 
осталась жить с ними. 

Просидев полтора года 
дома, вышла на работу 
в родительский магазин 
в отдел автозапчастей с 

оплатой в шесть тысяч 
тенге. Постепенно я и 
сама начала заниматься 
предпринимательской 
деятельностью, а точнее, 
продажей инструментов. 
Бизнес пошел в гору! В 
этот период я познако-
милась со своим вторым 
мужем и вышла замуж. А 
уже в 21 год я построила 
собственный дом (улыба-
ется). Но на самом деле в 
тот период я «пахала как 
лошадь», ведь считала, 
что лучше меня никто 
не сделает мою работу. 
Сама продавала, сама 
выписывала документы, 
сама вечерами принимала 
целыми грузовиками ин-
струмент. Маникюр мне 
только снился, ведь руки 
были как у тракториста 
(улыбается).

– В данном направле-
нии бизнеса клиенты 
преимущественно 
мужчины. Как вас вос-
принимали клиенты 
и партнеры в начале 
вашей деятельности?
– Первоначально, ког-
да клиент приходил со 
сложной заявкой на 
инструмент, он говорил: 
«У меня серьезная заявка, 

можно мне поговорить с 
мужчиной?». Я отправ-
ляла такого к мужчинам, 
на что те, глядя в заявку, 
отвечали: «Модульные 
фрезы, станочное обо-
рудование… Ой, идите 
к Светлане, лучше нее в 
этом никто не разбирает-
ся». И, действительно, за 
год я выучила все спра-
вочники по металлорежу-
щему инструменту, знала 
всю расходную часть 
по станкам. Мне было 
важно, чтобы мне – моло-
дой женщине – доверяли 
мужчины.

– С годами отношение 
к вам изменилось? 
– Мне кажется, в области 
тогда не было ни одного 
предприятия, которое я 
не обслуживала бы (улы-
бается). Я изучала по-
требности, понимала, ка-
кие на предприятиях есть 
проблемы, и затем искала 
выходы и решения. В 
2009 году меня при-
гласили открыть новый 
магазин «Технострой» и 
стать его руководителем. 
К этому периоду я родила 
еще двоих детей, и если 
со средней дочерью я 
вообще практически не 

сидела дома, то с сыном 
решила, что хочу быть 
мамой. Поэтому муж 
оставил прежнюю работу, 
и мы стали работать 
вместе. Параллельно я 
приняла решение стать 
наемным руководителем. 
У меня в подчинении 
появилось 20 человек, и 
мне пришлось научиться 
делегировать обязаннос- 
ти. Проработав два года, 
я получила огромный 
опыт и по-другому стала 
смотреть на бизнес. По-
няла, что я уже не смогу 
работать в маленьком 
магазине, и на свой страх 
и риск мы арендовали 
большое помещение, 
начав завозить дорогие 
профессиональные брен-
ды, а также ездить по 
предприятиям с демон-
страциями.

–  Но кроме этого вы 
открыли направление 
пошива одежды и даже 
школьной формы?
– Швейная фабрика 
открылась совершенно 
случайно. В мой день 
рождения пришла незна-
комая на тот момент мне 
женщина и предложила 
купить ее бизнес. У нее 

УЛЬТРАБИЗНЕСВУМЕН
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было 12 швей, старые 
машинки и неплохие уже 
заключенные контракты. 
Меня очень удивило, что 
она пришла именно в мой 
день рождения, и я, поду-
мав, что это знак, согла-
силась. В этот период мы 
как раз построили новое 
здание и разместили ма-
газин на первом этаже, а 
фабрику на втором. Госу-
дарство предложило мне 
программу «Дорожная 
карта», и, получив под не-
большой процент деньги 
в банке, я закупила новые 
машины и начала разви-
вать производство.

– Какое количество 
сотрудников в общей 
сложности у вас в 
подчинении сегодня? 
Как удается контро-
лировать все производ-
ственные процессы? 
– На сегодняшний день 
в здании работает 100 
человек, я научилась де-
легировать все обязаннос- 
ти, и каждый занимается 
своим делом, а я лишь 
немного контролирую и 
предлагаю новые идеи 
для развития производ-
ства. На самом деле хоро-
шая команда – это 90% 

успеха всего бизнеса. Я 
уважаю своих работников 
и дорожу ими! Они умнее 
и квалифицированнее 
меня!

– Светлана, ваш бизнес 
развивается в Коста-
нае. Не думали выхо-
дить за пределы города 
и региона?

– Был период, когда мне 
хотелось открыться в 
Астане, я и сейчас этого 
хочу. Но на сегодняшний 
день у меня есть еще 
два больших проекта, 
которые я намерена 
запустить. Первый – это 
автомобильные сиденья 
для локализации произ-
водства в Казахстане. И 
совершенно новое для 
меня направление – это 
строительство оздорови-
тельного центра в сосно-
вом бору «Баден-Баден». 
Сейчас нами ведутся 
переговоры по покупке 
франшизы.

– Помимо ведения 
бизнеса вы активно 
участвуете в полити-
ческой и общественной 
жизни региона. Пла-
нируете ли и дальше 
развивать данное 
направление? 
– Я никогда не думала 
о политике, не мечтала 
быть депутатом, но так 

получилось. Мне сказали: 
«Светлана, ты живешь 
общественной жизнью, 
помогаешь детям, нач-
ни это делать в рамках 
закона». И я решилась 
попробовать. Это, ко-
нечно, занимает много 
времени, я раздала свой 
номер телефона жителям, 
и по каждой мелочи мне 
пишут: кто-то просит, 
кто-то требует, а кто-то 
даже скандалит. Всё, что 
я делаю, это мой внут- 
ренний позыв помочь 
людям, внести свою лепту 
в развитие города.

– И в завершение на-
шей беседы раскройте 
секрет: в чем заклю-
чается главный успех 
предпринимателя?
– Последние три года 
я пересмотрела отно-
шение к себе, поменяла 
свое мышление. Рань-
ше я была «женщина с 
яйцами», соперничала с 
мужчинами, хотела пока-
зать, что я круче. Сейчас 
я перестала это делать 
и к 39 годам включила 
свою женственность, 
стала думать по-другому, 
выглядеть по-другому 
и поняла одну важную 
вещь – все блага в этой 
жизни от мужчин, просто 
нужно научиться их при-
нимать. Практически все 
мои клиенты по бизнесу 
и партнеры – мужчины, 
и мне не нужно с ними 
соперничать. А еще я 
поняла, что каждому 
человеку очень важна по-
мощь близких и любящих 
людей. Людей, которые 
верят в тебя и поддержи-
вают во всех начинаниях!

инстаграм:
@svetlana_shipilkina 

@azurit_kst
@proffinstrument

На самом деле хорошая ко-
манда – это 90% успеха все-
го бизнеса 
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Г ульжанат, 
как давно вы 
занимаетесь 
массажем? 

Как пришли в эту 
сферу?
– Профессионально уже 
более пяти лет. Всё в 
нашей жизни неслучай-
но, и я стала вникать в 
жизнедеятельность лица и 
тела еще с подросткового 
возраста, когда у меня на-
чались распространенные 
проблемы подросткового 
периода – такие, как акне 
и постакне. К 30 годам я 
уже жила без высыпаний 
на лице, и моя система 
была такой: позитивные 
мысли, правильная еда, 
физические нагрузки, 
домашний уход за кожей 
лица. Эта схема хорошо 
работала до 45 лет, а после 
лицо стало «плыть». Так 

началась моя работа по 
изучению причинно-след-
ственных процессов 
касательно кожи лица, что 
и привело меня к моей 
профессии.

– Какими техниками 
массажа вы владеете?
– В своей работе я ис-
пользую несколько видов 
массажа:
скульптурирующий мас-
саж лица Dewi (автор 
Г. Кокбаева, Алматы),
пероральный миострук-
турирующий массаж лица 
(Л. Кабырова, Алматы),
скульптурный лифтинг 
лица (СЛЛ)  (Я. Гершко-
вич, Москва),
остеопатия Level 1 (В. Ким, 
Москва),
скульптурно-букальный 
массаж лица (школа 
Дар-Дари, Москва),

миофасциальный массаж 
лица и головы (Т. Шубина, 
Москва),
блефаропластический 
массаж (Т. Шубина, Мос- 
ква),
угол молодости (Т. Шуби-
на, Москва),
лицевые дисфункции 
(преподаватель Полякова, 
автор Т. Шубина, Новоси-
бирск),
интервальный массаж 
(преподаватель Полякова, 
автор Т. Шубина, Новоси-
бирск),
миофасциальный массаж 
тела (Т. Шубина, Москва),
японский миофасциаль-
ный массаж лица 
(Н. Мукаяма, Алматы),
миопластический массаж 
лица (Е. Сидякин, Москва), 
лимфатическая система 
(Иван Борисенко, Москва).

Профессиональный 
массаж лица

Хотите почувствовать, как напряжение и стресс уходят, а ваша кожа на-
чинает сиять здоровьем? Профессиональный массаж лица – это инди-
видуальное внимание к вашим потребностям с помощью уникальных 
техник, которые помогают достичь идеального баланса между уходом 
за кожей и релаксацией. О том, на что способен массаж, мы узнали у 
эксперта по скульптурному массажу Гульжанат Мажиновой.
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– Насколько эффек-
тивны современные 
техники скульптурного 
массажа?
– Современные массаж-
ные техники предпо-
лагают более глубокое 
понимание процессов 
старения. Морщины на 
лице и шее при старении 
кожи – это следствие 
глубинных процессов, 
которые скрыты от наших 
глаз, и поэтому мы не при-
даем должного значения 
возрастным изменениям 
костей черепа, мышц и 
сосудов. 
На протяжении всей жиз-
ни череп и кости дефор-
мируются и уменьшаются 
в объеме. Мышцы лица 
слабеют, теряют объем, 
эластичность и уже не так 
плотно обхватывают наш 
череп. Лицевые мышцы 
вплетаются одним концом 
в кожу, при гипотенузе 
(ослаблении) одних мышц 
и гипертонусе (спазме) 
других мышц происходит 
их провисание. Как след-
ствие, мы видим брыли и 
нечеткий овал лица.
Массаж лица справляется 
с этими изменениями: 
снимается напряжение, 
регулируется приток 
венозной крови – клетки 

получают больше пита-
тельных веществ и кисло-
рода, восстанавливается 
венозный отток и отток 
лимфы.
Помимо устранения 
эстетических изменений 
массаж лица воздействует 
на нервную систему – 
снимает эмоциональное 
напряжение и послед-

ствия стресса. Происходит 
выработка эндорфина – 
гормона радости, счастья 
и удовольствия. Поднима-
ется настроение, улучша-
ются сон и общее само-
чувствие. Могу больше 
сказать: меняется созна-
ние и качество жизни. 
Конечно, в двух словах не 
расскажешь обо всем, и 

надо обязательно попро-
бовать. Я уверена, что уже 
после первого сеанса мас-
саж лица плотно войдет в 
вашу жизнь. 

– Как вы считаете, 
массаж лица способен 
дать тот же эффект, 
что и нож пластичес- 
кого хирурга?
– Мое мнение из соб-
ственного наблюдения 
и опыта – да. Лично мне 
жалко что-то срезать со 
своего тела (улыбается). 
И, конечно, эта тема весь-
ма объемная, но я могу 
привести очень много 
фактов против приме-
нения такого метода по 
приобретению красоты.

– Как часто необхо-
димо делать массаж 
лица, чтобы эффект 
сохранялся как можно 
дольше?
– Рекомендовано про-
ходить два раза в год по 
полному курсу – это от 
6 до 10 сеансов. И раз 
в месяц приходить на 
поддерживающий массаж. 
Мои постоянные клиенты 
получают два раза в год 
полный курс и ежене-
дельную коррекцию или 
поддерживание.

– Можно ли занимать-
ся самомассажем? 
Насколько это эффек-
тивно? 
– Самомассаж – это 
полезно и нужно. Своим 
клиентам я показываю не 
только приемы самомас-
сажа, но и гимнастики для 
лица. У всех бывают форс 
мажорные обстоятельства, 
когда быстро попасть к 
мастеру на массаж не по-
лучается, тогда на выручку 
приходят эти знания.

– Сейчас очень много 
информации о том, 
что не только состоя-
ние фигуры, но и лица 
напрямую зависит от 
осанки. Так ли это?
– Всё верно, на лицо вли-
яют шея, мышцы спины и 
грудного отдела, плечевые 
суставы, крестец, стопы. 
В моих техниках есть эле-
менты проработки тела, 
и я рекомендую своим 
клиентам обязательно по-
лучать массаж всего тела. 

– А что еще влияет на 
внешний вид и на моло-
дость лица? 
– Уже всем давно из-
вестно: мысли, активный 
образ жизни, в частности 
спорт, питание. Все эти 

составляющие дополняют 
друг друга. Негативные 
мысли, когда «всё плохо», 
способствуют малоак-
тивному образу жизни; 
происходит закисление 
организма, и хочется 
съесть что-то вредное. 
Нам ничего не хочется, мы 
просыпаемся уставшие, 
сами себе не нравимся, 
брюзжим и завидуем – зна-
комо? Начните с малого – 
придите на массаж лица, и 
жизнь начнет меняться.
 
–  Поделитесь секре-
том, как вы ухаживае-
те за своим лицом. 
– В первую очередь это 
ежедневный уход за 
кожей лица, зарядка для 
шеи и массаж.
Я очень люблю наслаж- 
даться массажем лица 
и массажем всего тела. 
Люблю пробовать разные 
направления в масса-
же. И, конечно, дарить 
это удовольствие своим 
клиентам, а также изучать 
новые техники и внедрять 
их в свою работу.

г. Усть-Каменогорск  
инстаграм:

@facemassage_uka

На протяжении всей жизни че-
реп и кости деформируются и 
уменьшаются в объеме
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Как найти свое пред-
назначение и делиться 
своим опытом с миром, 
не понаслышке знает 
Марина Андреева. Имен-
но ее практики способны 
менять мышление и 
дарить людям билет в 
новую жизнь.
Марина Андреева – таро-
лог, игропрактик.

Марина, 
расска-
жите, 
как давно 

вы увлечены тароло-
гией.
– Одиннадцать лет назад 
у меня появилась первая 
колода Таро и я начала 
погружаться в этот слож-
ный, глубокий мир тай-
ных знаний. Сначала это 
было на уровне самоучки, 
я что-то читала, искала 
информацию, параллель-
но меня интересовали 
и многие другие вещи. 
И окончательно почув-
ствовав, что это мое, два 
года назад я окончила две 
школы Таро. 

– Что привело вас в 
эту деятельность?
– Меня всегда манило 
всё, что выходило за 
рамки стандартного 
мышления. Внутри себя 
я с детства ощущала силу, 
которой долгое время не 
могла найти объяснение. 
Постоянно изучала себя, 
искала ответы на мно-
жество своих внутрен-
них вопросов. И когда, 
наконец, поняла, в чем 
заключается эта сила, и 
что это как-то надо ис-
пользовать, начала искать 
путь ее применения, это и 
есть поиск своего пред-
назначения. Это была 
возможность в корне 
изменить свою жизнь, а 
в дальнейшем помогать 
людям менять их жизни. 

– Вы практикуете 
Таро-терапию. Рас-
скажите подробнее об 
этом направлении.
– Мне всегда не нрави-
лось, как люди восприни-
мают карты Таро. Часто 
слышала сарказм и на-
смешки вокруг раскладов, 

поэтому мне хотелось по-
казать, как работает, ка-
кие чудеса может творить 
этот инструмент, если его 
грамотно использовать. 
На своих консультаци-
ях я использую карты 
Таро как инструмент для 
доступа к подсознанию 
человека, что ведет к 
инсайтам. И это, по сути, 
является психотерапевти-
ческим эффектом. Это не 
система гадания и пред-
сказания – это исцеление. 

– Таро способны рас-
сказать о прошлом, 
предсказать будущее. 
А можно ли с их по-
мощью повлиять на 
судьбу человека и да-
же полностью изме-
нить ее?
– Таро обладает огром-
ной силой и возможнос- 
тями. Этот духовный 
инструмент помогает 
каждому, кто обращается 
к нему. Я предпочитаю 
рассматривать Таро как 
проводника для само-
познания и углубления 
духовных знаний. Карты 

Билет в новую жизнь Таро помогают осознать 
внутренние и внешние 
потребности человека. А 
уж как он сам распоря-
дится этими знаниями и 
сможет ли изменить свою 
судьбу, зависит только от 
него!

– На ваш взгляд, таро-
лога и игропрактика, 
что работает эф-
фективнее: Таро или 
трансформационные 
игры? 
– Это два мощных, со-
временных инструмента 
для познания себя. Я не 
разделяю их по эффек-
тивности, всё зависит от 
запроса клиента. Через 
игровую механику участ-
ники в процессе игры 
начинают осознавать 
свои собственные пре-
пятствия для достижения 
поставленных целей, 
находят и анализируют 
их причины, раскрывают 
свои скрытые ресурсы, 
получают мощную моти-
вацию двигаться дальше. 
А в Таро-терапию при-
ходят, когда необходимо 
разобраться в более 
конкретных ситуациях, 
проблемах и хочется 
тоньше и глубже уйти в 
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суть, познать истину. Но и 
в игре, и в Таро-терапии 
я каждый раз слышу от 
клиента: «Это какая-то 
магия», «Да как вы это 
делаете?!». И в любом из 
этих инструментов огром-
ную роль играет личность 
проводника. 

– Можете ли вы рас-
сказать об одном или 
нескольких интерес-
ных случаях, когда 
тарология или игро-
практика помогли вам 
или вашим клиентам 
получить инсайты 
и жизненно важные 
решения?
– Чужие истории рас-
сказывать не могу – 
«тайна исповеди». Но 
без ложной скромности 
могу сказать, что при-
меров очень много, и, 
самое главное, счастли-
вых примеров! Кто-то 
приходил с желанием 
развестись, а уходил с 
пониманием того, что всё 
еще можно исправить, и 
начинал жизнь заново. 
Кто-то после встречи со 
мной кардинально менял 
свою жизнь, и потом я 
получала письма благо-
дарности и очень радо-

валась большим успехам 
людей. А про себя могу 
сказать, что нашла себя 
настоящую именно через 
эти инструменты, при 
обучении у именитых 
мастеров своего дела, 
у мудрых наставников, 
которые раскрывали мой 
потенциал, а в какой-то 
момент дали мне однаж-
ды «волшебный пинок» и 
сказали: «Встань и иди!». 

– Как вы думаете, 
почему расклады Таро 
стали так популярны 
в последнее время?  
– Мир поменялся, он стал 
совсем другой. И это не 
только про войны, кризи-
сы и пандемии… Многие 
люди растеряны и напу-
ганы, они не понимают, 
что с ними происходит, 
им нужны ответы на их 
вопросы, они испыты-

вают жуткие стрессы и 
ищут выходы. Но так 
как современный мир 
склонен всё обесцени-
вать и упрощать: знания, 
способности, таланты, 
сегодня это перестало 
иметь большое значение. 
Поэтому каждый сейчас, 
просто купив колоду, 
пройдя курс, считает себя 
тарологом. Мне бы очень 
хотелось, чтобы люди 
берегли себя и все-таки 
шли за ответами только 
к профессионалам и к 
тем, кому действительно 
можно доверять. 

– Согласны ли вы с 
мнением, что совре-
менный мир направ-
лен на осуществление 
материальных благ и 
желаний человека, а о 
душевном благополучии 
мало кто задумыва-
ется? 
– Да, к огромному сожа-
лению, это так. Но радует, 
что всё же есть и те, кто 
заботится о своей душе, 
кто не живет на стороне 
большинства, кто стре-
мится познать себя на-
стоящего, развить в себе 
лучшие качества. Задача 
современного человека – 

научиться жить в балансе, 
в равновесии между ду-
ховным и материальным 
миром. Не нужно уходить 
в крайности. Можно за-
рабатывать больше денег, 
чтобы совершить больше 
добрых дел.

– Обратившись к 
тарологу, как понять, 
что перед вами насто-
ящий специалист,
а не самоучка из ин-
тернета?
– Я думаю, что перед 
обращением к любому 
специалисту необходимо 
подробно ознакомиться 
с информацией о нем, о 
его деятельности, опыте, 
прочесть рекомендации, 
отзывы клиентов. А вот 
сделать свой выбор всё 
же стоит, слушая только 
свое сердце и интуицию. 
Они никогда не подво-
дят нас. Другое дело, что 
многие не умеют слышать 
себя, поэтому приходит-
ся слушать других. Надо 
пробовать, надо искать, 
пусть даже методом проб 
и ошибок. Но когда вам 
посчастливится найти 
именно своего проводни-
ка, наставника, учителя, 
вы начнете получать 

ответы, и жизнь ваша 
начнет меняться в сто-
рону изобилия и счастья. 
А шарлатанов слышно и 
видно сразу (улыбается).

– Какие советы вы 
могли бы дать для раз-
вития духовной прак-
тики или личностного 
роста, чтобы человек 
мог жить целостной и 
счастливой жизнью?
– Я бы не давала сове-
тов, я бы хотела на своем 
личном примере пока-
зать, что мало добиться 
успеха – нужно добиться 
его в своей области. Нуж-
но занять свою высоту, 
обрести свой внутренний 
стимул. У каждого чело-
века собственный путь, 
и у каждого есть выбор. 
Я с уверенностью могу 
теперь сказать, что, найдя 
свое предназначение и 
помогая людям сделать 
то же самое, я наполнила 
мою жизнь глубочайшим 
смыслом. Ежедневно я 
живу под девизом «Если 
то, что я делаю, хоть 
одному человеку сегодня 
помогло стать счастливее, 
значит, всё не зря».

инстаграм: 
@anmari13112 
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"В каждом из нас заложе-
ны определенные ценнос- 
ти, которые направля-
ют нашу жизнь, выбор 
профессии, отношение 
к окружающему миру. 
Для меня эти ценности 
всегда были кристально 
ясными: семья, здоровье и 
жизнь". 
Гульмира Мурзалина – 
специалист в области 
страхования жизни.

Г ульмира, 
расскажи-
те нам, как 
давно вы 

специализируетесь на 
вопросах страхования 
жизни и что привело 
вас в эту деятель-
ность. 
– Я мама троих чудесных 
детей, все из которых, 
к моей гордости, завер-
шили школу с золотыми 
медалями. Каждое их 
достижение становилось 

и моим, ведь для меня 
всегда в приоритете 
стояла семья. Мое серд-
це также принадлежит 
моему мужу, с кем вместе 
мы пережили множе-
ство разных моментов. 
С двумя высшими обра-
зованиями за плечами, я 
всегда чувствовала, что 
моя профессия должна 
отражать мои внутренние 
ценности. И, несмотря 
на то, что большую часть 
своей жизни я провела в 

кругу семьи, я жаждала 
найти тот профессио-
нальный путь, который 
позволил бы мне сочетать 
мою страсть к заботе о 
близких с желанием де-
лать что-то значимое.  
В течение более 8 лет 
я погружена в область 
страхования жизни, 
осознавая, что ни одно 
материальное благо не 
может быть ценнее жиз-
ни и здоровья человека. 
Осознание этой ценности 
и привлекло меня в эту 
профессию. Особенно 
ярко я это почувствовала 
в последние три года, 
когда решила полностью 
погрузиться в сферу 
страхования жизни, 
углубляя свои знания и 
развивая профессиональ-
ные навыки. С помощью 
моего блога в Instagram 
я делюсь своим опытом, 
надеясь приблизить лю-
дей к пониманию пользы 
страхования.  
Моя миссия – делать мир 
немного безопаснее, а лю-
дей более защищенными. 
И каждый день, благодаря 
доверию, откликам, отзы-
вам и обращениям ко мне, 
я чувствую, что двигаюсь в 
верном направлении.

– В чем заключается 
ваша деятельность 
в качестве специалис- 
та по страхованию 
жизни?
– Как специалист в сфере 
страхования жизни, я не 
просто консультирую. 
Моя задача – глубоко 
понимать финансовое 
положение каждого кли-
ента, чтобы подобрать 
наилучший страховой 
продукт, ставя на первое 
место защиту жизни и 
здоровья людей.
Работая полностью он-
лайн, я помогаю клиен-
там из разных уголков 
страны. Для меня важно 
всестороннее сопро-
вождение клиентов на 
каждом этапе их взаимо-
действия со страховой 
компанией, обеспечение 
им полного понимания и 
комфорта. 
Моя главная задача – 
убедиться в том, что 
оформленный полис – не 
формальный документ, а 
функциональный инстру-
мент, который действи-
тельно работает на благо 
клиента, обеспечивая его 
поддержку даже в самых 
непредсказуемых ситуа-
циях.

– Чем привлекла вас 
компания, которую вы 
представляете сегодня? 
– Мой путь в New Life 
начался неслучайно. Это 
был осознанный выбор в 
пользу профессиональ-
ного роста и следования 
своему призванию.
Стоит отметить, что 
наша компания New Life 
выделяется на рын-
ке своим уникальным 
подходом к развитию и 
качеству обслуживания. 
Здесь особое внимание 
оказывается профессио-
нальному и личностному 
росту каждого сотрудни-
ка. Экспертность, навыки 
общения и детальный 
подход к работе – прио-
ритеты нашей корпора-
тивной философии. 
Для меня New Life – это 
начало нового этапа, рас-
крытие новых возможнос- 
тей, новых горизонтов. И 
я, благодаря своему опы-
ту и достижениям, могу 
подтвердить правдивость 
своего убеждения.

– Скажите, а какие 
основные аспекты 
жизни человека покры-
ваются страхова-
нием? 

Страхование и Я: –
профессия, где жизненные ценности  
встречаются  с деловой  реальностью
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– Страхование – ваш 
надежный ориентир в 
мире, где каждая деталь 
имеет значение. Это ин-
струмент, охватывающий 
многие грани жизни лю-
дей, будь то обеспечение 
доступа к качественной 
медицинской помощи 
или защита от неожидан-
ных ситуаций. 
Инвестирование в стра-
хование – это не просто 
стратегия финансовой 
стабильности, это вло-
жение в защищенность 
семьи. 

Исходя из моего про-
фессионального опыта, я 
подтверждаю: правильно 
выбранный страховой 
полис – это не только 
гарантия, но и забота о 
своем будущем и будущем 
семьи в нашем быстро 
меняющемся мире.

– Насколько достойное 
внимание уделяется 
направлению страхо-
вания жизни в нашем 
обществе?
– На мой взгляд, долгое 
время страхование жизни 

в нашем обществе не 
получало достаточного 
внимания. Однако ситуа-
ция активно меняется. С 
каждым годом я наблю-
даю растущий интерес к 
этому направлению. 
На моем примере вижу, 
что всё чаще люди само-
стоятельно обращаются 
за консультациями по 
вопросам страхования 
жизни. Это радует, пото-
му что свидетельствует о 
том, что многие готовы 
брать на себя ответствен-
ность за свое будущее 
и благополучие своих 
близких. 
Я искренне верю, что со 
временем всё больше лю-
дей оценят преимущества 
и важность страхования 
жизни, используя его как 
надежный инструмент 
защиты от непредсказуе-
мых обстоятельств.

– Какая категория лю-
дей наиболее активно 
участвует в процессе 
страхования жизни? 
– Страхование жизни 
становится выбором для 
самых разных категорий 
людей. 
Это молодые родители, 
которым важно образо-

вание ребенка, которые 
стремятся заботиться 
о будущем своих детей 
заблаговременно. 
Это люди, уже столк- 
нувшиеся с непредви-
денными трудностями 
и осознавшие важность 
финансовой защиты.
Ко мне так же часто обра-
щаются новые или прак-
тикующие инвесторы, 
видящие в страховании 
надежный инструмент 
для управления рисками.
На примере моей прак-
тики подтверждаю, 
что страхование жизни 
становится мостом к уве-
ренности в завтрашнем 
дне, позволяя создавать 
основу для стабильного 
и благополучного буду-
щего.

– Важно ли привлече-
ние молодого поколения 
в сферу страхования 
жизни? И какие шаги 
в этом направлении 
предпринимаются 
вами?
– Молодое поколение, 
с его динамичностью, 
амбициозностью и 
уверенным владением 
цифровыми технологи-
ями, является ключевым 

звеном для прогресса 
сферы страхования. 
В европейских странах, 
где страховой агент 
считается престижной 
профессией, около 40% 
новых специалистов – это 
люди 18–30 лет. 
Такое же явление начи-
нает набирать оборо-
ты и у нас: наша ниша 
страхования для многих 
открыта. 

Сегодня, настроенные 
на результат молодые 
профессионалы имеют 
все шансы стать теми 
специалистами, к кото-
рым будут обращаться за 
экспертными советами и 
надежной защитой.

инстаграм
@mira.pro.dengi 
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Данияр Нурпеисов – 
предприниматель, стар-
тапер, основатель и CEO 
LOOP.ONE.

Д анияр, 
расска-
жите 
немного 

подробнее о LOOP.ONE.
– Если сказать кратко, то 
LOOP.ONE – это первый 
и пока что единствен-
ный в мире маркетплейс 
конкурсов. Маркетплей-
сов очень много, но в том 
направлении, в котором 
идем мы, нет ни одного. 
А конкурсы могут быть 
разные: как всем привыч-
ные в социальных сетях, 
называемые в народе 
«гивы», так и конкурсы с 
промокодами. 
Яркие примеры таких 
конкурсов – это розыгры-
ши от Coca Cola и Lays, 
где нужно купить товар, 
найти на нем промокод и 

внести его на фирменный 
промосайт компании. Мы, 
как маркетплейс, даем та-
ким компаниям и брендам 
возможность провести их 
розыгрыш на нашей плат-
форме, где всё просто, 
а главное, честно. Наша 
задача – изменить мир 
конкурсов, произвести 
революцию, изменив под-
ход и отношение к таким 
конкурсам как у бизнеса, 
так и у всех участников.

– У вас есть собствен-
ное приложение, или 
это веб-версия?

– На данный момент 
мы в активной стадии 
разработки мобильно-
го приложения на iOS. 
Релиз приложения пла-
нируется в конце этого 
года: в сезон новогодних, 
рождественских празд-
ников. Запустимся мы 
громко – целой серией 
конкурсов. До этого мы 
запускались в веб-версии, 
успешно провели более 
20 конкурсов, выдали 
более 40 призов на сумму 
более 7 тысяч долларов 
с более чем миллион-
ным охватом конкурсов 

в сети Instagram. И это 
менее чем за полгода. 
Нашими партнерами 
были крупные компании 
и международные брен-
ды – такие, как Angel in 
Us, Sketchers, Kinopark, 
Forum Almaty, Smeg, 
Columbia и другие.

– Каковы ваши ос-
новные ожидания от 
запуска приложения? 
– С запуском мобильного 
приложения мы значи-
тельно увеличим удоб-
ство для пользователей, 
так как полностью об-
новляем наш интерфейс. 
А также дадим новые 
возможности для бизне-
са за счет обновленного 
функционала, планируем 
расширить географию 
и в целом представим 
больше призов, больше 
розыгрышей, в связи 
с этим, конечно, будет 
больше побед.

– Какие стратегии и 
методы вы планиру-
ете использовать для 
привлечения внимания 
к приложению?
– Стратегия привлечения 
строится на UGC (User 
Generated Content), на 

взаимодействии сгенери-
рованного контента поль-
зователями и нашими 
клиентами. Мы собираем 
живые отзывы и исполь-
зуем это как большую 
кампанию и историю 
успеха.

– Что послужило осно-
ванием для решения о 
запуске вашего прило-
жения в США? Когда 
следует ожидать 
запуск?
– Именно США являются 
родоначальником кон-
курсов в соцсетях. А если 
мы планируем револю-
цию в мире конкурсов, то 
где, если не в эпицентре, 
ее начинать? К тому же 
за годы существования 
мы обрели нетворкинг 
среди людей и брендов 
из США, что помогло нам 
разместить наш анонс-
ный ролик на площади 
Таймс-сквер в Нью-Йор-
ке. Запуск мы планируем 
летом 2024 года.

– Есть ли планы полу-
чения новых инвести-
ций?    
 
– Да, сейчас мы на стадии 
привлечения нового 

раунда инвестиций 
и выходом на рынок 
США,  ведем переговоры 
с крупным холдингом 
и инвесторами, имен 
и названий к сожале-
нию пока сообщить не 
могу. На данный момент 
проект живет на средства 
от предыдущего раунда 
от  Activat VC, и на сред-
ства фаундеров.

– Какие планы наме-
чены на ближайший 
2024 год?
– Если говорить о планах 
и целях, то $200K+ от 
собственных конкурсов, 
$300K+ от всех видов 
бизнес-подписки и рело-
кация части команды в 
Нью-Йорк. Естественно, 
это не все планы, их мно-
го, и все масштабные. 

Я уверен, что 
LOOP.ONE – это продукт, 
который изначально 
рожден для развития в 
США, и мы приложим 
все усилия для его успеха.

LOOP.ONE – 
революция 
в мире кон-
курсов

инстаграм:
@nurpeleone.
@inloop.one

www.inloop.one



104   105ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

Потратить более 10 лет 
на работу в бухгалтерии, 
а потом взять и улететь 
на море и остаться жить 
в чужой стране? Звучит 
словно сюжет из приклю-
ченческого фильма, но 
именно такое кино слу-
чилось в реальной жизни 
Ирины Ракотянской.
Ирина Ракотянская –  ос-
нователь туристического 
агентства Iristravel.

Ирина, прав-
да ли, что 
вы совсем 
недавно 

работали в совершенно 
другой сфере и к туриз-
му не имели отноше-
ния? 
– Совершенно верно, 
до недавнего времени 
я более 11 лет работала 
бухгалтером. В октябре 
прошлого года ко мне 
пришло осознание, что 
бухгалтерия – это не мое. 
А уже в декабре я уволи-
лась и, купив путевку в 
Таиланд, улетела отды-

хать, но осталась там на 
месяц. По возвращении 
домой я улетела в Доми-
никану, потом в Турцию, и 
снова в Таиланд. Именно 
в Таиланде у меня про-
изошла трансформация, 
вследствие чего я и от-
крыла свое туристическое 
агентство. 

– Почему именно тур-
агентство, вокруг ведь 
много и других, не менее 
интересных ниш? 
– Мои родные сестра и 
брат подтолкнули меня 
открыть туристическое 
агентство. Ведь я давно 
путешествовала сама и де-
лилась со всеми родными 
и знакомыми сведениями 
о выгодных турах и на-
правлениях (улыбается). И 
когда мне сказали «откры-
вай уже свое агентство, 
и мы будем летать через 
тебя», я решила попробо-
вать. Путешествия меня 
вдохновляют, после от-
пуска во мне много энер-
гии и сил. И самые лучшие 
эмоции можно получить, 
отправившись в путешес- 
твие. 
Стоит только один раз 
слетать куда-то, как че-
ловек уже думает, куда он 
полетит в следующий раз. 

– Какие виды направ-
лений вы предлагаете 
своим клиентам?
– Мое самое любимое 
направление – это Таи-
ланд. Это мой второй дом, 
я сбилась со счета, сколько 
раз в год я сама туда летаю 
(улыбается). 
А самые распространен-
ные направления – это, 
конечно же, не только 
Таиланд, но и Мальдивы, 
Египет, ОАЭ, Турция. 
Также Вьетнам, Греция, 
Грузия, Азербайджан, 
Доминикана, Индия, 
Индонезия, Катар, Ита-
лия, Китай, Шри-Ланка и 
другие. 

– Сложно ли новичку 
выжить среди «акул» 
туристического биз-
неса? 
– Безусловно, на нашем 
рынке много зарекомен-
довавших себя туристи-
ческих агентств, которые 
работают более 10–15 лет. 
Я вижу с каждым годом 
большой поток людей, 
которые открыли для себя 
путешествия. Каждый 
ищет проверенного тур-
агента, так было и со 
мной. Хороший агент 
будет сопровождать по 
любым вопросам, ре-

комендовать именно те 
направления, где он сам 
был, и сможет рассказать 
обо всех деталях. 
Большой плюс моей 
команды в том, что мои 
девочки были во многих 
странах и могут пореко-
мендовать от своего лица 
определенные направле-
ния, рассказать о своих 
эмоциях и поделиться 
собственным опытом, 
приобретенным в путешес- 
твиях. А это, я вам скажу, 
90% успеха. 

– Как вы считаете, 
почему ваши клиенты 
выбирают именно 
Iristravel?
– Наши клиенты выбира-
ют нас за индивидуальный 
подход к каждому из них.
Они доверяют нам свой 
отдых, зная, что мы сами 
были в выбранных ими 
странах и можем по соб-
ственному опыту пореко-
мендовать хорошие отели 
и пляжи в определенных 
местах. Кроме того, своим 
постоянным клиентам мы 
делаем хорошие скидки. 

турагентство после бухгалтерии

инстаграм 
@irina_rakotyanskaya    

@Iris_travel_almaty



106   107ноябрь-декабрь 2023                                                         www.tpeople.online

Ирина Работягова – хо-
листический терапевт, 
нумеролог, таролог.

Ирина, рас-
скажите, 
с какими 
вопросами и 

проблемами работает 
холистическая тера-
пия.
– Холистическая терапия 
работает со всеми основ-
ными направлениями 
жизни человека в плане 
финансов, отношений, 
здоровье. Основная задача 
в работе с клиентом – най-
ти блок, который мешает 
ему, например, хорошо 
зарабатывать. Или быть 
здоровым. Или правильно 
выстроить качествен-
ные отношения, где нет 
абьюза, а есть взаимопо-
нимание, взаимоуважение 
и любовь. Мы находим 
этот блок и не просто 
убираем его, а заменяем 
на позитивный, чтобы у 
человека перестроилось 
подсознание и складыва-
лись позитивные события 

в жизни, а также возникло 
стремление и желание 
что-то изменить.

– У вас имеется соб-
ственная авторская 
методика. На чем она 
основана? 

– Она основана на мно-
голетнем опыте, ведь в 
практике я более 10 лет. У 
меня есть определенные 
техники, которые помо-
гают человеку выйти из 
той или иной негативной 
ситуации. Среди моих 

клиентов есть верующие 
люди, которые не при-
емлют использование 
астрологии, нумерологии, 
Таро и так далее. Для них у 
меня тоже есть определен-
ные техники. Моя работа 
всегда сугубо индивиду-
альная. Как правило, к 
холистическому терапевту 
человек приходит только с 
какой-то проблемой. Это 
то же самое, что прийти к 
врачу. Мы же не ходим к 
врачу, когда у нас ничего 
не болит (улыбается). 

– Вы открыто заявля-
ете о том, что при от-
сутствии результата 
вашей работы готовы 
вернуть деньги. Прихо-
дилось возвращать? 
– Да, я открыто заявляю о 
том, что на все свои услуги 
я даю 100% гарантию воз-
врата денег при отсутствии 
результата. Но прежде, чем 
дать возможность челове-
ку пройти мою терапию, 
я провожу бесплатную 
консультацию, на которой 
выявляю, действительно 
ли у него сильное жела-
ние измениться, потому 
что 50% результата будет 
зависеть от меня, а 50% от 
самого человека. И жела-
ние – это самое основное, 

поэтому человек должен 
быть готов. Я всё это объ-
ясняю, прежде чем начать 
работу. И я всегда готова 
заключить договор, чтобы 
человек понимал, что он 
защищен. 

– Существуют ли 
счастливые числа, ко-
торые приносят удачу, 
здоровье, деньги?

– В нумерологии существу-
ют расчеты на благопри-
ятные дни для каких-либо 
действий или операций, 
номера квартир, которые 
подходят определенному 
человеку. Но всё индиви-
дуально, и нет определен-
ного числа, которое будет 
подходить всем. Можно 
рассчитать, например, 
счастливый номер кварти-
ры. Но если человек будет 
в ней жить и вести себя 
определенным образом, 
это число не принесет ему 

счастья. И наоборот. Да, 
нумерологический расчет 
помогает обойти те или 
иные ситуации, подобрать 
правильную дату, напри-
мер, операции, которой 
невозможно избежать, или 
заключения сделки. 

– А если нумеролог вы-
считает неприятные 
события в жизни, их 
можно избежать?
– Все ситуации в жиз-
ни происходят на фоне 
блоков, которые есть в 
подсознании человека. И 
тем самым Всевышний, 
создавая определенные 
ситуации в жизни, по-
рой не самые приятные, 
лишь указывает на то, что 
человек находится не на 
своем пути и выполняет не 
свое предназначение. Это 
лишь звоночек. И на своих 
консультациях, особенно 
в холистической терапии, 
мы работаем над тем, 
чтобы человек чувствовал 
свою душу и понимал, куда 
ему идти. У человека уси-
ливается интуиция, и ему 
впоследствии уже могут 
не понадобиться никакие 
специалисты.

ХОЛИСТИЧЕСКАЯ 
ТЕРАПИЯ

+7-701-741-60-84
инстаграм: @celitel.irina

TikTok Celitel.Irina

Все ситуации в 
жизни происходят 
на фоне блоков, ко-
торые есть в подсо-
знании человека
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Надежда Ибраева – 
бизнес-леди.

Надежда, как 
давно вы 
занимае-
тесь бизне-

сом? Каковы были ваши 
первые шаги в предпри-
нимательстве?
– Мои первые шаги в 
предпринимательстве на-
чались в лихие 90-е годы. 
Получив педагогическое 
образование и работая в 
детском саду, я поняла, 
что жить на зарплату вос-
питателя крайне сложно. 
Стараясь достичь чего-то 
большего и расширить 
свои возможности, я стала 
пробовать внедриться 
в бизнес продаж. Сама 
ездила за товаром, сама 
делала закупки, сама 
реализовывала... Сейчас 
даже трудно представить, 
но в 90-е – в годы рэкета 
и проплат, чтобы реали-
зовать товар, приходилось 
с ночи занимать место на 
рынке. Выжить бизнесу 
в те годы было очень не 
просто. Начав с малого, 
я специализировалась на 

продаже обуви, сумок и 
аксессуаров. Постепенно 
бизнес масштабировался, 
количество моих торговых 
точек росло. Были они и 
на рынках нашего города, 
и в торговых центрах. На 
сегодняшний день я явля-
юсь владелицей большого 
обувного магазина.

– Какими еще видами 
бизнеса вы управляете 
сегодня?
– Почувствовав, что тор-
говый бизнес организован 
продуктивно, конечно, я 
пробовала себя в разных 
сферах, но сегодня мне 
интересно строительство. 
Проанализировав рынок, 
я посчитала, что в городе 
явно не хватает офисных 
помещений, поэтому сей-
час я веду строительство 
офисного центра на набе-
режной Иртыша, прак-
тически в центре города. 
Посмотрим, возможно, это 
будет новый виток моего 
развития как предприни-
мателя.

– Какие принципы 
управления вы счита-

ете наиболее необходи-
мыми для получения 
прибыли в бизнесе?
– Основу любого бизнеса 
составляют 10% удачи и 
90% знаний, терпения, 
колоссального труда и 
крепких нервов. Чтобы 
иметь хорошую доход-
ность, естественно, необ-
ходимо придерживаться 
общепринятых экономи-
ческих принципов, нужно 
учиться разрабатывать 
и анализировать свой 
личный финансовый 
план, изучать рынок, 
развиваться, опираясь на 
свой жизненный опыт и 
опыт других людей. Но 
основной фактор раз-
вития бизнеса – спрос 
наших клиентов. Я всегда 
обращаю внимание на то, 
чем заинтересованы люди. 
В любой сфере очень 
важны организационные 
моменты и качественная 
работа с коллективом. А 
еще нужно избавляться 
от вредных привычек: 
лени, страха, недоверия к 
миру. Важно любить то, 
чем ты занимаешься, и 
вкладывать в дело душу. А 

Бизнес из 90-х

инстаграм:
@ibraeva110819 

@ralf_tito

еще важно запретить себе 
выражение: «Я не смогу...» 
и заменить его на другое: 
«Я могу этого достичь!». 
Открытые горизонты 
позволяют найти самые 
необычные пути для дос- 
тижения цели.

– Что вас вдохновляет? 
– Жизнь! Во всех ее про-
явлениях! Обожаю пешие 
утренние прогулки, заня-
тия в спортзале, танцы, 
рисование, вокал, дизайн. 
Но самое главное – это 
благотворительность. Не 
понаслышке зная, что 
значит «жить трудно», 
я, встав на ноги, хочу 
помогать тем, кто сейчас 
нуждается в помощи. 
Всегда есть кому помочь, 
только оглянись вокруг. Я 
от чистого сердца помо-
гаю детишкам из «Дома 
малютки» и тем, кто по 
определенным причинам 
оказался в «Доме ин-
валидов», малоимущим 
семьям, детям, нужда-
ющимся в лечении. Эта 
деятельность дает уверен-
ность и веру в то, что дело, 
которым ты занимаешься, 
нужно не только тебе, но и 
людям. Отсюда и стремле-
ние расти дальше, мечтать 
смело, шагать широко. 
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Семейный бизнес, в кото-
ром муж и жена тесно 
сотрудничают, не только 
предоставляет уникаль-
ную возможность объеди-
нить профессиональные 
и личные качества в 
жизни, но и ставит перед 
собой немалые вызовы. 
Однако когда супруги спо-
собны найти гармонию 

между бизнесом и любо-
вью, результат может 
быть весьма необычай-
ным. В нашей сегодняш-
ней статье мы погрузим-
ся в увлекательный мир 
одной из таких успешных 
семейных команд, чья 
неразрывная связь и 
дружеский дух позволи-
ли не только развивать 

процветающий бизнес, но 
и укрепить свои отноше-
ния, стать примером для 
всех, кто мечтает об ис-
тинном симбиозе между 
работой и любовью.

Абылай Жакыпов и Айге-
рим Кашакова – основа-
тели семейного бизнеса. 

Абылай, Айге-
рим, расска-
жите, чья 
идея была 

открыть собственное 
дело.
Айгерим: Идея пришла 
от Абылая. Тогда мы 
были еще очень молоды и 
не знали, с чего начинать, 
но ему очень хотелось 
иметь маленькое семей-
ное дело. И я его в этом 
поддерживала. Перво-
начально с реализацией 
идеи нам помог наш зять 
Кабдулов  Мурат. Это был 
открытый нами бутик с 
мебельной фурнитурой. 
Занимаемся мы этим на-
правлением деятельности 
уже более восьми лет.
Абылай: А позднее мы 
пришли в сферу ниж-
него белья. И, честно 
говоря, для нас это было 
неожиданно и спонтанно 
(улыбается). Однажды, 
уже после рождения вто-
рого ребенка, мы с женой 
пошли за покупками. 
Айгерим хотела купить 
себе кое-что из одежды, в 
том числе и качественное 
нижнее белье. Можете 
мне не поверить, но в 
тот день мы буквально 
по всему городу искали 

хорошее нижнее белье, 
но так и не нашли (улы-
бается). Так нам в голову 
и пришла идея: почему 
бы самим не открыть 
магазин качественного 
нижнего белья? Мы арен-
довали маленький бутик 
в подвальном помещении 
и начали развиваться в 

данном направлении. На 
сегодняшний день наш 
магазин Belye Rich в Ак-
тау уже имеет три точки, 
известен всему городу и 
ценится женщинами.

– У вас очень легко всё 
получалось? Или же 
свои трудности в раз-
витии бизнеса тоже 
были?

Айгерим: Трудности бы-
вают в любом случае, без 
них невозможно постро-
ить собственный бизнес. 
И мы не исключение!

– Помните самый 
непростой период? Как 
вам удалось его преодо-
леть?

Айгерим: Да, был такой 
случай в нашей жизни, 
о котором мы часто 
вспоминаем. Мы вместе 
были на закупе в Турции. 
Полностью погрузились 
в атмосферу закупа, нам 
хотелось привезти как 
можно больше самого 
качественного товара. 
И так вдохновились 
процессом, что только по 

ГАРМОНИЯ В БИЗНЕСЕ И ЛЮБВИ: 
УСПЕШНЫЙ СЕМЕЙНЫЙ ДУЭТ

Айгерим хотела купить себе кое-что 
из одежды, в том числе и качествен-
ное нижнее белье. Можете мне не 
поверить, но в тот день мы буквально 
по всему городу искали хорошее ниж-
нее белье, но так и не нашли ... Так нам 
в голову и пришла идея: почему бы 
самим не открыть магазин качествен-
ного нижнего белья?
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приезду домой в аэро-
порту в г. Актау обнару-
жили, что потеряли одну 
сумку. Сумку, в которой 
были деньги – около двух 
миллионов тенге. 
В этот тяжелый период 
нас поддержали наши 
родители, родные, но 
нам было сложно восста-
новиться. 
После этой ситуации 
наши дела пошли в гору. 

– Каковы ваши роли и 
ответственность в 
семейном бизнесе? Как 
общий бизнес влияет 
на семейные отноше-
ния? 
Абылай: Мы с самого 
начала ведем бизнес 
вместе. Есть поговорка: 

одна голова хорошо, а 
две лучше (улыбается), 
и я считаю ее полностью 
оправданной. 
По документам, по закупу, 
по любым другим во-
просам мы все решения 
принимаем вместе. Мы 
одна команда!
Айгерим: Основная забо-
та мужчины, естественно, 
состоит в обеспечении 
своей семьи, и решение 
этой задачи ложится на 
плечи Абылая. Но могу 
уверенно заявить, что с 
ней мой супруг справля-
ется на все 100% (улыба-
ется). 

А моя роль заключается 
в создании уюта в нашей 
семье. С мужем у нас дав-
но найден общий язык, 
наши мнения во многом 
совпадают, и я безмерно 
этому рада. Наш бизнес 
укрепляет наш брак и 
семейные отношения. 

У нас четверо детей, и 
мы живем счастливо и 
дружно.

– Насколько, на ваш 
взгляд, важно качес- 
твенное белье для 
женщины? 
Айгерим: В первую 
очередь мне бы хоте-
лось сказать, что каждая 
женщина по-своему 
красива! А подчеркнуть 
красоту можно различны-
ми способами. Например, 
качественным бельем, 
и оно должно быть у 
каждой женщины. У нас 
в продаже есть не только 

открытые модели, но и 
белье для людей, которые 
предпочитают более за-
крытые варианты, такие 
как, например, буркини. 
И они у нас имеются в 
большом ассортименте. 
А кроме того, новинки 
буркини с нашим логоти-
пом уже в скором време-
ни можно будет увидеть в 
нашем магазине.

– Каковы ваши планы 
по развитию и улучше-
нию семейного бизнеса 
в будущем? Какие шаги 
вы уже предпринимае-
те для их осуществле-
ния? 
Абылай: Цель – быть не 
только успешным бизнес-
меном, но и достойным 
примером для своих 
детей. 
В планах у нас дальше 
расти, расширять наши 
сети и обеспечить своим 
детям прекрасное буду-
щее. 

Мы в полном объеме вложили свои 
силы в дальнейшее развитие и начали 
принимать участие в бизнес-проек-
тах, а спустя некоторое время высту-
пили спонсорами нескольких извест-
ных мероприятий.

...в Актау обнаружили, что по-
теряли одну сумку. Сумку, в 
которой были деньги – около 
двух миллионов тенге...

инстаграм: @belye_rich 
 

г. Актау, 
ТРК МАҢҒЫСТАУ, 2 этаж, 52 
ТРЦ AKKALA MOLL, 4 этаж 

Хазар Базары, 109 бутик 
+7-702-438-28-34
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Поехать в другую страну 
за красивой улыбкой, по-
лучить не только качес- 
твенное лечение и сервис, 
но и приятно отдохнуть 
вполне реально.

Чынгыз Токтогулов – ос-
нователь клиники эсте-
тической стоматологии.

Чынгыз, какова 
была ваша 
мотивация 
для откры-

тия собственной 
клиники эстетической 
стоматологии?
– Большое желание 
открыть собственную 
клинику появилось уже 
после приема первых 
пациентов. Ко мне при-
ходили люди, которые 
всю жизнь стеснялись 
улыбаться и показывать 
свои зубы – поврежден-
ные или искривленные. 
Они знали, что я, работая 
по собственной методике, 
делаю эстетику за один 
день. Это были те паци-
енты, которые набрались 
храбрости и пришли, и за 

один день получили кра-
сивую улыбку. Я видел, 
как они счастливы, и это 
было основной мотива-
цией открыть клинику, 
которая специализирует-
ся именно на голливуд-
ской улыбке.
Кроме того, я мечтал по-
менять стереотипы. Ведь 
люди привыкли бояться 
стоматологов.  Многие 
очень сильно боятся 
стоматологов. 
Сейчас мы приучаем 
наших пациентов к тому, 

чтобы при посещении 
нашей клиники у них 
возникала ассоциация 
с салоном красоты. И 
чтобы они посещали 
нашу клинику так же, 
как и салон красоты, 
ведь зубы и улыбка – это 
тоже визитная карточка 
здорового и успешного 
человека!

– Какие основные 
принципы и ценности 
лежат в основе рабо-
ты вашей клиники?

– Первостепенно для нас именно каче-
ство и здоровье, а кроме этого и без-
опасность наших пациентов. В нашей 
клинике одна из самых лучших стери-
лизаций в городе. На это я делаю очень 
большой упор, так как много лет назад 
мои родители заразились различными 
заболеваниями именно через стомато-
логию. 
Специалисты клиники ездят за границу 
на обучение, где повышают свою ква-
лификацию. Все новейшие технологии 
и навыки мы внедряем и применяем на 
практике. Многие материалы, которых 
не хватает в Кыргызстане, заказываем за 
границей. Например, в Японии, США, 
Швейцарии и Италии.
И, конечно же, немалое внимание уде-
ляем сервису.

– Какие услуги эстетической сто-
матологии наиболее востребованы 

в вашей клинике? Почему вы счита-
ете их такими популярными?
– Несомненно, это процедура художес- 
твенной реставрации. На сегодняш-
ний день она очень актуальна как для 
пациентов, так и для врачей. Каждый 
врач хочет обучиться этому направле-
нию, потому что в Кыргызстане каждый 
второй человек страдает именно эсте-
тическими проблемами зубов. В день с 
подобной проблемой в нашу клинику 
обращаются около 15 пациентов, а в год 
это уже около 5 000 человек. 

– Какие планы и цели у вашей кли-
ники? Каким вы видите ее разви-
тие в ближайшие годы?
– Когда мы открывали клинику, мы 
уже создавали планы и ставили цели на 
несколько лет вперед. Дело в том, что 
основная идея нашей клиники – это 
развитие стоматологического туризма 
на территории Кыргызстана. К нам 
приезжают из разных стран и конти-
нентов для лечения зубов. Как правило, 
это те люди, которым дорого проходить 
стоматологическое лечение в своих 
странах. Все мы знаем, что цены на ме-
дицинские услуги в Европе и Америке 
достаточно высокие. Мы предлагаем ка-
чественную альтернативу по доступным 
ценам. И не только получить здоровье и 
эстетическую красоту улыбки, но и од-
новременно отдохнуть в нашей стране.

Стоматологический туризм

Бишкек, ул. Токтогула, 106  
+996 (990) 478 478 

 инстаграм: @doctor.toktogulov
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работать со своим родом, 
когда я стала помогать 
всем женщинам моего 
рода и освобождать их 
от проблем, тогда я и 
получила возможность 
проявить себя и найти 
свое предназначение.

– То есть в вашей семье 
вы не одна имеете не-
кие способности?
– Да. И, честно говоря, я 
долго не верила в то, что 
у меня есть какой-то дар. 
Хотя из своего детства я 
помню, что у меня всегда 
были определенные 
способности. Например, 
будучи ребенком, я могла 
просто посмотреть на 
человека и сказать то, 
что никто не мог знать. 
Становясь старше, могла 
позвонить знакомым и 
сказать, что им сейчас 
необходимо делать. А на 
том конце провода слы-
шала недоумение: откуда 
ты знаешь, что именно 
эта ситуация меня сейчас 
мучает? В детстве я виде-
ла, как мама раскладывает 
карты, она мне показы-
вала, как легко она может 
по картам рассказать про 
ту или иную ситуацию. 
Мама мне рассказывала, 

что бабушка тоже могла 
проводить какие-то риту-
алы, и к ней обращались 
женщины в поселке. К 
слову, моя родная сестра 
до 13 лет видела духов 
умерших людей, а моя 
дочка видит их и сейчас. 
Моя дочь уже с роддома 
была особенным ребен-
ком и имеет способность 
общаться с архангелом 
Михаилом. Сегодня она 
проводит обучение вмес- 
те со мной, и у нее уже 
есть свои клиенты. 

– Насколько сложно 
жить и видеть то, 
чего не видит обычный 
человек? 
– Первое время, конечно 
же, было очень сложно, 
потому что, когда видишь 
энергию человека, то 
видишь его «насквозь», 
и понимаешь, что ему 
трудно. И только ты зна-
ешь, как ему помочь, но 
человек не слышит и не 
готов принять эту по-
мощь, не готов поменять 
свою жизнь – это сложно. 
И я очень глубоко пере-

Светлана, расскажите о 
себе. Как вы пришли к рабо-
те с подсознанием и телом 
человека? 

– История о том, как я пришла к работе 
с подсознанием, очень давняя. Более 
18 лет назад у меня случился очень 
сложный развод, и в это время моя 
трехлетняя дочь потеряла слух. Когда 
мы проходили обследование у специа-

листов, я узнала, что дело вообще не в 
ребенке – вся проблема была во мне. То 
есть пришло время меняться, пришло 
время идти в осознанность и понять, 
кто я такая и почему именно так у меня 
складывается жизнь. Так я узнала, что 
несу особую программу по женской 
линии, что у нас есть дар, и что все 
женщины нашего рода имеют большие 
возможности. И когда я стала более 
глубоко вникать в работу подсознания, 

ВСЁ В  ГОЛОВЕнашей

2024 год приходит с 
обещанием перемен, но 
не обычных, а тех, ко-
торые будут перевора-
чивать наш мир с ног 
на голову. Как к ним 
подготовиться, нам 
рассказала Светлана 
Окань – эксперт по 
работе с подсознанием 
и телом.
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живала такие моменты. 
Но с опытом, работая с 
людьми уже более 18 лет, 
я научилась подходить к 
таким ситуациям более 
осознанно, с понимани-
ем. Каждый человек сам 
выбирает свою судьбу, и 
невозможно навязать ко-
му-то, как ему жить. Мы 
сами выбираем, сложно 
нам жить или легко. С 
человеком, который 
готов меняться, я всегда 
готова быть рядом, и не 
просто вести его, а помо-
гать во всем.

– Сегодня вы зани-
маетесь наставни-
чеством. В чем вы 
видите свою основную 
миссию?
– Я считаю, что моя 
миссия и, как я всегда 
говорю, мое предназна-
чение – это помогать лю-
дям. Спасать людей, хоть 
иногда это и кажется 
бредовой идеей. Конеч-
но, я не могу спасти весь 
мир, но, честно говоря, 
очень-очень этого хочу. 
Я пытаюсь донести до 
каждого человека, что 
идут новые вибрации, 
что мы уже никогда не 
будем жить, как вчера, 

– Наставничество 
проходит в рамках 
«Академии развития 
личности человека». 
Или у вас есть и другие 
подобные проекты? 
– Первая моя школа 
была онлайн. Там я 
обучала людей работать 
с энергиями, потому 
что действительно на 
тот момент люди боль-
ше шли в духовность, в 
понимание себя и того, 
что они должны сделать 
для этого мира. Сейчас 
прошло время, когда 
люди, скажем так, бежали 
в духовность, потому что 
это классно, это супер, это 
замечательно, когда мы 
думаем о душе, о своих 
поступках и так далее. Но 
нельзя забывать о том, 
что мы материальные 
существа, мы люди, и мы 
живем на земле. А значит, 
нам обязательно необхо-
димо заботиться о нашем 
теле, потому именно в 
рамках «Академии разви-
тия личности человека» 
я обучаю людей работать 
не только со своим под-
сознанием, но и с телом. 
Помимо этого у меня есть 
еще такие проекты, где 
применяются помогаю-

щие техники, где я 
обучаю применять ка-
кие-то дополнительные 
методы. Это всё то, что 
поможет работе как с 
телом, так и с энергиями, 
и, конечно же, с подсо-
знанием.

– Светлана, впереди у 
нас новый 2024 год. И, 
наверное, это может 
послужить толчком 
для изменения себя и 
своей жизни многим 
нашим читателям. 
Расскажите, с чего 
начать меняться. 
– Очень много я расска-
зываю о том, что 2024 
год будет сложным и 
переломным. В феврале 
2024 года сменят свое 
положение трансурано-
вые планеты. Что это 
значит? Чего нам ждать? 
Того, что мы уже никогда 
не будем прежними! И, 
конечно же, именно этот 
момент каждому человеку 
покажет, с чем он готов 
идти дальше, какой багаж 
он несет с собой по жиз-
ни. Если человек готов 
меняться, освобождать 
себя от страхов, вины, 
обиды, то, конечно же, 
вся его жизнь впереди 

будет более счастливой. 
Он будет получать всё 
желаемое. Однако те, кто 
продолжит нести с собой 
багаж прошлых ошибок, 
страхов и потерь, риску-
ют оставить эту тяжесть 
в своем подсознании и 
теле, а это будет мешать 
им двигаться вперед. 
Все эти трансформа-
ции затронут буквально 
всех, каждого человека, 
поэтому важно обратить 
внимание на то, какие 
изменения мы хотим 
видеть в своей жизни и 
какие цели преследуем. 
Это время, когда обра-
щение к специалистам и 
понимание собственных 
желаний и потребностей 
становятся ключевыми. 
Грядущие изменения не-
сут в себе потенциал для 
трансформации и роста, 
и каждый из нас дол-
жен готовиться к этому 
великому путешествию в 
будущее.

инстаграм:
@svetlana_okan

@svetlanaokan_nastavnik

телеграм 
@svetlana_okan 

svetlana_okan@mail.ru 

+7-705-297-16-34  
WhatsApp

и каждому человеку необходимо понять, что, меняя 
себя, можно изменить отношения. Вы исцелитесь, 
вы будете получать всё желаемое. И именно это моя 
миссия: научить любого человека, желающего изме-
ниться, дать ему все инструменты и помочь, вывести 
его к дороге в счастливое будущее. К дороге, которую 
человек выберет сам!  
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Игорь, как 
давно вы 
увлекае-
тесь юве-

лирным искусством? 
Что привело вас в эту 
сферу?
– Профессиональной 
ювелирной деятель-
ностью я начал зани-
маться с 1992 года, но 
попал к ювелирам еще в 
возрасте 13 лет. С детства 
очень любил рисовать и 
лепить, делал цепочки из 

обычной проволоки для 
одноклассников. 
Придя после армии на Ал-
ма-Атинский ювелирный 
завод и отработав там 
что-то около двух меся-
цев, я решил, что нужно 
учиться самому, так как 
на заводе не давались те 
знания и навыки, обла-
дать которыми я стре-
мился. Девяностые годы 
были непростые, не было 
столько информации, 
как сейчас, и мне при-

ходилось собирать ее по 
крупицам. А чем больше 
я погружался в это дело, 
тем больше мне хотелось 
стать одним из лучших 
мастеров в нашем городе. 

– Какого рода изделия 
вы изготавливаете? 
И с каким металлом 
предпочитаете рабо-
тать?

– Моя специализа-
ция – эксклюзивные 

ювелирные изделия ручной работы под 
заказ. Выполняю я их в благородном 
белом золоте, в платине, с драгоцен-
ными и полудрагоценными камнями. 
Обращаясь ко мне, заказчик чаще всего 
желает получить уникальное украше-
ние, которого нет ни у кого, поэтому я 
работаю индивидуально по запросам 

клиента и выполняю изделие в един-
ственном экземпляре. Хотя иногда 
просят повторить изделие, которое 
где-то видели, приносят свой эскиз или 
фотографию. И в том, и в другом случае 
я всегда стараюсь дать клиенту больше, 
чем он от меня ожидает. 

– На ваш взгляд, существует ли 
мода на украшения? Следите ли 
вы за трендами в мире ювелирного 
искусства?
– Безусловно, мода на украшения сущес- 
твует, и, конечно же, я в обязательном 
порядке слежу за ней.

– Кто или что вас вдохновляет на 
создание новых шедевров? 
– Я вдохновляюсь топовыми работами 
таких брендов, как FABERGE, Cartier, 
Van Cleef Arpels, BOUCHERON, CINDY 
CHAO, JAR, Wallace Chan, Graff и многи-
ми другими. 

– В нашу редакцию вместе с вами 
пришла ваша супруга. Принимает 
ли она участие в вашей деятель-
ности? 
– Конечно, моя супруга непосредствен-
но участвует в моей деятельности. Мы 
всегда советуемся друг с другом и об-
суждаем разные рабочие моменты. Так-
же она занимается ювелирным серви-
сом, организацией встреч с клиентами, 
оформлением заказов и документацией.

МЕМОРИАЛЬНЫМ ФОНДОМ КАРЛА ФАБЕРЖЕ ЗА ВЫ-
ДАЮЩИЙСЯ ВКЛАД В РАЗВИТИЕ ЮВЕЛИРНОГО ИС-
КУССТВА РК, ЗА ВЫСШИЕ ТВОРЧЕСКИЕ ДОСТИЖЕНИЯ, 
ПРОФЕССИОНАЛИЗМ И СТАЖ РАБОТЫ БОЛЕЕ 20 ЛЕТ 
В ПРОФЕССИИ БОЛЬШИМ ОРДЕНОМ МИХАИЛА ЕВ-
ЛАМПИЕВИЧА ПЕРХИНА (1860–1903 Г.) НАГРАЖДЕН 
КАЗАХСТАНЕЦ, ХУДОЖНИК-ЮВЕЛИР ИГОРЬ ВДОВИН.

Мастер металла и камня

инстаграм:
@igor.vdovin.5

+7-777-221-06-16

моя супруга непосредственно 
участвует в моей деятельности. 
Мы всегда советуемся друг с 
другом и обсуждаем разные 
рабочие моменты

”

Браслет: золото 750 пробы, бриллианты, 
винный топаз, кожа ската
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Анастасия Браун – осно-
ватель студии съедобных 
букетов Choco Braun.

Анастасия, 
расскажи-
те почему 
вы выбрали 

сферу фуд флористи-
ки? С чего начался ваш 
бизнес?
– Это было быстрое 
решение. Я как раз 
ушла с основной рабо-
ты и занималась только 
маркетингом. Подруга 
продавала свое дело, и 
оно было связано с фуд 
флористикой – это были 
шоколадные розы. Я 
думала выкупить его, 
но ради интереса стала 
смотреть другие формы 
цветов в интернете и 
поняла, что хочу делать 
огромные композиции, 
которые были невозмож-
ны с ее розами. В итоге от 
момента принятия реше-
ния до открытия студии 
прошла неделя. Я откры-
ла полноценную студию 
под ключ, с доставкой 
материалов со всего Ка-

захстана и России. Но это 
было только начало.

– Сфера съедобных 
букетов развита в 
крупных городах Ка-
захстана. Как жители 
Усть-Каменогорска 
отреагировали на не-
обычное предложение? 
– Сфера фуд флористики 
уже была развита и у нас, 
но не в том формате, в 
котором работала я. Пом-
ню, март, перед Женским 
днем стали поступать 
заказы по клубнике в 
шоколаде. Я человек гиб-
кий, конечно, не упустила 
возможность заработать. 

Начала собирать букеты 
из клубники в шоколаде, 
а это оказалось нелегко, 
тем более для новичка. 
Прошел праздник, но я 
продолжала это делать, 
выходя уже на большие 
объемы. Затем дошло до 
того, что в мае я полу-
чала рефрижераторы с 
клубникой из Алматы 
от 2 до 5 тонн. В городе 
был ажиотаж, и, на мое 
счастье, я всё продавала 
под 0. События развива-
лись быстро, я открыла 
дополнительно точку 
продаж в центре города, 
потом еще одну. И на дан-
ный момент я полностью 

взяла сферу фуд флористики, начиная 
от композиций с цветами с клубникой 
в шоколаде до мужских букетов с море-
продуктами. 
Ко мне сами переходят фуд-мастера из 
других сильных студий города, что меня 
очень радует. А я стараюсь продолжать 
развиваться. 

– По вашему опыту, где перспек-
тивнее и легче развивать бизнес: в 
мегаполисе или маленьком городе?
– Сейчас с разных ракурсов рассматри-
ваю возможности, и, как мне кажется, 
развить свое дело можно везде! Если 
ты с душой относишься к своей работе,  
это чувствуют люди и поддерживают 
тебя. Работая с душой, ты выкладыва-
ешься на все 10 000%, тем самым опыт 
нарабатывается очень быстро, как и 
клиентская база. 

– Наша редакция поздравляет вас 
с победой в конкурсе «Лучший то-

вар Казахстана-2023». Почему вы 
решили участвовать в конкурсе? 
Какими были критерии для участ-
ников?
– Я работаю 1,5 года, и у меня уже две 
государственные награды Алгыс Хат 
«Лучший товар Казахстана» 2022 и 
2023. Первое предложение об участии 
поступило в прошлом году, мне пришло 
письмо на почту, и, когда я увидела 
список участников, стало страшно (улы-
бается). В списке участников «титаны» 
производства пищевых товаров, огром-
ные цеха, работающие более 10 лет. 
Нужно было презентовать свой товар, 
пройти проверку комиссией и предо-
ставить много документации.
Долго сомневалась, что я потяну, потому 
что на тот момент я работала всего три 
месяца. 
Но, переборов себя, оказалась первой 
по Казахстану в нише фуд флористики. 
В этом году было уже проще, за год 
меня закалила моя работа (улыбается).

– Какой подарок вы бы выбрали 
сами: цветочную композицию или 
съедобный букет?
– Конечно, съедобную композицию! 
Это вкусно, оригинально и всегда 
достойно выглядит в качестве подарка. 
Композиции выполняются по вкусу по-
лучателя, поэтому с такой композицией 
никогда не прогадаешь. А кроме того 
это намного выгоднее в плане бюджета.

Подарок на съедение

инстаграм:
@braun.live

@choco.braun
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